La fille aux bottes

par Frédéric Mancini

Dans cette collection, Esparbec choisit pour vous les meilleurs romans érotiques de la nouvelle génération. À consommer sans modération…

Jeune étudiante en école de commerce, Marina part à San Francisco pour suivre des cours et améliorer son anglais. Sur le campus, après moult aventures libertines, elle tombe sous la coupe de Kim, lubrique quadragénaire qui l’initie au fétichisme botté. A son retour en France, métamorphosée par cette aventure, Marina va devenir elle-même le « fantasme » de nombreux fétichistes des bottes.

C’est au cours d’une soirée fétichiste que Frédéric Mancini (auteur de Dogging, dans la même collection) a rencontré Marina. Il s’est contenté d’écrire ce qu’elle lui a confié.

CHAPITRE PREMIER

Depuis toute petite, un rêve hantait Marina : ouvrir un magasin de vêtements de luxe. C’est pourquoi elle s’était inscrite dans une prestigieuse école de commerce parisienne. Intelligente et bûcheuse, elle se retrouva la meilleure de sa promotion à l’examen de passage en seconde année et, avant de les libérer pour les vacances d’été, le directeur annonça que les éléments les plus brillants de leur groupe étaient invités à passer six mois aux États-Unis, dans une université, pour parfaire leurs connaissances et leur bilinguisme. L’accord entre établissements stipulait que les étudiants devaient, en échange, donner des cours de français dans une junior high school, l’équivalent d’un collège.

La nouvelle lui fit l’effet d’une douche froide. Elle n’avait jamais envisagé une carrière internationale ; une boutique lui suffisait. De plus, l’idée de devoir enseigner la paniquait. Elle gardait un assez mauvais souvenir de son expérience de monitrice de colonie de vacances. Elle avait d’autant moins envie de partir que les heureux élus ne seraient pas regroupés dans une seule région. Chacun serait donc livré à lui-même. Bien sûr, rien ne l’obligeait à participer à ce stage, cependant le directeur et les professeurs lui firent comprendre qu’étant major de sa promotion, elle pouvait difficilement s’en dispenser. Personne n’aurait compris. Elle se résigna.

C’est ainsi que, quelques mois plus tard, début novembre, elle atterrissait en fin d’après-midi à l’aéroport international de San Francisco. Pour se rendre à l’université, elle prit un taxi. Le chauffeur était un métis chaleureux avec qui elle discuta en toute décontraction ; ce fut l’occasion pour elle de se rendre compte que, contrairement à ses craintes, elle parvenait à comprendre ce qu’on lui disait, et aussi à s’exprimer parfaitement. Ce fut aussi le moment où elle regretta d’avoir mis une minijupe sur laquelle elle tirait sans parvenir à l’empêcher de remonter sur ses cuisses. Le chauffeur la reluquait, dans le rétro, avec une envie mal dissimulée. Elle songea tout le long du trajet à un film porno qu’elle avait regardé avec une copine quand elle était adolescente. On voyait des Noirs baiser des filles aux cheveux blonds. Elle se souvenait d’une femme encadrée par deux hommes qui remontaient sa jupe très haut, écartaient sa culotte et la léchaient, l’un et l’autre, avant de répartir leurs sexes épais entre son ventre et sa bouche, en alternant. Un instant, elle imagina que le chauffeur s’engageait dans une ruelle déserte, passait à l’arrière et lui faisait subir le même sort. Ces derniers temps, elle était assaillie de pensées crues qui la surprenaient. Sans doute avait-elle eu tort de vouloir à tout prix réussir ses études sans avoir le moindre soupçon de vie amoureuse, et en gardant en tête les problèmes liés à la rupture avec son ex-petit ami, un an plus tôt. La frustration se faisait sentir.

Le campus était d’une taille inimaginable en France. Elle le parcourut avec un sentiment d’émerveillement. Tout était plus somptueux ici. Elle dénicha finalement le département du commerce, une grande bâtisse blanche noyée dans la végétation. Au secrétariat du directeur, elle fut accueillie par une grande brune, fine mais dotée d’une forte poitrine qui tendait son chandail. Cette dernière lui donna toutes les indications possibles. Marina suivrait des cours normaux, dans un cursus qui démarrerait la semaine suivante. Elle enseignerait dans la junior high school le mercredi, le jeudi et le vendredi. L’école où elle serait assistante de français se trouvait à une demi-heure de San Francisco. Comme elle s’inquiétait de ne pas pouvoir s’y rendre en bus, la secrétaire la rassura. Elle pourrait se servir d’un véhicule de fonction de la fac.

Pour finir, la grande brune lui indiqua le studio qu’elle pourrait occuper, ainsi que le self où l’on pouvait manger matin, midi et soir. Elle était parée pour commencer sa vie californienne.

CHAPITRE II

Le lendemain, Marina partit tôt pour Santa Catalina, où se trouvait la junior high school. Elle découvrit, à la sortie de la ville, un panneau au sommet d’un léger vallon descendant en pente douce vers l’océan. Se fiant aux indications, elle s’engagea dans un chemin de traverse et roula une centaine de mètres avant d’apercevoir le bâtiment blanc d’un étage, en H. Il y avait un parking devant, sur lequel restaient des places, et de la verdure partout autour, avec le Pacifique en arrière-plan. Elle songea qu’ici les enfants devaient être heureux.

La secrétaire lui proposa de se rendre elle-même chez la prof qui serait sa tutrice et la guiderait pour mettre en place ses cours. Elle lui fournit les explications sur le chemin à suivre. Marina ne les comprit qu’en partie et s’engagea au hasard dans les couloirs. Dans l’un d’entre eux, elle aperçut une femme qui venait à sa rencontre.

Dès la première seconde, son regard fut accroché par sa silhouette. Chaque détail se grava dans sa mémoire. La femme avait dépassé la cinquantaine mais sa beauté n’avait pas cédé grand-chose au temps. Une dissymétrie dans ses traits la rendait même dangereusement séduisante. Elle avait une grande bouche aux lèvres charnues, un nez étroit légèrement tordu, des pommettes très hautes et de grands yeux bleus qui se posaient sur les gens avec curiosité.

Magnifique, elle l’avait été, sans aucun doute, et elle l’était encore. C’était une évidence. Elle portait une robe blanche classique, qui s’arrêtait en dessous du genou : rien de provocant et, cependant, ce simple morceau de tissu la mettait en valeur de manière quasi indécente. Il comprimait un corps généreux là où une fille est censée s’épanouir : seins, hanches, fesses. Elle avait peut-être quelques kilos en trop au niveau de la taille, mais cela ne se voyait pas – sauf pour l’œil exercé d’une femme qui, par réflexe, traque le surpoids – et lui allait même plutôt bien. Elle n’avait rien à voir, en tout cas, avec bon nombre de ses compatriotes. Elle faisait sans aucun doute pas mal de sport.

Mais surtout, il y avait ses bottes. Depuis son arrivée, Marina s’imprégnait de tout ce qui concernait la vie aux U.S.A. Elle avait remarqué que la plupart des Américains de la région ne chaussaient que des bottes : des modèles en cuir somptueux, aux couleurs et aux motifs inconnus en Europe. Mais ce n’était rien comparé à celles de la femme, qui devaient être en vinyle. Une matière brillante qui, à l’image de leur propriétaire, captait la lumière et les regards. Elles montaient aux genoux. Ce n’était qu’un accessoire, mais il attirait toute l’attention. Surtout il donnait à la blonde une allure terriblement sensuelle. Et même quelque chose d’érotique qui surprenait dans un lieu supposé être le temple de l’innocence.

Sans rien de calculé, elles s’arrêtèrent toutes deux. Il y eut un moment de flottement, chacune observait l’autre. Marina eut une sorte de vertige tant le trouble grandissant que lui inspirait cette femme la déconcertait.

Elle n’avait eu que trois petits copains, elle ne connaissait pas grand-chose au sexe, mais elle avait toujours eu la certitude que, contrairement à pas mal de ses copines, elle n’était pas attirée par les filles. Pourtant, comment expliquer son émotion sinon par le désir ?

Tout dans cette femme la subjuguait : le parfum sucré à odeur de guimauve, typiquement américain, l’épaisseur de ce corps tout proche, le regard bleu qui la scrutait, la vision de la poitrine lourde que ne retenait aucun soutien-gorge. Elle avait des seins faramineux qui, Marina en aurait mis sa main au feu, devaient tout au bistouri. Une Américaine qu’elle avait connue en fac lui avait expliqué que les femmes aux U.S.A n’avaient aucun complexe à recourir à la chirurgie esthétique. Cette poitrine-là était d’un ovale trop parfait. Mais, justement, le résultat était là et c’était envoûtant de regarder ces seins lourds, qui tendaient le tissu et qu’un rayon de soleil coquin donnait à voir. L’aréole se dessinait, large, la pointe du téton toute dure. Enfin, la femme dit, avec un léger sourire :

— Mon prénom est Kimberley mais tout le monde m’appelle Kim. On t’attendait. Les enfants ne parlent que de toi. Quelqu’un qui vient de France… Ils sont tout excités !

Ainsi, il s’agissait de sa tutrice ! Marina en eut le souffle coupé.

La conversation s’engagea. Kim proposa à Marina de visiter la salle où elle enseignerait. Quand elle se retourna pour précéder la jeune fille, celle-ci aperçut, l’espace d’un instant, son dos à travers la robe illuminée de soleil. On voyait bien sa croupe, épaisse, pleine, fendue par un sombre et profond sillon.

Sa tutrice semblait avoir le cul nu sous sa robe, mais Marina devina qu’elle portait en fait un string dont le cordon était englouti dans le sillon. Elle avait des cuisses bien pleines. La jeune Française se demanda si la chair était chaude ou froide, douce ou rêche au toucher. Peut-être s’enduisait-elle de lait de toilette ? En un instant, tout un tas d’images crues et obsédantes l’assaillirent, elle qui n’avait jamais pensé qu’un jour elle éprouverait du désir pour une femme. Son imagination galopait.

Marina s’efforça de se reprendre. Elle devait chasser ces pensées de son esprit. C’était quelque chose d’inexpliqué, une sortie de route, mais elle allait se ressaisir.

Kim s’arrêta devant une porte ouverte, alors que la cloche sonnait.

— La salle est inoccupée pendant une heure. J’ai le temps de te la montrer. Tu as déjà enseigné ? Non… Écoute, demain, tu viendras chez moi, tu regarderas un peu comment je m’y prends. Il faut être très simple et aussi ludique.

La salle de classe baignait dans la lumière, et les cheveux de l’Américaine accrochaient les rayons du soleil. Ils étaient blonds, d’une nuance très douce, presque irréelle, telle que Marina n’en avait jamais vu auparavant, et pourtant il semblait bien, à l’absence de racines foncées, qu’il s’agissait de leur couleur naturelle. Un instant, Marina eut l’envie de lui demander si elle était vraiment blonde. Et, alors même que la question se dessinait dans son esprit, elle se vit retroussant la robe, tirant le string en avant pour jeter un coup d’œil sur l’intimité de Kim. Encore une pensée à effacer.

Mais ce qui accrochait le plus son attention, c’étaient encore les bottes. Elles étaient troublantes. Elle l’imagina les seins et les fesses nus, le string enfoncé, les bottes en vinyle, hautes, brillantes, autant de détails qui contredisaient l’innocence supposée par la blancheur de la robe.

La classe était simple, décorée d’affiches qui évoquaient la France, dont pas mal de clichés. Kim se mit à une table d’élève, tira deux chaises, l’une pour elle, l’autre pour Marina, et elle entreprit de lui expliquer, avec un grand luxe de détails, ce qu’elle ferait, les différents niveaux qu’elle aurait. Alors qu’elle parlait, Marina se sentait envahie d’une étrange léthargie. Elle l’écoutait, prenant des notes, son regard s’accrochant toujours aux détails : les yeux, les seins qui tendaient le tissu.

Elles passèrent près d’une heure ensemble et, au moment de se séparer, la tutrice posa sa main sur la sienne, l’espace de quelques secondes. Marina s’interrogea : était-ce pour la rassurer ? Se séparer d’elle, en manière d’au revoir ? Une façon de nouer un contact ? Cela ne dura que quelques secondes seulement mais la laissa tremblante. Une vague de chaleur l’avait submergée de haut en bas !

Quand elle fut à l’extérieur, une sorte de vertige persistait en elle. Cette rencontre l’avait bouleversée, et elle en avait parfaitement conscience. Marina était suffisamment lucide avec elle-même pour savoir qu’elle avait éprouvé un désir sexuel dont elle sentait clairement les symptômes : le fait qu’elle fût encore tremblante, cette impression de chaleur dans tout son corps, ce léger vertige, la moiteur au niveau de l’entrejambe, autant de signes qui ne laissaient planer aucun doute.

CHAPITRE III

Tout en roulant vers San Francisco, Marina essayait d’analyser ce qui venait de se passer. L’explication la plus simple était la frustration. Elle n’avait pas fait l’amour depuis un an, quand elle avait été larguée par Yann, son ex-petit ami. Une épreuve dont elle avait eu du mal à se remettre. Cependant, dans cette hypothèse, un détail ne collait pas. Pourquoi avait-elle ressenti un tel élan pour une femme, ce qui ne lui était jamais arrivé auparavant, et non pour un homme ?

Elle cherchait à comprendre et ressassait ses souvenirs. Au cours des douze derniers mois, sa vie sexuelle avait connu plus d’un bouleversement.

Quand Yann l’avait quittée, alors que cela faisait deux ans qu’ils étaient ensemble, elle était passée par toutes les phases du désespoir, avant de décider de rester seule, tranquille, dans son coin, pour ne plus être déçue. Elle voulait se replier sur elle-même.

Elle commença à se masturber à cette époque, par dépit, par frustration, et pour ne pas oublier ce qu’était le plaisir. Elle était bien consciente qu’il y avait pas mal d’ironie dans son attitude. Alors que la plupart des filles découvraient la branlette au moment de l’adolescence, elle s’y livrait avec frénésie, elle qui ne s’y était jamais adonnée auparavant.

Cela la prit un après-midi pluvieux de novembre. Elle travaillait d’arrache-pied dans sa chambre pour terminer un mémoire qu’elle devait rendre le lendemain. Ayant fini plus tôt que prévu, elle s’accorda un moment de détente. Elle mit un disque de slows sur le lecteur de CD et s’allongea sur le lit avec un roman qu’elle voulait terminer. Trop grande, la culotte qu’elle portait sous son jean lui rentrait dans les fesses. Le tissu dans la raie lui causait une sensation désagréable. Posant son livre, elle se contorsionna pour défaire son pantalon et le baisser aux genoux. Au lieu de passer la main sous son postérieur pour tirer le fond du slip d’entre ses fesses, elle glissa ses doigts sous l’empiècement et, sans l’avoir cherché – ou alors il s’agissait d’un tour que lui jouait son inconscient –, elle effleura les lèvres de son sexe. Le contact sur sa chair lui fit l’effet d’une décharge électrique, une sensation d’autant plus forte qu’elle ne s’y attendait pas.

Sans réfléchir, elle tira la culotte sur le côté pour bien dégager sa fente. Elle laissa son instinct la guider alors qu’elle se caressait et qu’elle se sentait s’ouvrir à une vitesse surprenante. Surtout, elle percevait quelque chose de très fort, comme une boule de chaleur qui grossissait dans son ventre. Elle jouit très vite, avec une violence qui la secoua de la tête aux pieds. Elle venait d’avoir vingt-deux ans et c’était une révélation pour elle. On pouvait se donner du plaisir toute seule, autant, voire mieux, qu’avec un partenaire. Bouleversée, elle en avait les larmes aux yeux.

Elle voulut réitérer le miracle, vérifier s’il pouvait se reproduire. Ce fut le cas, et avec une grande facilité. Elle eut plusieurs orgasmes, qui lui permirent d’explorer les zones les plus sensibles de son sexe. Bien sûr, elle savait ce qu’étaient un clitoris, des petites lèvres, les bords d’un vagin, mais il existait un monde entre les descriptions anatomiques et les sensations que lui procurait le toucher.

À partir de ce jour, elle connut la même frénésie qu’une jeune adolescente qui découvre son corps et les bienfaits qu’elle peut en tirer. Ce qui, après tout, était le cas. Certaines femmes attendent bien plus longtemps avant de connaître toute la sensibilité de leur chair intime. Pour certaines, même, cela n’arrive jamais.

Dans les premiers temps, elle se livrait à cette pratique quand elle était seule dans sa chambre. Très vite, cependant, ça la prit quand elle était à l’école de commerce, entre les cours, ou même pendant ceux-ci. Elle s’isolait dans les toilettes pour se branler frénétiquement. Rien que la pensée de ce qu’elle allait faire, alors qu’elle retroussait sa jupe, tirait vers le bas son collant et sa culotte, ou descendait son pantalon et son slip, la faisait presque jouir avant même qu’elle se touche. Elle remerciait en tout cas la nature de la possibilité donnée à toutes les femmes d’avoir des orgasmes à répétition, même si elle était bien consciente que c’était devenu une drogue. Ce fut un miracle qu’elle réussisse dans ses études avec cette obsession dans la tête et dans le ventre. Sa vie sociale, par contre, en avait pâti. Elle préférait s’isoler et se faire jouir. Surtout, elle ne cherchait plus les garçons. Elle avait mieux.

Elle avait découvert qu’une des manières de se procurer le plus de plaisir était de réunir deux ou trois doigts et de se les rentrer pour les faire aller et venir en elle. C’était bien meilleur qu’une queue, parce qu’il n’y avait rien de monotone dans ces mouvements. D’ailleurs, elle aimait bien les garder immobiles en elle un long moment. Généralement, ça suffisait à la faire jouir. Elle sentait ses jus intérieurs ruisseler le long de ses doigts, autour de son poignet, le long de son avant-bras, jusqu’à son coude, témoins de son excitation.

Elle tourna longtemps autour de son clitoris, sans oser l’aborder. Un jour, se reversant sur le lit, avec un miroir de poche, elle s’examina, moins captivée par ses lèvres ouvertes que par la crête, saillante, de son bouton érigé. Elle posa un doigt dessus, pas pour se caresser mais pour en sentir la dureté. Elle fut surprise par l’orgasme qui la traversa ; quelque chose de fulgurant qui la cloua sur place.

Elle ne recommença pas immédiatement, même si la pensée l’obsédait qu’elle avait un gros clitoris et qu’il était susceptible de lui procurer des orgasmes puissants. Un dimanche après-midi, elle se caressa de la manière habituelle, dans le vagin, avant de revenir sur son bouton. Curieusement, le premier orgasme mit longtemps à venir, mais il fut aussi intense que la première fois. Elle passa l’après-midi son doigt dessus, jusqu’à être épuisée de trop de plaisir.

Peu après, elle fit par hasard une découverte qui changea pas mal de choses. Parcourant un catalogue de vente par correspondance, elle découvrit, aux pages consacrées à l’hygiène féminine, une magnifique collection de godes de toutes formes et de toutes tailles baptisés pudiquement « vibromasseurs ». Pensant qu’elle pourrait y trouver de nouvelles sensations, elle commanda l’ensemble, qui mit trop de temps à arriver, à son gré.

Elle fut déçue par les formes classiques, qu’elle fit aller et venir en elle sans que ça lui fasse grand-chose. Le vrai plaisir vint avec celui qu’elle essaya en dernier, un vibreur à piles, de format réduit, qu’elle utilisa sans penser qu’elle y trouverait une quelconque satisfaction. Elle le déclencha, le promena sur les lèvres de son sexe et fut chavirée par l’effet produit. Quand elle le remonta sur son clitoris, elle explosa de jouissance. Le minuscule vibro devint dès lors son fidèle compagnon.

À la longue, elle éprouva un dégoût d’elle-même et de son onanisme forcené, mais sans avoir le courage ni la force de s’arrêter. Ça l’avait coupée de toute vie sociale, elle s’en rendait bien compte. Elle se sentait isolée. Le pire, c’était qu’elle ne se lassait pas. Elle prit la ferme décision de cesser une bonne fois pour toutes. Il allait y avoir une cassure dans sa vie, elle allait en profiter. Son départ pour San Francisco devait coïncider avec une renonciation totale. Elle voulait absolument devenir une femme normale : elle renouerait avec des garçons, ou alors il n’y aurait plus rien.

Malgré tout, avant de s’envoler pour les U.S.A., seule dans sa chambre, elle s’offrit un baroud d’honneur. Il y avait une zone qu’elle n’avait jamais osé explorer, et elle se demandait si elle lui procurerait de la jouissance. Elle hésita, mais se décida à appuyer le vibreur contre son anus, et elle poussa.

Ça lui fit mal lorsque le gode entra, une douleur vive, mais elle s’obstina, et elle enfonça la fausse queue en entier. Très vite, la souffrance fut remplacée par une sensation de bien-être. Elle fit aller et venir le gode et elle jouit assez facilement. La fois suivante, elle se caressa le clitoris, tout en remuant la verge factice dans son cul, et le plaisir fut encore plus violent.

Marina songeait à tout ça en roulant vers San Francisco et, tout étonnée, ne pouvait s’empêcher de relier ses souvenirs à sa rencontre avec Kim. Elle avait envie de cette femme ; pour être plus précise, elle avait envie que celle-ci lui fasse des choses, tout simplement celles auxquelles elle se livrait sur elle-même : glisser une main sous sa jupe ou sous son pantalon, l’enfoncer dans la culotte et caresser le sexe. Elle repensait à Kim : son parfum, son visage, sa présence, sa chaleur, sa robe, ses seins tendant le tissu et, surtout, ses bottes en vinyle.

Elle ne résista pas trop longtemps avant de s’arrêter dans un coin discret. Elle remonta son T-shirt et sortit ses seins des bonnets du soutien-gorge sans enlever celui-ci. Elle commençait souvent comme ça, en se tripotant les pointes des seins. Elle était toujours étonnée de sentir à quel point elles pouvaient s’ériger et lui procurer de l’excitation.

Elle était merveilleusement bien. Elle avait relevé la capote de la voiture. Le soleil chaud de Californie était sur elle comme une caresse, et le clapotis de l’océan tout proche avait un effet apaisant. Elle se détachait du monde alors que, dans son esprit, tournait l’image de la prof. Ce n’était pas très difficile, finalement, d’imaginer que la main qui descendait vers sa jupe, la retroussait, écartait sa culotte était celle de Kim. Elle massait les lèvres du sexe, jouant avec, les séparant pour enfoncer les doigts dans le vagin et les faire aller et venir. Marina se sentait couler. Elle avait toujours eu la sécrétion facile et, quand elle se branlait, comme quand elle se faisait pistonner par un homme, elle trempait toujours les draps de félicité.

Dans son fantasme, et alors qu’elle retardait la montée de jouissance en elle, la blonde s’avérait délicieusement perverse et elle lui parlait de tout et de rien alors même qu’elle lui fouillait les muqueuses. Il y avait le badinage d’une conversation et, en dessous, la main qui s’activait dans son ventre, qui devenait plus agressive, plus pénétrante ; mais il fallait faire comme si rien ne se passait. Elle savait caresser, c’était évident, et ses doigts effleuraient les zones sensibles, appuyaient partout où il le fallait, avec une habileté et une rapidité qui mettaient Marina dans un état second. Dans son imagination enfiévrée, les fenêtres de la salle étaient grandes ouvertes, laissant passer le vent parfumé des senteurs de l’océan, la tiédeur du soleil, les cris des élèves, le bruit des voitures. Elle croyait vraiment à son rêve. C’était VRAIMENT la blonde d’âge mûr qui appuyait sur son clitoris, avec force et subtilité à la fois, et qui la faisait exploser de jouissance.

Après s’être rajustée, elle redémarra, n’éprouvant aucune culpabilité. Bien sûr, elle s’était masturbée, contrairement à ses bonnes résolutions, mais ce n’était pas comme quand elle s’adonnait au plaisir en solitaire. Dans son esprit il y avait une femme qui la caressait, et elle se surprenait à souhaiter que ce soit vrai.

Une seule chose la déconcertait : au moment où l’orgasme montait en elle, ce n’étaient ni les seins ni les fesses, dénudées par le string, de Kim qu’elle avait eus sous les yeux, mais ses bottes en vinyle luisant.

Ça l’intriguait plus encore, au fond, que d’être attirée par une femme.

CHAPITRE IV

Marina comprit vite que son double statut de nouvelle et de Française suscitait la curiosité des autres étudiants. Elle s’y attendait mais elle ne pensait pas que cela se manifesterait aussi rapidement. Pourtant, dès son premier cours à l’université, un garçon vint s’asseoir à côté d’elle avec l’intention évidente de lier connaissance. Il s’appelait Michael. C’était un grand jeune homme d’une vingtaine d’années, tout en muscles, à la peau sombre. Il était métissé, comme pas mal d’Américains. Sa mère était vénézuélienne et son père irlandais. Le résultat était un athlète d’une sculpturale beauté. Son papa dirigeait une boîte qui mettait au point des programmes informatiques. Michael voulait, quant à lui, monter une entreprise dans un domaine différent, avec une idée qu’il prétendait, sans vouloir la dévoiler à Marina, totalement inédite. Marina l’apprécia tout de suite pour son sens de l’humour.

Quand elle sortit, après une heure passée aux côtés de Michael, elle était toute moite. Rentrant dans sa chambre, elle décida de prendre une douche. Elle n’avait pas eu le temps de le faire le matin, parce qu’elle s’était réveillée en retard. En se déshabillant, elle constata qu’elle était excitée. Son slip était trempé, au point que le fond en était devenu translucide.

En montant dans le bac à douche, elle repensa à son aventure avec Yann, son dernier petit ami, dont la rupture, sans explication, l’avait tant bouleversée un an plus tôt. Vers la fin de leur liaison, ils s’étaient enfermés dans une sorte de mécanique en adoptant toujours la même position quand ils faisaient l’amour. Elle se tenait à genoux sur un lit ou sur le canapé et il la prenait en levrette. C’était venu comme ça, sans qu’ils en discutent. Ils avaient le sentiment l’un et l’autre que c’était la meilleure position pour jouir. En tout cas, elle se sentait bien remplie par lui et pensait qu’elle aurait moins de plaisir en baisant d’une autre manière, mais peut-être qu’au bout du compte Yann s’était lassé de cette monotonie.

Elle dirigea d’abord le jet tiède sur ses seins aux pointes durcies, avant de le faire descendre lentement vers son ventre. Dans sa tête, elle bâtissait un fantasme en mélangeant le présent et le passé. Elle se revoyait dans sa position favorite mais, cette fois, elle se trouvait avec Michael. Avant, elle l’avait déshabillé avec des mains fébriles, défaisant son pantalon, tirant son slip vers le bas, mettant à nu un sexe qu’elle imaginait énorme. Elle le prenait dans sa main (dans son rêve, c’était la première fois…), sentait contre sa paume la chaleur, l’épaisseur de la verge. Elle le masturbait doucement, presque par mégarde, et elle le sentait encore s’allonger, s’épaissir, jusqu’à atteindre une taille impressionnante, quelque chose de presque monstrueux, sur lequel cependant elle ajustait un préservatif, surgi d’elle ne savait où. Ça n’était pas tout à fait de l’imagination, elle l’avait souvent fait par le passé. Elle se voyait posant la rondelle de plastique gluante de lubrifiant sur le gros gland décalotté et la faisant lentement descendre pour couvrir les trois quarts de la queue.

Michael venait enfin derrière elle. Il se collait à sa croupe. Il y avait une phase d’attente, floue, imprécise, pendant laquelle il empoignait ses fesses, avant de finalement placer l’extrémité de sa queue contre sa vulve béante. Comme son ancien amant, il caressait avec le gland les replis dilatés, moins parce qu’il cherchait sa voie que parce que c’était excitant pour eux deux. Et finalement, il rentrait en elle. Ça faisait un bruit qui suffisait presque à le faire jouir. Il s’enfonçait en elle, allant bien au fond. Elle avait l’impression qu’il lui remontait presque dans les poumons, ce qui, bien sûr, n’était pas le cas.

Quand le jet de la douche arriva sur son bas-ventre, elle était toujours en plein rêve. Le sexe de Michael allait et venait en elle. Il faisait ça très lentement. Elle éprouvait toutes les sensations : dureté, épaisseur. C’était trop bon.

Les orgasmes de son fantasme coïncidèrent avec ceux de la réalité. Dans son rêve, Michael jouissait, se libérant en elle. Elle le sentait se tendre de toutes les fibres de son être. La queue lui transmettait toutes ses sensations à lui. Elle ne sut pas si elle avait joui à cause de ce que créait son imagination ou du jet d’eau, chaud et puissant, sur ses petites lèvres et sur son clitoris. Cela venait certainement des deux. Le retour à la réalité fut bien trop rapide. Michael n’était qu’un fantasme.

Les jours suivants confirmèrent cette impression. Michael était tantôt distant, tantôt proche, mais il était bien évident qu’il ne la considérait que comme une simple camarade, alors qu’elle éprouvait un désir pour lui d’autant plus fort que, pendant un an, elle avait rejeté l’idée d’avoir une relation avec un homme.

CHAPITRE V

La rencontre de Marina avec Cara eut lieu la veille du premier week-end après son arrivée. C’était sa voisine de chambre, et elle surgit chez elle, le soir, en demandant s’il lui restait du dentifrice. Cara était d’origine italienne. Une opulence héréditaire et de mauvaises habitudes d’alimentation typiquement américaines s’étaient réunies pour faire d’elle une fille massive sinon obèse, mais son surpoids était harmonieusement réparti, et elle était jeune, donc désirable.

Elle débarqua chez Marina, uniquement vêtue d’un soutien-gorge noir dont les bonnets devaient faire du D, d’une jupe fendue très haut, et de chaussures aux talons hauts d’une dizaine de centimètres. Comme elle était déjà très grande, elle dominait Marina d’une tête. Ses cheveux bruns étaient coupés à la Louise Brooks. Elle avait une bouche charnue et des yeux noirs et intelligents.

Marina lui tendit un tube de dentifrice en se doutant que sa demande était un prétexte pour l’aborder. Elles discutèrent un moment. À sa propre surprise, la jeune Française se sentait toute chose. Elle était troublée par cette chair offerte, le parfum sucré, qui lui rappelait l’odeur de la barbe à papa dans les fêtes foraines de son enfance, qui plus est un parfum très proche, sans lui être toutefois identique, à celui de Kim.

— Je sors… Une fête étudiante… Ça te dit de venir ?

Marina fut surprise par la proposition. Elle s’apprêtait à relire ses cours et à préparer une dissertation à rendre pour la semaine suivante. Comme si elle lisait dans ses pensées, Cara lui dit :

— Tu sais, ici, on travaille beaucoup, mais on s’amuse aussi… L’un ne va pas sans l’autre… Allez, viens…

Plus tard, Marina comprit que cette rencontre n’était pas fortuite. Cara l’avait repérée. Sur un campus qui, pour elle, était immense, mais qui, pour un habitué, était un espace réduit où tout le monde se connaissait, le sang neuf était rare. On se jetait dessus avec la même avidité qu’un vampire sur une jeune vierge.

Cara retourna dans sa chambre pour revenir un instant plus tard, après avoir enfilé un débardeur qui laissait son ventre nu. Elle ne paraissait pas le moins du monde embarrassée d’être aussi corpulente. Marina accepta finalement de l’accompagner. Elle avait tout le week-end pour préparer son travail.

Cara avait un petit réticule à la main. Au moment de partir, elle s’écria :

— Attends, il faut que je me mette un tampon ! J’ai fini ma période de règles, mais j’ai peur de saigner encore un peu. On ne sait jamais !

Sans la moindre pudeur, elle retroussa sa jupe, la roulant autour de sa taille. Dessous, elle avait un string d’un rouge éclatant, dont le tissu s’enfonçait entre la boursouflure des lèvres de son sexe. Ses jambes étaient gainées de bas noirs dont les jarretières encerclaient ses cuisses. Assez curieusement, alors même qu’elle était grosse, qu’elle avait un corps lourd, Marina la trouva plus attirante que bien des filles qui étaient plus belles au premier abord. Il émanait d’elle quelque chose de profondément sensuel.

Le tissu du string était bien planté entre le double bourrelet des lèvres. Cara pesta :

— Quand je mets ces chiffons, ils me rentrent toujours dans la chatte !

Elle repoussa le string sur le côté. Elle prit ensuite dans sa pochette un tampon et son applicateur, dont elle déchira l’enveloppe transparente. Ses petites lèvres semblaient vouloir s’épanouir entre le double bourrelet. Marina eut une sorte de vertige, se demandant, au fond d’elle-même, comment cela se faisait que, depuis son arrivée, il y eût autant d’envies qui remontaient en elle, qu’elle ne se serait même pas soupçonnée d’avoir. C’était un peu comme lorsque des bulles crèvent la surface d’un marécage. Était-ce d’avoir une année durant voulu se couper de tout et d’avoir ainsi accumulé les frustrations ? Ou alors le changement de pays avait-il fait apparaître des aspects de sa personnalité auxquels elle n’aurait pas donné libre cours ailleurs ? Elle se surprenait. Mais, en même temps, elle se sentait totalement incapable de lutter contre cette pente naturelle. Si Cara lui avait dit « viens », sans doute se serait-elle agenouillée devant elle, et aurait-elle promené sa langue sur son sexe. Elle ne l’avait jamais fait auparavant, mais elle avait le sentiment que ce devait être très facile. Il suffisait de se laisser guider par l’instinct.

Cela fut à la limite du supportable quand Cara ouvrit ses lèvres avec ses doigts, alors même qu’elle n’en avait pas besoin, dévoilant une muqueuse légèrement brillante, rose, humide, dans laquelle elle plongea sans hésitation le tampon. Quand, après avoir enlevé l’applicateur, elle ramena le string sur ses lèvres, un cordon sortait de la fente pas totalement close. Relevant la tête, elle jeta un coup d’œil perçant à Marina qui rougit et sentit naître en elle un malaise. Quelles étaient au juste les intentions de cette fille ?

Un moment plus tard, alors qu’elles marchaient en direction du local où avait lieu la fête, Cara lui expliqua qu’il y en avait une chaque fin de semaine sur le campus, « pour relâcher la pression » selon une expression qui revenait souvent.

Marina pensa à Michael. Est-ce qu’il serait là ? Elle aurait bien aimé l’avoir comme cavalier. Cela faisait longtemps qu’elle n’avait pas éprouvé la sensualité de la danse, la sensation d’un corps contre soi, le fait d’être habitée par un trouble diffus qui se métamorphose en excitation.

Les deux filles pénétrèrent dans l’un des nombreux bâtiments du campus et s’engagèrent dans un vaste couloir, avant de monter une volée de marches. Cara passa devant d’autorité, offrant une vue imprenable, sous la jupe fendue, de ses cuisses gainées de nylon et du bas de ses fesses nues. Marina avait envie de poser sa main dessus, mais elle n’en fit rien. Elle se sentait subjuguée par la personnalité de Cara. Ce qui n’était pas forcément une bonne chose.

Elles atteignirent une grande salle envahie par une quarantaine de personnes. La partie centrale était apparemment consacrée à la piste de danse, le coin gauche était occupé par plusieurs tables sur lesquelles étaient disposées nourriture et boissons, le coin droit ouvrait sur un couloir. Marina détailla l’assistance. La plupart des gens étaient des étudiants qu’elle avait croisés sur le campus mais qu’elle ne connaissait pas. Une sono diffusait des slows, et deux ou trois couples dansaient, les partenaires outrageusement serrés l’un contre l’autre.

Cara abandonna Marina pour un groupe de ses amis. La Française alla au buffet et prit un verre de ce qui semblait être du punch. Le breuvage était très chargé en alcool et elle regretta aussitôt d’avoir bu. Une simple gorgée lui fit tourner la tête. Un garçon s’approcha à ce moment, un grand blond athlétique, qui lui demanda si elle acceptait de danser. Elle répondit oui. « Tu peux m’appeler Bob », lui dit le jeune homme en l’entraînant sur la piste de danse. Une nouvelle série de slows commençait. Elle ne se souvenait plus comment il fallait faire, mais Bob prit les choses en main.

Il la fit tourner, doucement, avec habileté. Elle sentait toute l’épaisseur de son corps contre elle, et cela prolongeait l’effet de l’alcool. La tête lui tournait. Elle se rendait compte à quel point avait pu lui manquer la vigueur d’un corps mâle contre elle. Elle sentit très vite grossir contre son ventre une masse épaisse et dure. Bob était jeune, en pleine forme et, de toute évidence, la nature l’avait doté d’une grosse queue. Un instant, Marina eut envie qu’il la prenne sur-le-champ, comme cela, plaquant ses mains larges sous ses fesses pour la soulever – ce qui aurait été tout à fait possible vu sa carrure – puis pour l’emmancher sur son sexe. Elle noua ses bras autour de son cou, comme si cela avait pu devenir vrai, mais malheureusement, la danse finie, il la lâcha. Elle jeta un coup d’œil sur la masse qui tendait le tissu de son pantalon. Elle se demanda s’il allait de fille en fille, débandant à chaque pause, avant de retrouver une allure majestueuse au contact de leur chair, jusqu’à l’ultime fois, où il jouirait. À moins qu’il n’envisage d’en finir ailleurs, à l’image de ce couple enlacé qui s’éloignait vers la droite. La fille était une petite brune avec une robe courte, sous laquelle son partenaire, un Hispanique, avait glissé la main, dévoilant la croupe nerveuse qu’il caressait.

Le temps d’une danse, l’atmosphère avait radicalement changé, était devenue plus torride. Plusieurs couples, aussi bien homos qu’hétéros, flirtaient outrageusement. Les mains cherchaient les corps sous les vêtements, les bouches se collaient, sans se soucier du regard des autres. Une fille en avait plaqué une autre contre un mur, avait défait son short, sous lequel il n’y avait rien, et la fouillait avidement de la langue et des doigts, sous l’œil fasciné de deux garçons qui ne perdaient rien du spectacle.

CHAPITRE VI

Alors que Marina attrapait un petit four sur un plateau, Cara réapparut, le regard trop brillant pour que cela soit naturel. Elle lança :

— Viens, je vais te montrer l’une des nombreuses attractions locales… Tu ne le regretteras pas…

Prenant Marina par le poignet, elle l’entraîna du côté droit de la pièce, franchissant un seuil qui donnait, au choix, vers un escalier qui s’enfonçait dans le sous-sol, ou sur une autre pièce. Dans celle-ci Marina aperçut, sur un gigantesque water-bed, deux couples qui forniquaient. Une superbe blonde à la taille fine et à la croupe charnue était assise sur un homme. Son partenaire était invisible, sauf pour ses mains épaisses, qui crochaient les fesses de la fille et la soulevaient régulièrement, et sa queue, qui apparaissait et disparaissait dans la vulve. L’autre couple avait choisi un classique soixante-neuf. Marina n’avait jamais pratiqué ce genre de position avec ses copains, mais elle comprenait bien de quoi il s’agissait, quand bien même elle n’avait qu’une vision partielle de la scène, avec la fille allongée sur le lit, totalement à l’abandon, son ventre se soulevant au rythme d’une respiration haletante, les cuisses ouvertes pour mieux recevoir l’hommage de l’homme dont on ne voyait pas le visage fouillant la vulve. On n’apercevait pas non plus sa figure à elle, dissimulée par ses cheveux et la masse de l’homme dont elle suçait le sexe avec avidité, les joues gonflées. La vision fut brève mais elle tordit le ventre de Marina de frustration.

Cara l’entraîna vers les tréfonds du bâtiment. Au bas des marches, elle aperçut deux portes marquées « toilettes ». Enfer et paradis ? Elle n’en avait pas la moindre idée. Sans doute un mélange des deux, songea-t-elle, alors qu’elle suivait Cara du côté filles.

La séparation n’avait d’ailleurs aucun sens. Dans le local, une brune assise sur le rebord d’un lavabo masturbait un garçon aux cheveux aussi foncés que les siens. Au moment où elles entrèrent, il se cabra, prêt à éjaculer. La fille stoppa le va-et-vient de ses doigts serrés sur le sexe gorgé de sang. Dans une caresse curieuse, elle le posa sur la paume de sa main ouverte pour le masser très doucement. Le garçon se tordit, gémissant, et libéra des jets de sperme qu’elle recueillit comme un liquide précieux.

Face aux lavabos, il y avait trois cabines. Cara avança jusqu’à celle du milieu, qui était entrouverte, et poussa la porte. Se retournant, elle attrapa Marina par la main et la tira vers elle. La jeune Française résista, envahie par une peur soudaine. Cara lui dit :

— Tu ne risques rien. Viens !

Marina ne se rebiffa pas plus longtemps. En d’autres temps, peut-être n’aurait-elle pas cédé, mais il y avait dans son ventre un feu qui demandait à être éteint, quelle que soit la manière employée.

Cara verrouilla la porte derrière elles. Il n’y avait rien de plus classique que cette cabine-là, avec le siège des toilettes et un rouleau de papier accroché au mur. Ce ne fut qu’au bout de quelques secondes que Marina remarqua les deux trous découpés dans les cloisons, mais elle n’eut pas le temps de s’interroger, parce que Cara venait de la plaquer contre elle, une main au creux de ses reins, l’autre sur ses fesses, les caressant à travers la jupe, et prenait sa bouche, avec une délicatesse qu’on ne lui aurait pas supposée. C’était la première fois que Marina était embrassée sur les lèvres par une fille et, une chose était sûre, celle-là le faisait divinement. Elle songea que Cara avait beaucoup d’expérience en matière de sexe. À côté, elle n’était qu’une débutante. Dire que, pendant longtemps, elle s’était cru une femme avertie, tout ça parce qu’elle avait baisé à un âge où les autres se contentaient de branlettes. N’empêche, elle n’imaginait pas les Américaines si chaudes.

Cara recula et s’installa sur le siège, sans baisser sa jupe. Elle agrippa la taille de Marina pour la forcer à s’asseoir en travers de ses genoux. La Française s’attendait à de nouveaux baisers, et à des caresses très poussées sous les vêtements. Elle ne se serait opposée à rien mais ce n’était pas ce que sa partenaire avait en tête. Cara tapa un petit coup sur chacune des cloisons de la cabine. Marina comprit l’utilité des trous latéraux en voyant apparaître deux sexes masculins, l’un encore mou, l’autre en semi-érection. Les ouvertures étaient percées de telle façon qu’assise sur la cuvette, il suffisait de se pencher légèrement pour avoir la bouche à hauteur des queues. C’était bien conçu et le vertige reprit Marina de plus belle mais, pas une seconde, elle ne fut tentée de s’enfuir. D’ailleurs, l’aurait-elle voulu qu’elle n’aurait pas pu. Cara lui avait saisi les fesses d’une poigne étonnamment ferme.

L’Italo-américaine se pencha sur la droite pour prendre le sexe le plus mou. Elle le suça avec une délicate application. La queue se raidit à une vitesse spectaculaire. Quand elle la ressortit d’entre ses lèvres, la bite ressemblait à un gros gourdin brunâtre sillonné de veines épaisses qui semblaient sur le point d’éclater. Assez curieusement, elle déviait de quelques centimètres sur le côté. En tout cas, le résultat contrastait avec son allure première.

— Tu veux t’occuper de l’autre, ou je le fais d’abord ?

Marina eut un instant d’hésitation, non pas qu’elle n’eût pas envie, mais elle trouvait la situation totalement irréelle. Prenant ça pour un refus, Cara se pencha sur la gauche pour gober l’autre sexe. Quand elle le relâcha, encore plus gros que le premier, un long filet blanchâtre coulait du gland, qu’elle récupéra de la pointe de la langue. Marina trouva ça à la fois fascinant et répugnant.

— Tu n’as toujours pas envie ?

Sa réponse, Marina la lui donna en se penchant et en engloutissant l’une des verges. Elle avait déjà fait des fellations à des garçons, mais jamais dans des conditions aussi bizarres. C’était une sensation qu’elle avait oubliée, de se remplir la bouche d’une queue et d’avoir l’impression que ça allait jusqu’au fond de la gorge, et même plus loin encore. Évidemment, ce n’était qu’un fantasme.

À califourchon l’une sur l’autre, elles sucèrent consciencieusement les sexes à leur portée. Quand elles les libérèrent, ils luisaient, trempés de salive.

— Lève-toi et regarde bien… Je vais te montrer ce qu’on peut faire avec…

Marina en avait déjà une petite idée, mais elle était curieuse de voir comment sa compagne allait procéder. Cara dégrafa sa jupe pour être plus à l’aise et écarta son string sur le côté. Le cordon du tampon pendait toujours hors de sa fente. Elle le retira, il ne présentait aucune trace de sang. Cela renforça la conviction de Marina : le coup des règles n’avait été qu’un prétexte.

Les trous étaient finalement bien calculés. Il était facile de se faire enfiler en collant ses fesses à la paroi et en se penchant en avant. Marina s’assit à nouveau sur le siège pour mieux profiter du spectacle. Cara, debout contre une cloison, creusa les reins, avec une souplesse surprenante pour quelqu’un d’aussi corpulent, et son cul s’aplatit contre le mur de séparation. La queue du garçon de la cabine voisine pointa son museau entre les cuisses de l’Italo-Américaine. Le gland agaça les lèvres dilatées. Cara s’empara de la verge et l’enfonça en elle, en s’aidant d’un mouvement du bassin. Elle ferma les yeux, une expression d’extase sur le visage.

L’homme aurait pu bouger de l’autre côté de la paroi, mais ce fut elle qui remua. Sa main collée à son bas-ventre pour que la queue ne ressorte pas, elle avança et recula légèrement.

— Tu veux faire comme moi ?

La pire des catastrophes naturelles, un de ces tremblements de terre fréquents en Californie par exemple, n’aurait pu retenir Marina. Alors que sa camarade continuait d’aller et venir sur le sexe planté en elle, elle dégrafa sa jupe et la tira vers le bas, faisant suivre quelques instants plus tard le même chemin à sa culotte de coton blanche. Elle avait rarement eu autant envie. Ce que l’on appelait en anglais backlash, l’idée d’un choc en retour, était parfaitement adapté à la situation.

Marina adopta la même posture que Cara. Elle se pencha en avant, le dos tourné à la cloison, face à la jeune Américaine. Elle sentit le sexe contre ses fesses. L’homme derrière la paroi fut traversé par un spasme qu’elle perçut au moment du contact entre leurs chairs. Il était aussi excité qu’elle.

C’était troublant, cette manière désincarnée d’avoir un rapport sexuel. Ni elle ni sa copine ne sauraient jamais à qui appartenaient les sexes qui les avaient pénétrées, de même que les hommes de l’autre côté ignoreraient toujours qui ils avaient baisé. Imitant Cara, Marina se pencha en avant et saisit la queue qui tâtonnait entre ses cuisses à la recherche de l’entrée de son con. Elle sentait le sang pulser lourdement dans la tige de chair.

Elle s’efforça de rester calme, même si cela faisait plus d’un an qu’elle n’avait pas fait rentrer un sexe dans sa chatte. Rien que de penser qu’elle allait connaître ça de nouveau, après tant de frustration, la mettait au bord de l’orgasme.

Elle lança ses fesses contre le mur. La queue rentra d’un seul bloc. Elle se félicita intérieurement d’avoir bien visé. La présence de la bite dure dans son ventre lui donnait des frissons. Comment avait-elle pu vivre sans ça ? C’était tellement… stupide ! Cara lui lança :

— Tu étais en manque, ça se voit !

Marina aurait rougi si elle n’avait pas été aussi excitée, mais, après tout, elle n’était pas coupable de grand-chose. Chacun est libre d’user ou de ne pas user de son corps. En attendant, elle avait plusieurs mois à passer ici, autant en profiter pour rattraper le temps perdu. Elle retrouvait des sensations qui lui étaient familières. Il lui semblait que le membre grossissait encore dans son con.

Ce qu’elle fit à ce moment, elle ne l’avait jamais tenté auparavant, ni n’avait jamais imaginé le faire. L’air de la Californie lui donnait sans doute des idées. Elle fit jouer ses muscles vaginaux, les contractant suffisamment pour les resserrer autour du membre. Elle bloqua celui-ci. Malgré la cloison, elle entendit un petit gémissement de l’autre côté.

Le mouvement qu’elle adopta n’était pas tellement différent de celui de Cara qui tendit la main pour caresser son visage avant de la glisser sous son T-shirt. Gardant le sexe masculin dans son ventre, elle agitait son bassin, copiant son amie. Elle vivait intensément à se sentir ainsi envahie. En même temps, elle se sentait maîtresse du jeu, ce qui n’avait pas été le cas auparavant, comme si elle avait pu trouver de nouvelles marques. L’homme était à sa merci, elle le tenait prisonnier dans son ventre, bloqué. C’était elle qui le faisait gémir, durcir, gonfler encore.

À la fin, elles s’installèrent comme au début – Cara, assise sur la cuvette, avec Marina sur ses genoux – et chacune reprit une queue dans sa bouche. Elles étaient à présent couvertes de mouille, et surtout plus dilatées que jamais, révélant ainsi que la jouissance des hommes invisibles était proche.

Un instant, Marina se demanda comment elle avait pu se retrouver ici, dans une telle situation. Une semaine plus tôt, alors qu’elle était encore sur le sol européen, elle n’aurait pas osé l’imaginer. Les Américains étaient réputés pour être tellement puritains… Hypocrites, en fait. Leurs pulsions se manifestaient dans le secret et le silence.

Ce fut pour elle une joie de sentir la verge agitée d’un frémissement qui annonçait l’éjaculation. Elle resserra ses lèvres, pour bien garder la bite en bouche. Quand l’homme explosa enfin, elle tenait ses mâchoires bien serrées. Elle eut immédiatement la langue envahie par le goût âcre du sperme, qui coula jusque dans sa gorge. Alors, sans même se toucher, elle eut un orgasme qui la tordit. Dans un éclair de lucidité elle aperçut Cara, un filet blanchâtre s’étirant de son menton à son décolleté généreux.

Quand elles remontèrent à l’étage un moment plus tard, il n’y avait quasiment plus personne dans la salle désormais silencieuse. Seul un couple demeurait là, l’homme allongé sur le sol, la fille assise sur lui, se faisant elle-même monter et descendre sur un sexe dont Marina se rendit compte qu’il n’était pas fiché dans sa vulve, mais dans son anus.

Elles sortirent dans la fraîcheur de la nuit californienne, encore incapables de parler, pleines de ce qu’elles venaient de vivre, surtout Marina qui avait la bouche envahie du goût du sperme.

CHAPITRE VII

Épuisée par la soirée avec Cara, Marina s’était endormie comme une masse après être rentrée chez elle. Il était près de midi quand elle se réveilla le lendemain. Le temps de prendre une douche, et elle partit déjeuner. Elle ne s’attendait pas à revoir l’Italienne, pensant que celle-ci était retournée dans sa famille pour le week-end. Aussi fut-elle surprise de se retrouver nez à nez avec elle devant la cafétéria. Si elle était gênée, ce n’était pas le cas de Cara qui la salua en lui demandant si elle avait bien dormi. Marina acquiesça. Elle se doutait que la Californienne était sans complexes mais tout de même.

Elles mangèrent ensemble. Cara abreuva Marina d’anecdotes piquantes sur la vie du campus. Presque toutes se rapportaient au cul. Ici tout le monde ne semblait penser qu’à ça. Après le repas, elles retournèrent, bras dessus bras dessous, au bâtiment où elles logeaient.

Quand elles arrivèrent devant leurs chambres, les deux filles se regardèrent. Elles avaient encore envie de sexe : Cara parce que c’était sa nature profonde, Marina parce qu’elle se libérait des contraintes qu’elle s’était elle-même imposées et que les excitations de la veille n’étaient pas encore tout à fait apaisées en elle. L’Américaine lui dit :

— Tu viens chez moi ?

Marina la suivit. La porte franchie, elle découvrit la pièce avec une certaine perplexité. Elle se doutait que Cara n’était pas une maniaque du rangement mais le fouillis de livres, de revues et de vêtements était indescriptible. Comment parvenait-elle à se retrouver dans tout ça ? Les posters collés aux murs la prirent de court. Tous concernaient le sexe mais il y en avait autant, sinon plus, qui montraient des filles nues, dans des poses suggestives, que des garçons. Sans la lingerie et les habits de femme, on aurait presque pu se croire dans une chambre d’homme. Cara avait des goûts variés et ne craignait pas de les afficher, au premier sens du terme.

Après avoir débarrassé le lit de tout ce qui l’encombrait (ce n’était pas une mince affaire), elle s’allongea sur le dos, les jambes écartées, la jupe troussée au-dessus de la taille.

— Tu veux goûter mon jus ?

En regardant les cuisses épaisses, décorées de bas stay-up, le string qui était resté coincé dans une aine, le sexe béant, Marina songea que c’était ce dont elle avait envie depuis le début de la soirée. Elle ne l’avait jamais fait auparavant, mais c’est tout naturellement qu’elle plongea entre les jambes de sa compagne.

Au premier coup de langue sur les lèvres brunes gorgées de sang, elle se retrouva incapable de contrôler son avidité et lécha à tout-va, parcourant toute la zone que lui offrait complaisamment Cara. Elle éprouvait un enchantement absolu à faire cela, mêlé du regret de ne pas s’être adonnée plus tôt à ce type d’expérience, à l’adolescence, alors que la plupart de ses copines y succombaient sans remords, mais cela ne lui faisait pas envie à l’époque.

Ce qui lui plaisait surtout, c’était de tenir Cara au bout de sa langue. À ce moment, celle-ci dépendait totalement d’elle. Elle tremblait, se cabrait sur le lit. Il y avait là un spectacle qui réjouissait Marina autant que de fouiller sa chatte, de rentrer en elle aussi loin qu’elle pouvait, puis de remonter jusqu’au clitoris, une grosse boule qui roulait délicieusement. Cara ne trichait pas, c’était sûr, elle se tordait, s’accrochant aux draps.

— Ton doigt derrière !

Il n’y avait eu que trois mots, crachés d’une voix essoufflée, mais Marina comprit et n’eut pas la moindre hésitation alors qu’autrefois elle aurait sans doute éprouvé du dégoût. Elle glissa une main sous les lourdes fesses de Cara et posa son index sur l’anus. Il paraissait étrangement élastique, suffisamment en tout cas pour qu’elle y enfonce son doigt sans effort, appréciant au passage la chaleur humide des muqueuses. Si elle se fiait aux sensations de son index, Cara était brûlante de fièvre, mais ce n’était pas de maladie, du moins pas de celles qui se soignent avec des antibiotiques. Le seul remède efficace, c’étaient les coups de langue qu’elle distribuait avec générosité sur le sexe de sa camarade, consciente que cette dernière était au bord de la jouissance. Son doigt allait et venait dans le canal anal de Cara avec autant d’ardeur qu’elle lui parcourait la vulve avec la langue. Ses efforts portèrent leurs fruits ; elle sentit une ultime tension, plus forte, dans le corps de sa maîtresse occasionnelle, alors que celle-ci libérait quelque chose d’étrange, un liquide plus visqueux, plus épais, presque du sperme, si ce n’avait été plus clair, des tréfonds de son ventre.

Marina lapa avec une sorte de hargne alors que, incapable de se contrôler, elle dénouait sa jupe pour la seconde fois de la soirée, la tirait à ses chevilles. Sa culotte en coton, qu’elle écarta, était trempée par ses sécrétions. Elle ne comprenait que maintenant à quel point ce qu’elle avait expérimenté ce soir avait pu l’exciter. Son ventre était devenu un brasier mais, curieusement, la situation aurait pu demeurer longtemps figée de la sorte sans qu’elle se soucie de se soulager de cette tension grandissante en elle, tellement elle était concentrée sur ce qu’elle vivait.

Elle allait poser ses doigts sur elle quand la main de Cara chassa la sienne. Elle fut surprise et s’abandonna aux caresses de sa partenaire. Celle-ci allait et venait avec habileté dans la fente. Évidemment, elle n’en était pas à sa première expérience avec une fille. Elle repéra très vite le clitoris. S’il n’était pas aussi gros que le sien, il était aussi sensible. Quand elle l’étira, elle fit naître une jouissance si violente que Marina, après avoir crié et s’être tordue comme une hystérique sur le lit, sombra dans le sommeil.

CHAPITRE VIII

Dès lors, une manière de schizophrénie s’établit. Marina vivait dans deux univers en apparence totalement opposés. Le premier était un monde où l’on cherchait le moindre prétexte pour s’abandonner au sexe, à la luxure. Le second était en total contraste, pur, innocent. Du moins en apparence. En fait, tout y était totalement souterrain, et ce qui était refoulé, et qui n’exploserait sans doute jamais, existait avec d’autant plus de violence.

Elle se partageait entre les deux univers et, lorsqu’elle était dans l’un, elle se demandait si l’autre existait vraiment, s’il n’était pas un rêve. Après tout, elle l’avait appris en philosophie, le monde n’existe que par le regard qu’on pose dessus. Quand elle était dans les collines, au-delà de San Francisco, le campus et son univers pervers n’existaient plus. Quand, au contraire, elle était dans la zone universitaire, ce monde innocent de la campagne verdoyante n’était qu’un souvenir.

Elle éprouvait des sentiments étranges vis-à-vis de Santa Catalina et de l’école où elle enseignait : une sorte d’attachement profond, qui lui tirait les larmes des yeux. C’était un univers particulier, rural autant que l’autre était urbain. Elle pensait parfois que c’était le paradis sur Terre mais elle savait bien, au fond, que ce ne pouvait pas être le cas. Une telle chose n’existait pas, mais le lieu était envoûtant avec ses étendues vertes, ses demeures blanches, les chevaux qui galopaient dans un enclos sur un immense domaine quand on approchait du village, le soleil toujours doux comme une caresse, et l’océan, bleu, en apparence immaculé, au bruit hypnotique alors que frappait le ressac. Elle s’était adaptée très facilement à sa tâche d’assistante de français.

Dès le lendemain de sa première rencontre avec Kim, elle était revenue pour assister, une journée durant, aux cours de sa tutrice. Elle songeait sans cesse au trouble que cette femme lui avait inspiré la veille, en se disant qu’elle devait chasser tout cela de son esprit. Tout les séparait : l’âge, la fonction, la nationalité. Ce n’était pas parce qu’elle avait ressenti quelque chose de très fort pour elle que la sculpturale blonde éprouvait forcément une attirance semblable. Au contraire, parfois, on croit percevoir une sorte d’acquiescement chez quelqu’un, mais on s’abuse soi-même parce qu’on veut y croire à tout prix. Elle voulait repousser ce type de sentiment irraisonné, qu’il fallait de toute façon mettre plus sur le compte d’une remontée de frustration qu’autre chose.

Et maintenant, en plus, il y avait eu la soirée passée avec Cara. Ce matin, elle y repensait en roulant vers Santa Catalina. Quelque chose lui disait que son séjour serait placé sous le signe du sexe. Ce qui ne lui déplaisait pas le moins du monde d’ailleurs. Elle acceptait les choses telles qu’elles venaient. Tout était tellement différent ici qu’il n’y avait qu’à se laisser guider. Dans cet univers parallèle, ce qu’elle n’aurait jamais accepté dans l’univers normal passait comme une lettre à la poste.

Lorsqu’elle pénétra dans le local réservé à l’enseignement des préadolescents et des adolescents, elle eut la surprise de sentir ses tripes se tordre. Quelque chose d’étrange, un mélange d’angoisse et de joie, aussi intenses l’une que l’autre. Kim était installée dans la salle, penchée sur un rétroprojecteur, occupée à caler une série de transparents qui représentaient des familles de mots. Une fois de plus, Marina eut l’impression que de la lave en fusion était versée dans son corps, et elle comprit que, quoi qu’elle fasse, elle ne pourrait pas nier ce qu’elle ressentait, ce bouleversement qu’elle éprouvait en posant ses yeux sur Kimberley. Cette dernière irradiait la sensualité.

La majorité des profs de cette école étaient des femmes. Quand Kim les lui avait présentées, Marina s’était aperçue que toutes s’habillaient de jupes courtes ou de pantalons serrés, comme pas mal d’habitantes de San Francisco et, sans doute, de la Californie tout entière, mais elles ne provoquaient pas chez elle la même fascination que Kimberley.

Ou alors, tout était dans le regard de Marina. Elle s’attarda un instant sur le seuil de la salle pour détailler sa tutrice. Ce jour-là, Kim portait une minijupe qui, dans sa position penchée, s’était retroussée, dévoilant une partie de sa croupe. Ce n’étaient pas les fesses parfaites d’une fille de vingt ans, mais elles n’en étaient que plus appétissantes. Il y avait dans l’imperfection de ce corps mûr, un peu trop lourd, quelque chose qui rendait Marina avide, qui faisait naître en elle une pulsion d’une violence qui la surprenait, telle qu’elle n’en avait jamais connu : une attraction qui broyait son ventre, la tordait, et provoquait des envies telles qu’il s’en serait fallu de peu pour qu’elle les assouvît.

Les fesses de Kim étaient nues mais, entre les cuisses pleines, à la délicate couleur caramel, apparaissait la blancheur d’un string qui enveloppait le bourrelet des lèvres du sexe avec, en prime, le creux qui les séparait marqué par un pli. Ses jambes étaient magnifiques, mais elles n’étaient dévoilées qu’à partir du dessous du genou. La prof portait des bottes : un modèle noir, fait d’une substance qui semblait souple et vivante. Cela devait être du velours. C’était étrange comme ces bottes-là la magnifiaient.

En se baladant, notamment le dimanche, Marina avait eu la confirmation de ce qu’elle avait constaté dès le premier jour. Ici, la plupart des gens, hommes ou femmes, portaient des bottes, mais elles n’avaient plus grand-chose à voir avec celles de la conquête de l’Ouest. Elles étaient toutes magnifiques. Tout ici était, pour reprendre un cliché « larger and bigger than life ! », autrement dit : plus grand et plus large que la vie. Les bottes ne faisaient pas exception mais ce qui surprenait Marina, c’était l’érotisme qu’elles dégageaient. Jamais elle n’avait remarqué ça en France. Elle s’imagina – mais il s’agissait bien sûr d’un rêve impossible – qu’elle escaladait Kim comme une montagne, avant de lui faire l’amour comme avec Cara. Elle aurait voulu la dépouiller de tout sauf de ses bottes.

Kim ne l’avait pas entendue arriver. Elle avança, jouissant du spectacle des fesses offertes. Des images se mélangeaient dans l’esprit de Marina, la faisant vaciller. Elle s’imaginait, relevant de quelques centimètres seulement la jupe, mettant à nu la croupe pleine au sillon profond et la parcourant de sa langue. C’était curieux comme, malgré son manque d’expérience, les idées n’avaient aucun mal à surgir. Elle se voyait bien, venant derrière elle et la fouillant de sa langue avide, Kim continuant à caler ses transparents comme si de rien n’était, avant de succomber aux sensations que cela lui procurerait.

Une vision l’obsédait : Kim installée sur un lit, dans la même position que Cara l’autre soir, la jupe relevée, le string baissé au niveau de ses bottes qu’elle aurait gardées, et elle la léchant comme si c’était la chose la plus importante au monde, ce qui, à cet instant, n’aurait pas été faux.

Kim se retourna alors que Marina était toute proche. Cette dernière eut le souffle coupé une fois de plus face à la beauté de ce visage légèrement dissymétrique. Les pommettes très hautes, comme chez la plupart des Américaines, la bouche aux lèvres pleines, tout ça bouleversait Marina au-delà du simple désir sexuel. Mal à l’aise, elle se demanda si elle n’était pas tout simplement tombée amoureuse de sa tutrice. Si quelqu’un lui avait dit ça avant son départ en stage, elle lui aurait ri au nez mais, à présent, elle se posait sérieusement la question.

Kim portait un débardeur et, cette fois encore, sans soutien-gorge dessous. Si Marina avait pu avoir un doute le premier jour, celui-ci se serait dissipé. Vu la fermeté de sa poitrine, il était évident que sa tutrice était passée sur le billard. Ses seins avaient quelque chose d’irréel. Le reste de sa plastique impeccable relevait-il aussi de la chirurgie esthétique ? Les Américains ne reculaient jamais devant ce genre de choses, qu’importe le prix à payer.

La première fois qu’elle avait assisté à l’un de ses cours, pour prendre exemple sur elle, Marina s’était sentie émerveillée par les dons de Kim. Indéniablement, il s’agissait d’une excellente pédagogue, mais elle avait aussi un contact humain formidable et ses élèves l’adoraient, cela sautait aux yeux. Elle était, en tout cas, suffisamment habile pour que tout passe, même les notions les plus ardues.

La voir procurait félicité à Marina et était en même temps une source de torture pour elle. Ses jambes, le rouge de ses lèvres, son regard, sa chevelure, les bottes qui la gainaient, sa jupe courte, l’éclair d’un string blanc aperçu alors qu’elle s’asseyait au bord de la table étaient comme autant de brûlures, de déchirures. Mais tout ça ne rendait pas Kim plus accessible, au contraire. Et Marina devait se faire une raison.

CHAPITRE IX

Sur le campus, l’ambiance était différente. Là, Marina l’avait très vite compris, chacun ne pensait qu’à se laisser aller à ses pulsions, si perverses fussent-elles, avec tout ce qui passait à portée de main. Toutes les nuits, il y avait des réunions d’étudiants, qui dégénéraient très vite en partouzes. Chacun arrivait avec son petit ami ou sa petite amie, sans pour autant que l’un ou l’autre soit gêné d’aller batifoler ailleurs. Marina se sentait étrangement corrompue par ce milieu, se surprenant à avoir, au fil des jours, la tête saturée d’envies de plus en plus précises, et de plus en plus audacieuses, qui flottaient dans son esprit à longueur de journée. Mais c’était aussi le cas des autres. Elle le lisait dans leurs regards. Tout ce petit monde était en chasse, pour ne pas dire en rut !

Quand les cours se terminaient, en milieu d’après-midi, elle n’avait qu’une hâte : retrouver Cara qui, en général, finissait un quart d’heure avant, sauf le mardi, où elles se voyaient plus tard. Le temps qu’elle arrive à sa chambre, le slip de Marina était imprégné de sécrétions, tant la pensée de ce qu’elles allaient faire ensemble l’excitait. Il n’y avait sans doute pas grand-chose, Marina était lucide, dans ce qui les unissait, Cara et elle, sinon la même envie d’un sexe cru et sans limites, une quête ancienne chez Cara, plus nouvelle chez elle mais tout aussi intense.

Ce qu’elle aimait chez l’Italienne, c’était son naturel. Pour elle, le cul était aussi indispensable que manger ou dormir, et ça l’accompagnait tout au long de la journée. Elle avait un besoin et une imagination sans limites. À sa grande surprise, effet de contamination ou nature profonde enfin révélée, Marina se sentait identique à elle.

Quand elle arrivait dans sa chambre, Cara était généralement là et la posture obscène qu’elle adoptait toujours en l’attendant, jamais deux fois la même, suffisait à faire monter le désir en elle aussi sûrement qu’une forte température fait monter le thermomètre. Elle pouvait être allongée, alanguie, les cuisses ouvertes, se tripotant avec un air de ne pas y toucher, jupe retroussée, ou pantalon baissé, string aux chevilles, ou bien parfois simplement le pull relevé, se caressant les seins et se léchant les mamelons.

Ce qui avait marqué Marina, c’était la fois où Cara s’était placée en levrette, nue à part un soutien-gorge et – c’était la première fois qu’elle en portait parce qu’à l’accoutumée elle mettait des tennis – des cuissardes noires, luisantes, magnifiques, dignes de la collection de bottes de Kim. Marina s’était demandé par la suite ce qui avait porté son désir à incandescence : le fait que Cara soit ainsi à quatre pattes, ventre offert, sa chatte déjà béante laissant couler des filets gras, ou qu’elle ait des bottes. À moins que les cuissardes lui aient simplement rappelé celle qu’elle n’aurait jamais : Kim. Les trois raisons se mélangeaient sans doute.

En tous cas, quand elle l’avait vue bottée et à quatre pattes, Marina s’était jetée sur Cara comme une furie. Il y avait eu en elle une sorte de rage alors qu’elle fouillait son sillon fessier et sa vulve de sa langue, avant de la pénétrer avec les doigts. Cela plut à Cara, même si celle-ci ne connaissait pas tous les tenants et les aboutissants de ce déchaînement.

Dans ces douces fins d’après-midi, où le crépuscule s’installait paisiblement sur la Californie, elles se donnaient l’une à l’autre jusqu’à l’épuisement, trouvant sans cesse de nouvelles manières de se combiner. Elles avaient une imagination sans faille.

Mais ce que Marina aimait cependant plus que tout, c’était cette étrange imbrication dont elle avait eu l’initiative et qu’une seconde avant, elle n’aurait pas même imaginée. Elle était plus menue que Cara, petite et fine, et elle considérait le corps de sa partenaire comme une plate-forme sur laquelle se poser. Elle s’installait souvent sur ses genoux pour l’embrasser, lui lécher les seins. Cara se laissait faire, souple malgré sa corpulence.

Quand l’envie de cette position bizarre les prenait, Cara s’allongeait en travers du lit, enivrée, cuisses bien ouvertes, se laissant lécher par Marina. La Française obligeait sa compagne à se coucher sur un côté et à relever une jambe. Ensuite, elle se plaçait à contresens de la grosse fille, emmêlant ses jambes avec les siennes de façon à rapprocher leurs entrecuisses. Elles formaient un tableau étrange, avec Cara appuyée sur un coude, Marina allongée sur le dos, un pied de sa copine frôlant son menton, l’autre sous ses omoplates, et se tortillant pour que leurs fentes se touchent. Elles n’auraient pas pu être plus ouvertes, tant elles s’étaient excitées en pensant au moment où elles allaient se rejoindre.

Marina frottait sa vulve contre celle de Cara. La sensation était tellement forte que, souvent, elle jouissait sur-le-champ. À en juger par le halètement de sa compagne de gouinage, ça fonctionnait dans les deux sens. Au début, Marina avait du mal à trouver le rythme, et sa position n’était guère aisée mais, finalement, elle se sentait plus à l’aise pour frotter de manière transversale. Il y avait une grande violence dans leur jouissance, quelque chose de quasi coordonné, comme si l’énergie qu’elles déployaient impliquait que l’une ne puisse s’en libérer sans l’autre.

CHAPITRE X

Quand elle voyait Kim, Marina savait que jamais elle ne pourrait avoir avec elle la même relation qu’avec Cara. Dieu sait qu’elle avait envie d’elle, mais la prof était inaccessible, une sorte d’icône. Ce n’étaient pas tant la différence de position sociale ou l’âge qui la décourageaient, que l’image qu’elle se faisait de son idole : celle d’une perfection. Marina était en tout cas très perturbée par Kim : par ce qu’elle ressentait pour elle, par sa sensualité, par ses bottes aussi. Kim en changeait chaque jour et son adoratrice secrète en était toute retournée. Elle se doutait que, sans les bottes, elle serait malgré tout attirée par la prof de français, mais moins fortement. Fétichiste, gouine… Marina se découvrait des pulsions bizarres. Qu’avait-elle encore en elle ? Elle se le demandait.

Elle trouva une sorte d’exutoire à sa frustration. Elle avait toujours été excellente en dessin. Quand elle rentrait de l’école, elle faisait un portrait de la Kim du jour avec des fusains ; une silhouette, comme celle des dessinateurs de mode. Ce sur quoi elle se concentrait, l’élément essentiel du croquis, ce n’était pas tant la tenue, bien que celle-ci fût souvent fascinante, que les bottes, toujours magnifiques. Chaque rencontre était un nouvel éblouissement et, souvent, en route pour la rejoindre, Marina ressentait cette attente, enfantine, de savoir quelle paire son idole porterait. Elle savait que, quel que soit le modèle, elle ne serait jamais déçue, parce que ce serait somptueux.

Entre autres, Kim possédait des santiags magnifiques. Un modèle en particulier avait séduit Marina. Il était en cuir pâle orné de superbes motifs sculptés, arabesques compliquées qui avaient dû nécessiter des dizaines d’heures de travail. Elle arborait souvent aussi des cuissardes aux matières diverses. L’une des paires, en daim violet, marqua Marina. Elle apprécia également des bottes montantes, dont le laçage se terminait par un nœud. Marina adora, parce qu’elle se dit que ce devait être terriblement troublant de la voir défaire ça. C’était comme un strip-tease suggéré, alors qu’elle n’enlevait rien.

Une fois, encore, elle crut défaillir quand elle vit Kim avec de superbes bottes blanches. Il y avait, dans cette couleur immaculée, une pureté qui déchirait l’œil, et qui était comme un appel au viol, alors même qu’elle mettait des tenues qui défiaient les lois les plus élémentaires de la décence, sans que personne ne paraisse s’en soucier, mais la botte la plus simple qu’elle pouvait porter était toujours extrêmement érotique, et Marina se demandait si l’effet était le même sur tout le monde, ou si c’était seulement elle qui ressentait une telle impression.

Les fantasmes se développaient dans l’esprit de Marina avec une vitesse alarmante. C’était assez ironique, parce que son imagination ne lui jouait pas de tours avec Cara alors qu’elles allaient pourtant très loin, cependant qu’avec Kim, elle s’emballait même s’il ne se passait jamais rien. Elle était la première surprise du côté extrême de ces fantasmes. Se rendant finalement compte qu’elle s’accordait une liberté absolue sans doute justement parce qu’elle savait que rien ne se produirait.

Quand elle regardait Kim, ses bottes, ses tenues provocantes, et mettait tout ça en parallèle avec son inaccessibilité, Marina se demandait ce qui relevait de l’innocence et ce qui relevait du calcul en elle. Mais quel dessein aurait-elle poursuivi ? Non, c’était une manière d’être, qui n’était pas propre qu’à elle-même ; quelque chose de naturel chez les Californiennes.

Dans la crudité de ses fantasmes, Marina se mettait souvent en scène dans une salle de classe. Elle arrivait, et Kim était là, rédigeant elle ne savait quoi, comme elle en avait l’habitude, assise à sa table. L’école était vide. C’était un début de week-end, peut-être un samedi matin. La tenue variait selon le jour : une robe, une jupe, un jean même, une paire de bottes toujours, par exemple le modèle noir avec des talons aiguilles et une longue fermeture Éclair sur le côté.

Kim se tournait vers Marina. Elle était là, jambes écartées, elle lui souriait, lui disait simplement : « Viens ! », ses bottes offertes ainsi que le renflement de son pubis serré de manière indécente par le tissu du jean.

Dans son rêve, Marina s’agenouillait et sa langue allait et venait sur le cuir de la botte, contact électrisant qui la remplissait de chaleur et d’excitation. Pour Marina, faire cela était ce qu’il y avait de plus obscène. Même ce qui venait après l’était moins. Elle lapait longtemps les bottes. Certains auraient vu de la soumission dans ce geste. C’était peut-être le cas, encore que Kim la laissât faire, sans rien suggérer qui aille en ce sens. Elle appréciait, c’était sûr, car généralement, elle soulevait robe ou jupe, écartait string ou culotte ou descendait le pantalon et ce qu’il y avait dessous pour se caresser frénétiquement.

Quand Marina arrivait sur cette partie intime de la prof, sa bouche rejoignait souvent ses doigts. Elle trouvait une vulve ouverte à point, qu’elle lapait, tout en maintenant du bout des doigts le contact avec les bottes. Elle la léchait bien, y mettant toute son énergie, dans une volonté éperdue de faire jouir celle qui lui avait offert son corps, au terme de tant de désir et de frustration. Elle voulait faire au mieux, et généralement, elle y parvenait, sentant le corps de Kim vibrer au bout de sa langue, partir en plusieurs orgasmes moelleux, parce que Marina la travaillait jusqu’au moment où elle sentait que Kim demandait grâce.

Après, elle s’occupait de sa jouissance à elle, la prélevant sur le corps alangui. Pour elle, il n’y avait qu’une manière : elle se déculottait et amenait son sexe nu contre la surface de la botte. Le contact avec le cuir, le vinyle, ou toute autre matière, était déjà la source d’un mini orgasme. Et elle se frottait, sentant son sexe s’ouvrir, ses liquides intimes suinter et maculer la botte, ce que Kim acceptait sans rechigner. Marina aussi enchaînait les orgasmes, jusqu’à en avoir mal à ses muscles intimes, la vulve la brûlant. Alors, elle basculait sur le côté, épuisée, son regard accroché à la surface de la botte maculée de ses sécrétions… C’était à ce moment-là qu’elle se souvenait que tout cela n’était qu’un fantasme.

CHAPITRE XI

En quelques semaines, Marina se sentit à son aise sur le campus. Se partageant entre études et luxure, elle avait adopté l’attitude de quasiment tous les résidents. Le jour, ils étaient de banals étudiants. Le soir, ils se métamorphosaient en créatures de la nuit et s’adonnaient à leurs pulsions, ne refusant aucune expérience sexuelle, ni l’usage de substances prohibées. La consigne semblait être de vivre sans tabous, et de préférence de la manière la plus dangereuse possible. Parfois, Marina se demandait ce que cela cachait : simple défoulement après le dur travail de la journée, ou désenchantement, voire angoisse, face à leur avenir ? Elle ne se posait pas longtemps la question. Après tout, elle n’était là que pour quelques mois. De retour en France, elle oublierait vite ce mode de vie qui, comme tout, possédait ses bons et ses mauvais côtés. En attendant, elle s’éclatait avec les parties organisées chaque soir, souvent dans ce que l’on appelait les « fraternités », associations d’étudiants qui existaient depuis longtemps. Elles étaient supposées être unisexes mais, en réalité, elles regroupaient les filles et les garçons.

Marina et Cara formaient en quelque sorte un couple et elles se suffisaient à elles-mêmes. Marina n’avait pas envie de chercher ailleurs, Cara le faisait peut-être mais ne s’en vantait pas. Ce qui les rapprochait, c’était cette compréhension qui leur faisait anticiper les fantasmes de l’autre, et elles savaient varier leurs jeux, pour éviter la monotonie dans leur relation.

Elles retournaient, une ou deux fois par semaine, dans les tréfonds de l’immeuble où avait eu lieu la première sauterie à laquelle Cara avait traîné Marina. Chaque soir, il y avait, comme un rituel, une party dans ces locaux, pas forcément avec les mêmes organisateurs, mais toujours dans le même but. En bas, les trous dans les cloisons entre les cabines des W.-C. ne restaient jamais vacants. Cara apprit à Marina que ça s’appelait des glory holes. Elle lui fit même une carte des différents lieux où l’on en trouvait sur le campus. Il en existait une dizaine. Ils fonctionnaient la nuit, mais aussi le jour. Il n’y avait pas vraiment de règle, simplement celle de la pulsion. Il ne fallait pas se poser trop de questions mais s’y rendre, avec toutes les chances qu’il y ait un partenaire de l’autre côté de la paroi.

Marina et Cara étaient toutes les deux friandes de cet exercice. Elles en aimaient les conditions. Certains auraient été gênés par le côté anonyme de la chose. Ce qui leur plaisait, à l’une comme à l’autre, c’était au contraire de pouvoir disposer d’un sexe d’homme sans avoir à se plier à une longue démarche de drague. Ne subsistaient ici que le désir cru, la pulsion nue. Il suffisait d’entrer, de s’installer, de taper deux coups au mur, et un sexe apparaissait. On disait souvent que les hommes étaient impurs et les filles pures, mais les pensées de Cara et de Marina défiaient ce schéma, alors qu’elles étaient obnubilées par leur envie d’une queue gonflée de sang. Le plaisir qu’elles prenaient à suivre le rituel immuable ne s’émoussait pas. Marina assise sur les genoux de Cara, les deux filles prenaient contact avec le sexe masculin des doigts et de la bouche, avant de se lever pour le glisser dans la chaleur de leurs cons, et de terminer avec la bouche. Ce plaisir se complétait par un chevauchement entre filles quand elles étaient de retour dans la chambre de l’une ou de l’autre. C’était un tout.

Souvent, quand elle avait un creux dans son emploi du temps, Marina descendait dans le bâtiment désert, toujours bien nettoyé pour faire disparaître les preuves de l’orgie de la veille au soir : toujours le souci de respecter les apparences. La Française s’installait dans la cabine qu’elles connaissaient par cœur, Cara et elle. Elle aurait pu essayer d’autres lieux, mais elle était finalement, comme tant de gens, ancrée dans ses habitudes. À cette heure, il n’y avait personne dans les cabines d’à côté, et elle le savait. Elle revenait là simplement pour revivre dans sa tête ce qui s’était passé la veille.

La première fois qu’elle s’était livrée à ce qui devint par la suite une habitude, elle portait une robe avec un collant et pas de culotte dessous. Avec Cara, comme elles ne se voyaient pas dans la journée, elles faisaient des pactes. Elles décidaient mutuellement comment l’autre devait s’habiller. Marina avait remonté sa robe et descendu son collant, commençant à se masturber. Elle s’était rappelé que, la veille, au même endroit, elle avait affaire à la plus grosse queue qu’elle eût jamais vue. Heureuse de l’aubaine, elle avait sucé cette bite qu’elle ne pouvait prendre qu’en partie dans sa bouche, sous peine de s’étouffer. Elle aimait bien gober des sexes tout mous et les faire durcir. Au moins on se disait qu’on servait à quelque chose. Une fois, un de ses partenaires invisibles avait eu beaucoup de mal à bander, et elle l’avait très longuement sucé sans que rien ne se passe. Elle y avait mis tout son cœur, jusqu’à ce qu’enfin le miracle se produise : une érection qui s’était développée aussi rapidement que la prostration avait été longue. À chaque fois, ça la rendait folle d’avoir à portée de main, de bouche, de ventre, un sexe mâle, épais, dur, chaud. Quand elle le rentrait dans son ventre, elle éprouvait une satisfaction sans partage. Elle se demandait encore, bien décidée à rattraper le temps perdu, comment elle avait pu vivre sans ça.

CHAPITRE XII

D’ordinaire, quand Marina revenait dans la cabine des W.-C., le lendemain matin, et qu’elle trouvait un partenaire, ce qui n’arrivait pas souvent, elle se contentait de sucer. Pourtant, une fois, les choses se passèrent de manière différente. Elle avait affaire à la queue d’un Noir. Ce n’était pas rare mais il s’agissait d’un des plus gros modèles qu’il lui ait été donné de voir et elle eut envie de la recevoir dans son vagin. Elle se redressa et se retourna, avant de se pencher pour coller ses fesses à la cloison.

Glissant une main entre ses cuisses, elle s’empara de la queue pour la guider mais elle visa mal. Au lieu de placer l’extrémité de la bite au niveau de son sexe, elle buta un peu plus haut, contre son anus. Elle était trop pressée, ou peut-être pas tout à fait bien réveillée. Ça lui fit une sorte de pincement au creux de l’estomac alors que le gland heurtait les plis de son orifice étroit. La queue ne voulait pas rentrer et la sensation de frustration lui semblait insupportable. Elle ne raisonna pas : au lieu de se dérober, elle poussa, voulant le faire rentrer en elle. Elle craignit un instant que son partenaire invisible ne se dérobe, impressionné par l’obstacle, mais, quand il comprit, il appuya au contraire sur l’anus clos.

De ses trois anciens petits amis, chacun avait bien sûr eu envie, à un moment ou l’autre, de la sodomiser. Elle n’avait cédé qu’à l’un d’entre eux, sans savoir pourquoi à lui en particulier. Cet amant, après l’avoir installée sur le lit et calée avec des oreillers, s’était longtemps acharné sur son anus, l’ouvrant du bout de la langue, le travaillant longuement, jusqu’au moment où il était rentré en elle. C’était totalement différent d’une pénétration vaginale. Là, on avait vraiment l’impression d’être envahie. Et c’était devenu encore meilleur quand le sexe avait bougé en elle, au point qu’elle avait joui. Mais elle n’avait jamais renouvelé l’expérience.

Dans cette cabine obscure, loin de chez elle, sentir contre son anus le gland de son partenaire invisible faisait ressurgir en elle cette expérience passée. Cette fois, elle le savait, il n’y aurait pas de douceur, la pénétration se ferait à cru, mais elle avait envie de retrouver cette sensation.

L’homme, derrière la cloison, ne recula pas pendant qu’elle pesait de tout son poids pour faire rentrer la queue en elle. Elle poussa un léger cri alors que s’amorçait la douleur consécutive à la pénétration pourtant encore minime. Écartelée, la verge s’enfonçant lentement mais sûrement dans son conduit anal, elle sentit se succéder la douleur la plus atroce, remontant dans tout son corps, et une vague de plaisir tout aussi forte, sans aucun rapport avec celle qu’une classique pénétration vaginale aurait pu lui procurer.

Elle ferma les yeux, tellement c’était bon, alors qu’elle se laissait griser par la perception du membre en elle, l’impression de ne pas pouvoir faire un mouvement, clouée sur place comme un papillon sur la planche d’un entomologiste. Elle était habitée par la pensée que, si elle bougeait, la bite, tellement serrée dans le conduit étroit, allait la déchirer. En plus, la sensation était déjà délicieuse, simplement comme ça, en restant immobile. L’idée lui plaisait que le sexe épais repousse les parois du rectum jusqu’à l’extrême limite. Elle percevait bien, au-delà de la cloison, que l’homme vibrait aussi fort qu’elle.

Il bougea, lui arrachant des gémissements. Il allait et venait lentement. Elle vivait cette pénétration anale très différemment de la première fois. Son esprit divaguait. Elle se sentait étrangement bien, dans ce qu’elle percevait comme un espace-temps coupé de la réalité. La situation était irréelle. Elle se trouvait ici, en Californie, dans un monde parallèle où tout était quasiment parfait, où les gens vivaient heureux, insouciants, satisfaisant leurs pulsions, où, à dix heures du matin, quand on avait envie d’une queue, on en trouvait une et on pouvait la planter au fond de soi.

L’homme fit plusieurs lents allers et retours dans son cul, avant de se figer dans une sorte d’agonie qui précéda son explosion. Elle le sentit se tendre de tout son être. Un instant, elle eut peur, avant de se ressaisir. Elle songea que cela allait être très bon, mais ensuite elle ne pensa plus rien du tout, n’étant plus que sensations.

Elle chavira, ne contrôlant plus rien, totalement asservie au plaisir de ses sens.

Quand elle revint à elle, elle se rendit compte qu’elle était à genoux sur le sol, en position de prière, sa croupe encore tendue en arrière. La sensation d’être remplie par le sexe masculin persistait. Il lui semblait qu’il l’avait ouverte et que son anus ne se refermerait plus jamais.

Mais il fallait se rendre à l’évidence. Ne demeurait en elle que le sperme dont il l’avait remplie. Maladroitement, elle se redressa. Elle attrapa du papier, s’essuya sommairement. Elle devait repartir en cours, mais elle était comme hébétée. Elle remonta son collant sur ses fesses, descendit sa robe, sortit enfin de la cabine, titubante. Remontant l’escalier, comme une femme ivre, elle sentit le sperme couler de son cul. Quand elle s’assit dans la salle, le collant se colla à ses fesses. C’était désagréable, et pourtant, son trouble persistait.

CHAPITRE XIII

À midi, rompant avec son habitude, Marina rejoignit Cara au self et lui demanda si elle avait cinq minutes à lui consacrer. La pulpeuse Californienne la fixa avec curiosité.

— Tu as envie de baiser ?

— Je voudrais que tu regardes quelque chose.

Marina était envahie par l’angoisse. Au cours de la matinée, une pensée obsédante s’était insinuée en elle : et si la grosse queue qu’elle avait reçue dans le cul l’avait déchirée ? C’était sans doute irréaliste, mais l’angoisse est plus forte que la raison, et elle avait mal. Elle craignait de ne pas être refermée et redoutait également une éventuelle hémorragie. Elle se maudissait d’avoir cédé à sa pulsion. À plusieurs reprises, il lui avait semblé que du sang coulait d’elle. Elle voulait que Cara vérifie l’état de son anus.

Aussitôt qu’elles furent dans sa chambre, Marina dégrafa sa jupe et baissa son slip, tout en expliquant :

— Tu veux bien regarder mon trou du cul ? J’ai peur d’avoir quelque chose… Surtout, ne pose pas de questions.

Cara sembla surprise mais ne dit rien, alors que Marina se laissait tomber sur le dos et repliait ses jambes pour offrir son derrière à l’examen de Cara. Cette dernière vint sur le lit.

— Qu’est-ce que je suis censée regarder ?

— S’il est bien fermé !

Cara appuya son index gauche sur les fronces et annonça qu’elle ne voyait rien d’anormal. L’incrédulité manifestée par Marina l’agaça.

— Tu veux que je te le prouve ? Tiens…

Elle enfonça son doigt dans l’anus. La légère douleur ne convainquit pas Marina qu’elle s’était effectivement refermée. Au contraire, elle pensa que la souffrance était moins forte que ce qu’elle aurait dû être et cela lui sembla suspect. En même temps, elle retrouva ce qui semblait être un ersatz de l’excitation éprouvée lorsque le sexe masculin l’avait pénétrée. Ce qui n’échappa pas à Cara qui, hypocritement, susurra :

— Tu es irritée ?

Marina acquiesça, ajoutant quelques secondes plus tard qu’elle avait peur de saigner. Cara réagit violemment. Elle sortit son index avant d’enfoncer deux doigts dans l’anus de sa copine avec une certaine brutalité. Elle fouilla Marina sans ménagement, alors que cette dernière, incapable de cacher le plaisir qu’elle éprouvait, se tordait sur le lit. Elle fut au bord de jouir mais Cara retira ses doigts qui, s’ils étaient maculés de substances brunâtres, n’en étaient pas moins vierges de teintes sanguinolentes.

— Tu es convaincue ?… Bon, attends, je reviens…

Cara sortit mais refit son apparition un instant plus tard, tenant un petit pot en porcelaine d’un blanc immaculé dont elle dévissa le couvercle noir. Pour autant que put l’apercevoir Marina, toujours allongée, et qui sentait son ventre se crisper à l’idée que Cara allait la fouiller, il y avait dans le récipient une substance marron qui ressemblait à de la mélasse et qui dégageait une odeur forte pas forcément désagréable.

Cara plongea dans le pot ses doigts avec lesquels elle avait exploré Marina quelques instants plus tôt et les ressortit englués d’une couche de mixture. Marina eut un instant d’appréhension, vite dissipé. Elle avait envie de retrouver la sensation d’être fouillée dans le cul malgré la crainte de la douleur. C’était plus fort qu’elle. Même réunis, l’index et le majeur de sa copine ne valaient pas une queue mais c’était mieux que rien. De toute façon, pour le moment, il était préférable d’éviter les gros calibres.

La substance grasse se révéla au début froide mais, très rapidement, Marina sentit une douce chaleur envahir son derrière. Cara allait et venait de plus en plus vite dans son cul et la sensation devenait affolante. Marina aurait voulu que l’Américaine lui fouille le conduit anal pendant des heures sans discontinuer. Elle était totalement abandonnée à cette dernière, qui laissait tomber l’alibi hypocrite des soins pour la fouiller sans retenue aucune. À moins que ce ne soit parce qu’elle craignait des lésions internes qu’elle s’enfonçait aussi loin dans son ventre.

Au fil des minutes, envahie par des sensations très fortes, Marina se rendit compte que, finalement, c’était bien meilleur ainsi, avec deux, et ensuite trois doigts dans son canal anal plutôt qu’avec un sexe. La bite qui l’avait fouillée n’avait fonctionné qu’en allant et venant en elle, en aveugle. Elle était incapable de se replier, de s’accrocher aux parois ultrasensibles et d’effectuer une caresse interne comme celle de Cara, qui la mettait dans tous ses états. Cara, avec son langage direct, lui dit :

— Tu es sacrément excitée ! Tu mouilles comme si tu pissais…

Si elle voulait la retarder au maximum, vint un moment où Marina ne put contrôler sa jouissance. Elle se souvint par la suite, honteuse, d’avoir hurlé sans retenue, au risque d’être entendue de tout le bâtiment, alors que Cara glissait un quatrième doigt en elle et la fouillait avec plus de vigueur.

Elle se sentait étonnamment bien, regardant d’un œil indulgent Cara, troussée jusqu’au ventre, se masturber à travers le slip. Il ne fallut que quelques secondes à sa partenaire pour jouir. Ensuite l’une et l’autre se regardèrent d’un air sournois. Enfin Cara dit :

— Tu as toujours mal au cul ?

Marina répondit que non. Elle ne mentait pas mais une question insidieuse naissait dans son esprit : la pommade dont l’avait enduite sa copine était-elle un vrai remède ou avait-elle des effets aphrodisiaques ? Cara était assez vicieuse pour avoir ce genre de choses à portée de main.

CHAPITRE XIV

Marina voyait avec tristesse les semaines passer. La fin de l’année approchait et son séjour s’achevait fin avril. Il ne lui restait donc guère plus de quatre mois avant que son stage ne s’achève. Elle se demandait si elle avait envie de revenir en France. Elle s’était si bien adaptée à son séjour qu’elle avait l’impression d’avoir toujours vécu aux États-Unis. Elle était heureuse ici.

La seule ombre au tableau était sa relation avec Kim. Elle éprouvait pour elle un mélange de fascination et de désir que rien ne pouvait satisfaire. Si Kim lui avait dit de ramper à ses pieds, elle l’aurait fait sans hésiter, de même si elle lui avait dit de lécher ses bottes. Elle en mourait d’envie, d’ailleurs. L’élan qu’elle ressentait vers elle était sans commune mesure avec ce qu’elle avait déjà vécu ni, sans doute, avec ce qu’elle pourrait éprouver à l’avenir.

Malheureusement, encore une fois, ce n’étaient que des fantasmes. Tout était intériorisé. Elle imaginait bien que, si elle lui révélait ce qu’elle lui inspirait, Kim serait effrayée… Encore que… Même si elles discutaient souvent ensemble, Kim restait finalement très mystérieuse. Marina avait le sentiment que la prof de français mettait des barrières pour dissimuler des pans de sa vie plus sombres que l’image lumineuse qu’elle donnait d’elle-même. Ce n’était qu’une intuition, mais elle était très forte.

Les semaines passèrent sans que les fantasmes qui rongeaient Marina, concernant Kim, s’apaisent ou diminuent, bien au contraire. Sans doute étaient-ils aussi forts parce que la ravissante blonde ne pouvait être à elle. Aussi fut-elle à la fois heureuse et surprise quand la prof l’invita chez elle pour Noël alors qu’elle ne l’avait pas fait pour Thanksgiving, une fête très importante pour les Américains, même les moins religieux.

Elle l’avait passée dans la famille de Cara, au cœur de San Francisco, dans l’une de ces maisons blanches alignées le long des rues en pentes, à l’est de la ville. Le père gérait une agence immobilière et la mère une petite imprimerie. C’étaient des gens chaleureux. Marina avait passé un moment paisible en ces lieux, même si Cara lui caressait l’intérieur des cuisses avec son pied nu, sous la table, pendant le repas.

Ensuite, sa copine lui avait fait visiter sa chambre où, le naturel reprenant le dessus, elles s’étaient sucées, tête-bêche. La porte était verrouillée mais Marina s’était malgré tout sentie mal à l’aise de s’envoyer en l’air sous le toit familial, alors que les parents de Cara étaient en bas. Cependant il n’y avait pas eu de soucis.

Face à l’invitation de Kim, elle hésita. Les sentiments qu’elle éprouvait pour la prof étaient si forts que ça lui posait un problème d’aller chez elle à l’occasion d’une fête où, sans aucun doute, la famille serait présente. S’il devait y avoir quelque chose entre elles – et elle le souhaitait de toutes ses forces –, elle préférait que ça se passe en tête à tête. Elle accepta finalement, à contrecœur et uniquement parce que Kim insistait. Cette dernière lui donna un plan pour lui indiquer où elle habitait et lui suggéra de venir dès la veille de Noël, en début d’après-midi.

Quelques jours avant, Marina parcourut les rues de San Francisco à la recherche d’un cadeau pour Kim. Elle avait une idée précise de ce qu’elle comptait lui offrir : quelque chose qui lui ferait peut-être comprendre ce qui l’obsédait, des bottes !

Dans le magasin, face à une femme d’âge mûr qui avait aux pieds des santiags d’un cuir magnifique, elle hésita longuement. Non qu’il n’y ait pas suffisamment de choix, au contraire. Sans se faire d’illusions, elle voulait trouver un modèle qui laisserait au moins un souvenir d’elle à Kim.

Elle ne voulut pas essayer les bottes qu’elle avait choisies alors que, même si elles étaient de taille et de poids différents, Kim et elles avaient la même pointure. Ce ne fut que quand elle rejoignit sa chambre que l’envie devint irrésistible. Elle s’imaginait qu’en les portant, elle laisserait une trace d’elle à l’intérieur et que la prof s’en apercevrait.

Elle n’avait jamais mis de bottes, se contentant habituellement, et ce depuis très longtemps, de baskets, de toutes formes et couleurs. Elle ne comprit véritablement l’effet que cela provoquait qu’au moment où elle les enfila. Ce fut comme quand, quelques années plus tôt, elle avait mis des gants qui montaient jusqu’aux coudes. Ils étaient en velours et leur douceur sur sa peau l’avait profondément troublée.

Avec le cadeau pour Kim, ce fut un vrai brasier qui s’alluma en elle, alors qu’elle ne ressentait rien un instant plus tôt. Le contact du cuir froid contre elle faisait paradoxalement courir la chaleur dans ses veines. Les bottes s’arrêtaient juste sous ses genoux et il fallait les lacer pour qu’elles gainent la jambe. Au départ Marina ne voulait les garder que quelques minutes mais, dès qu’elle les eut enfilées, elle changea d’avis.

Son trouble ne fit que croître pendant l’opération de laçage. Le cuir se resserrait progressivement, à mesure qu’elle tirait sur les cordons, et la pression exercée sur ses jambes ajoutait à la sensation. Marina songea que, si elle avait dû les porter toute la journée, elle aurait eu orgasme sur orgasme.

À la fin, elle se redressa et esquissa quelques pas dans la chambre avant de se figer devant le miroir mural. Elle se sentait totalement métamorphosée, prête à toutes les folies, comme si le démon en elle s’était libéré par la faute des ces choses qu’elle avait aux pieds. Elle comprenait ce que pouvait ressentir Kim quand elle portait un modèle semblable à celui-ci. Elle se sentait puissante, dominant le monde, femme jusqu’au bout des ongles. Plus rien ne lui résistait.

Marina se demanda si, sur Kim, ça avait un impact aussi sexuel que celui qu’elle connaissait en ce moment. Sans doute que oui, mais comment en être sûre ? En tout cas, à elle, ça lui faisait de l’effet. À cet instant, elle n’avait plus qu’une envie : s’allonger sur le lit et se masturber furieusement, jusqu’à faire sortir tout ce désir qui lui tordait le ventre.

C’est alors que la porte s’ouvrit et que Cara fit irruption dans la chambre comme elle le faisait habituellement : sans frapper. Elle avait juste un soutien-gorge, exhibant sans complexe son corps lourd. Elle se figea en apercevant Marina, qui se sentit rougir face au regard de sa copine. Est-ce qu’elle-même fixait Kim avec ces yeux-là ? Dans ce cas, la prof ne pouvait pas être dupe de ce qu’elle ressentait pour elle. Cara articula avec effort :

— Tu es vraiment… très belle…

C’était curieux, quand on y réfléchissait, comme un simple détail, un vêtement, une parure, pouvait tout changer. Marina comprit que porter des bottes l’avait transformée quand elle s’approcha de Cara et l’attrapa par la main. Jamais elle n’avait pris une telle initiative. Elle fut encore plus surprise de s’entendre dire :

— Viens sur le lit… J’ai envie que tu me lèches la chatte…

Elle s’allongea, jupe remontée, string tiré sur le côté, ouverte pour accueillir la langue de Cara. Cette dernière prit le temps d’effleurer le cuir longuement, avant de la lécher. Marina dut admettre qu’elle n’était pas la seule à être fascinée par les bottes. Cependant, elle aurait donné cher pour que ce soit Kim qui se trouve avec elle et non Cara, même si une réelle complicité l’unissait à cette dernière.

Après l’avoir longuement léchée, Cara passa à une pratique à laquelle elles s’adonnaient l’une et l’autre depuis quelque temps. Réunissant ses doigts en cône, la Californienne enfonça lentement sa main dans le sexe de Marina. Mais ce fut Kim que la jeune Française vit penchée sur elle ; Kim qui agitait ses doigts dans son intimité et pianotait sur ses muqueuses vaginales. Ce n’était, bien sûr, pas possible, mais l’hallucination fut si forte qu’elle précipita son orgasme et le rendit sans doute plus intense.

Après elle masturba Cara rapidement, celle-ci renversée en arrière, lui offrant son ventre dilaté, son clitoris sorti de son capuchon. Cependant, alors qu’elle aurait pu prolonger les choses, ce qu’elle faisait habituellement, Marina n’avait qu’une envie : que sa copine parte. Elle voulait être seule pour penser à Kim. Du bout de l’index, elle appuya sur le clitoris de Cara qui se tordit dans tous les sens en bramant avec la délicatesse qui lui était propre. Alors même qu’elle jouissait, elle cria, le souffle court :

— Continue !

Marina obéit. À sa grande surprise – c’était la première fois que cela se produisait –, Cara laissa échapper une substance translucide qui macula ses mains et ses bottes. Elle crut d’abord que c’était de la pisse, avant de se rendre compte que le liquide avait une autre consistance, une autre odeur.

Cara s’éclipsa rapidement, sa jouissance acquise, ne souhaitant rien de plus, donnant à Marina comme dernière vision celle de son dos et de sa croupe, lourde et marquée de cellulite, mais qui faisait renaître le désir chez Marina au premier coup d’œil.

Marina resta figée sur le lit, portant la main à ses doigts pour sentir l’odeur âcre du liquide de la jouissance de son amie. Il avait une odeur forte, toutefois différente de celle des sécrétions vaginales.

Elle resta sur le lit. Elle n’avait aucune envie de bouger. Elle releva ses jambes et examina les bottes. Dans son esprit tournait le souvenir de son hallucination. Elle avait réellement cru que c’était Kim qui la fouillait et la faisait jouir. Elle avait senti sa présence à ce moment-là.

Son corps était maculé du liquide venu des entrailles de Cara, les bottes aussi. Contrariée, elle songea d’abord qu’elle devrait les nettoyer, avant de décider finalement de les laisser telles quelles. Ce serait une sorte de provocation, pas forcément perçue par Kim.

CHAPITRE XV

Sur le campus, tout s’était figé à l’approche des fêtes de Noël, et presque tout le monde était rentré dans sa famille. Cara, elle, revint. Elle ne pouvait épuiser l’excitation que lui procurait la vision d’une Marina bottée. Elles s’étaient encore données l’une à l’autre.

Marina utilisait les bottes depuis qu’elle les avait achetées, quelques jours plus tôt. Elle ne les remit dans leur boîte que la veille de la fête, songeant que, quand elle serait revenue en France, Kim aurait au moins un souvenir d’elle.

Elle prit la route dans l’après-midi. Pour arriver chez Kim, il fallait continuer une bonne vingtaine de kilomètres au-delà de Santa Catalina. Le plan posé près d’elle, la capote baissée, Marina laissa le soleil chauffer son visage, et son corps à travers sa robe. L’avantage du climat californien, c’est qu’il reste souvent doux, même en hiver. La jeune fille se sentait heureuse d’aller retrouver Kim, malgré sa frustration. Les bottes reposaient sur le siège arrière, leur carton amoureusement enveloppé d’un papier magnifique et d’un ruban, avec une étiquette dessus : « For Kimberley from Marina. » La jeune Française ne tenait pas à ce que son cadeau reste anonyme parmi les autres, au pied du sapin.

La veille, elle avait fait un saut dans un magasin de vêtements du centre-ville, achetant finalement trois robes pour elle. Elle en emportait deux ; pour le premier soir, une longue robe blanche, semblable à celle que portait Kim le jour de leur rencontre mais qui lui arrivait aux chevilles. Cette allure sage était hypocrite à cause du décolleté qui laissait les trois quarts des seins nus, et de la fente sur le côté remontant haut sur la cuisse.

Elle avait hésité longtemps avant de décider ce qu’elle porterait dessous. Elle ne voulait pas être trop provocante. Elle imaginait que ce serait une réunion familiale, dont les Américains sont si friands. Mais finalement, elle avait choisi de ne rien mettre. Elle était prête à aller très loin pour provoquer Kim. Elle ne se faisait pourtant pas trop d’illusions. Elle avait la certitude que rien ne ferait craquer cette dernière. Et c’était justement pour cela, dans une sorte de tentative désespérée, qu’elle avait décidé de rester nue sous la robe. Selon ses mouvements et la lumière, son corps pouvait apparaître. Et encore, ce n’était pas sûr.

Elle voulait que Kimberley éprouve la même chose qu’elle : le tourment d’avoir un corps offert à ses regards, qu’elle soit titillée, allumée, que ses yeux cherchent sa chair, ce qu’elle pouvait en apercevoir, avec envie, mais sans rien posséder. Comme elle. Marina ressentait une certaine rancune face à l’attitude distante de la prof de français.

La maison de Kim était l’une des grandes demeures blanches plantées çà et là sur la côte. Elle illustrait parfaitement le goût américain pour le grandiose. Là où un Français moyen aurait eu un modeste pavillon F4, dans un lotissement, Kim bénéficiait d’une splendide habitation sur deux étages, avec un nombre incalculable de pièces. Un chemin conduisait jusqu’à cette maison de rêve, un autre menait en pente abrupte à la plage en dessous.

Devant la villa étaient déjà garés une dizaine de véhicules. Marina eut un pincement au cœur. Contre toute vraisemblance, elle espérait que Kim et elle seraient seules. Il ne fallait pas compter là-dessus. Elle décida de laisser le cadeau dans la voiture.

Elle fut surprise quand une jeune Noire, affublée d’un tablier blanc, vint lui ouvrir. Kim n’était qu’un modeste professeur de collège, elle ne l’imaginait pas employant une domestique, mais, après tout, la maison non plus ne collait pas avec le statut social de la maîtresse des lieux. Il fallait qu’il y ait de l’argent dans la famille.

Marina eut une autre source d’étonnement quand la bonne la fit entrer dans une vaste salle de séjour. Tasse de thé en main, trois femmes papotaient sur un canapé. Celle du milieu, à la crinière blonde, n’était autre que Kim, mais les deux autres ne pouvaient être que ses sœurs, tant leur ressemblance était évidente, mis à part qu’une était rousse et la troisième brune. L’espace d’un instant, Marina se demanda si elles ne se teignaient pas les cheveux pour se différencier.

Toutes trois étaient grandes, minces mais avec des poitrines lourdes, et des croupes généreuses. Leurs traits présentaient de fortes similitudes mais il y avait quelque chose de très doux dans le regard de la rousse, alors que la brune semblait beaucoup plus dure. Marina songea que, des trois, Kim était celle qui lui plaisait le plus, et de loin. Il y avait à cela deux raisons objectives, et d’autres qui tenaient de l’intuition. En Kim, il semblait y avoir, réunie et concentrée, l’essence des deux autres femmes, mais surtout, elle était la plus sensuelle, au moins en apparence.

Marina eut au moins une satisfaction, en voyant le regard que lui jeta Kim. On y lisait un désir cru. Mettre cette robe avait porté ses fruits, même si, Marina le savait très bien, il n’y aurait rien au-delà.

À part elle-même, il y avait une vingtaine d’invités. L’ambiance était assez conformiste mais chaleureuse. Le soir, ils firent un dîner léger. Marina ne fut pas surprise de la prière traditionnelle autour de la table, avant de manger. La caricature que l’on faisait des mœurs du pays était finalement très proche de la réalité.

Alors que le repas s’éternisait, prenant exemple sur Joan, la sœur brune de Kim qui s’était éclipsée quelques instants plus tôt, imitée aussitôt par le fils d’un des profs de la junior high school, Marina prétendit devoir remonter dans sa chambre. En fait, son envie était tout autre. Et c’était peut-être la seule occasion qu’elle aurait. Elle avait vu Kim sortir, à l’étage, de la pièce juste au bout du couloir. Elle mourait d’envie d’explorer les lieux pour voler quelques miettes de l’intimité de son idole.

Au premier, elle avança avec un grand luxe de précautions. La plupart des portes des chambres étaient closes mais la dernière, celle de Kim, était entrouverte. Marina fut saisie par une forte émotion. Elle avait le sentiment d’être sur le point de violer un sanctuaire. En même temps, elle savait que rien ne pourrait l’empêcher de rentrer. Ce n’était pas tant une curiosité malsaine qui la poussait, que le désir de posséder quelques bribes de la vie de Kim, alors qu’elle savait pertinemment qu’elle n’aurait rien de plus.

La chambre était aussi grande que toutes celles de la maison, soit trois à quatre fois plus qu’une chambre européenne. Elle était décorée dans des tons crème. Marina ne fut pas surprise d’y trouver, outre un grand lit et une table de maquillage contre le mur gauche, près de la baie, un bureau envahi de dossiers et de livres. Il y avait des piles d’ouvrages partout, sur la table de chevet, et à même le sol. La penderie occupait le mur du fond. Marina s’en approcha. D’une main tremblante, elle en ouvrit les portes.

Les vêtements de Kim étaient là, sur des étagères ou accrochés à des cintres. Elle en reconnaissait certains. En bas, les bottes étaient alignées sur plusieurs rangées. Marina laissa ses doigts se promener partout. Elle en avait les larmes aux yeux. À cet instant, Kim était plus proche d’elle qu’elle ne le serait jamais et restait cependant inaccessible. Comprenant qu’elle se faisait du mal, elle préféra refermer les battants.

Ce ne fut qu’au moment de quitter la pièce qu’elle songea à se glisser dans la salle de bains. Elle aussi était kingsize, comme le reste de la maison. Elle était caractéristique des mœurs du pays, aménagée comme une véritable pièce, bien loin des usages européens qui considèrent qu’une salle de bains ne sert qu’à se laver. La décoration était élaborée, dans des teintes vertes aussi apaisantes que les plantes en pot qui se trouvaient là. L’élément central en était une immense baignoire, ovale et profonde. Un instant, un fantasme, plus réel que les autres, tordit le ventre de Marina. Elle se vit, batifolant avec Kim au milieu de la mousse. La savonnant et se laissant savonner.

Le panier à linge, en osier, était près d’un ficus. Marina fut rapide, songeant qu’elle ne devait pas traîner. Il n’y avait, de toute façon, pas grand-chose, juste les vêtements que Kim avait sans doute portés la veille, ou peut-être avant de se changer en fin de matinée : un jean, un T-shirt blanc, un soutien-gorge et une culotte. Obéissant à son instinct, Marina ramassa le slip et le garda, serré en boule, dans sa main. Après l’avoir déposé dans sa chambre, sous son oreiller, tremblante et honteuse elle reprit le chemin de la sale à manger.

En passant devant l’une des portes proches de l’escalier, elle entendit des gémissements. Elle songea que quelqu’un se trouvait mal. Secouriste diplômée, elle se précipita, ouvrant le battant d’un geste vif, et resta saisie.

Allongée sur un lit, Joan, la robe relevée, le string entortillé autour d’une cheville, se masturbait tout en suçant avec voracité la queue du garçon qui se tenait debout devant elle. C’était lui qui gémissait. Marina n’en revenait pas. Si elle soupçonnait Kim d’avoir une personnalité complexe, elle pensait que ses deux sœurs étaient des modèles de vertu. Et ce d’autant plus qu’elles étaient l’une et l’autre mariées. Elle avait fait la connaissance de leurs époux, deux braves hommes.

Il y avait pourtant une lueur dans le regard de Joan qui lui révélait maintenant sa vraie nature, quelque chose que Kim n’avait pas, ou bien dans une nuance très différente : une sorte d’énergie crue, une avidité mêlée de cruauté. Elle avait de toute évidence aperçu Marina mais ça ne semblait pas la troubler le moins du monde.

Cela remua profondément la jeune fille, de voir ainsi le couple en pleine action. Ce qui la perturbait, ce n’était pas tant la différence d’âge entre lui et elle, que leur situation, plus que claire. Le garçon avait le pantalon aux chevilles, le sexe tout congestionné couvert de salive, sur lequel la femme d’âge mûr faisait aller et venir une bouche avide, le pompant comme si c’était une question de vie ou de mort.

Une pensée fit frémir Marina. Joan était nue et le physique de Kim ne devait guère être différent du sien. Il y avait, bien sûr, la couleur de cheveux, les nuances dans les traits et dans le regard, mais en fait, c’était bien Kim qui était là. Kim, que Marina voyait pour la première fois sans voiles. Elle était incapable d’arracher son regard à la beauté de ce corps mûr et cependant parfait.

Joan était la provocation même et le sang de Marina bouillait de désir, alors que ses yeux accrochaient des détails dont elle était incapable de se détacher : par exemple, la lourdeur de ses seins, aux aréoles très larges. Ils n’étaient sans doute pas aussi fermes que ceux d’une fille de vingt ans, mais ils avaient quelque chose d’épanoui qui en faisait tout le charme. Les jambes étaient parfaites mais le sexe était ce qui marquait le plus l’âge de Joan. Une jeune femme ne pouvait pas avoir des lèvres aussi développées. Elle faisait aller et venir sa main dessus. Elle avait également un gros clitoris, qui saillait, presque monstrueux. Un instant, une pensée traversa Marina et lui tordit le ventre. Avoir Joan, ce serait avoir Kim. Ce ne serait pas exactement la même chose mais presque. Comme une illusion, au fond presque plus vraie que la réalité.

Il n’y eut aucune parole échangée, rien qu’un regard, alors même que le garçon n’était pas conscient d’une présence étrangère dans la pièce. Marina avança, mue par une force irrésistible. Si on lui avait dit à cet instant qu’elle brûlerait en enfer pour ce qu’elle allait faire, elle aurait répondu qu’elle s’en moquait. En d’autres temps, quand elle était en France, elle n’aurait jamais pris ce genre d’initiatives, surtout face à une femme qui avait une bonne trentaine d’années de plus qu’elle, mais ici les choses étaient différentes. Un fait était sûr – et elle en était bien consciente –, elle avait profondément changé durant ce séjour qui laisserait en elle des traces.

La présence du garçon ne la gênait pas. Elle se plaça à côté de lui, face à Joan. Le regard de cette dernière lui hurlait : « Vas-y, n’hésite pas ! » Elle posa ses mains sur la poitrine lourde. Elle était convaincue que, comme la plupart des Américaines, Joan avait des seins siliconés. C’était une simple question de logique, vu leur volume et leur fermeté. Malgré tout, c’était une sensation étrangement vivante, une chair à la fois dure et souple, très chaude. Marina se sentait totalement extatique. À cet instant, Kim ne faisait plus qu’une avec Joan.

Elle s’agenouilla devant cette dernière. Elle avait du mal à contrôler son avidité. Elle savait que ce serait bref. Il fallait que ce soit inoubliable, que ces quelques minutes aient l’épaisseur et la densité de plusieurs heures. Du bout des doigts, elle parcourut la chair des jambes, du ventre. Il y eut un rictus satisfait sur le visage de la femme d’âge mûr, dont la bouche allait et venait toujours sur le sexe du garçon. Celui-ci était manifestement à bout d’excitation et ne tarderait pas à jouir.

Marina saisit les fesses de Joan à pleines mains et les malaxa longuement. Il ne lui fallut ensuite qu’une poignée de secondes avant de plaquer sa bouche sur le bas-ventre de la femme. D’abord timide, elle resta dans l’aine, là où la peau était incroyablement douce. Elle eut une sorte d’hésitation à franchir le pas ultime, moins par peur que parce qu’il lui semblait qu’attendre rendrait les choses meilleures – mais elle n’avait que peu de temps, elle le savait.

Quand elle posa le bout de sa langue sur les bords du sexe, elle eut une sensation exquise. Le toucher, autant que l’odeur, l’enivrait comme un vieil alcool. Elle suçait souvent Cara, c’était l’essence même de leur relation, mais cette fois c’était différent. Elle était consciente qu’elle n’aurait pas de nouveau l’occasion de faire l’amour à celle qui était Kim sans l’être, et elle voulait lui donner le meilleur d’elle-même. Une manière d’acte d’amour absurde, puisqu’en fait ce n’était pas Kim, qu’elle n’aurait jamais, elle le savait bien. Mais il était facile de se convaincre que la femme qui était là était l’objet de tous ses fantasmes et qu’elle lui rendait hommage.

Jamais, sans doute, elle ne plongea avec autant d’avidité sur les lèvres du sexe d’une fille, fouillant sa chair avec une hargne qui était sans doute efficace parce que Joan, qui faisait encore la fière quelques instants plus tôt, lâcha prise. Elle ne s’attendait sans doute pas à ce que la jeune fille mette tant de cœur à l’ouvrage. La bouche de Marina était avide, elle n’avait pas vraiment de méthode mais sa fougue compensait. Elle caressait, elle embrassait, elle fouillait de la langue, elle suivait un tracé imprécis, frôlant la peau délicate et sensible des aines, revenait sur les bords du sexe qu’elle pinçait avec ses lèvres. Elle agaçait le gros clitoris. Surtout, elle essayait de pousser aussi loin que possible sa langue comme s’il s’agissait d’une queue. Joan suçait toujours la verge du garçon, en y mettant toute son énergie, comme une bouée à laquelle elle s’accrochait et qui l’empêchait de partir totalement. Redressant la tête un instant, Marina aperçut la bite dilatée à l’excès, dégoulinante de salive.

Quand la Française lécha l’anus de Joan, celle-ci eut un sursaut, comme si elle voulait la repousser. Marina fut surprise de sa réaction. Elle pensait que, vu son âge, l’Américaine avait tout essayé, y compris les feuilles de rose. Elle insista, ignorant les soubresauts de sa partenaire. Cara lui avait fait découvrir à quel point cette caresse pouvait être bonne, presque autant que sur le sexe. À son tour, elle allait initier Joan.

L’anus de la femme d’âge mûr était une forteresse close. Pourtant, progressivement, alors que son ventre se soulevait et que Joan se révélait étrangement sensible aux effleurements, la délicate muqueuse s’assouplit et s’ouvrit. Marina poussa loin sa langue, aussi dardée qu’un pénis, en même temps que l’envahissait un goût âcre, fort et légèrement sucré. Elle songea que Joan avait dû chier peu avant pour que demeure ce goût de chocolat amer. Elle posa sa main sur le sexe de la femme mûre. Un instant, leurs doigts se touchèrent et restèrent accrochés, dans une sorte de complicité, avant que Marina se détache, secouée par une subite bouffée de haine. Joan n’était pas Kim, quoi qu’elle veuille se faire croire. Elle eut envie de partir en courant. Ce contact avait tout cassé. Ce fut une sorte de devoir moral qui la fit continuer à lécher Joan, mais le cœur n’y était plus. Ça ne traîna d’ailleurs pas. Se masturbant furieusement du plat de la main, la sœur de Kim ne tarda pas à jouir. À la grande surprise de Marina, et alors qu’elle venait juste de se dégager, la grande brune se redressa et, après avoir remis ses bas, sa robe et ses escarpins, lui jeta :

— Il n’a pas joui… Si tu veux t’occuper de sa queue…

Elle partit, pleine de superbe, comme si rien ne s’était passé. La jeune fille et le garçon se regardèrent, ce qui scella leur complicité et donna envie à Marina de le prendre dans sa bouche. Elle n’avait pas eu de rapport sexuel depuis deux jours, et déjà elle se sentait en manque. Et cette queue offerte, congestionnée, était plus qu’attirante.

Elle l’encercla des doigts. Elle était remplie de chaleur. Du méat, pendait un filet glaireux. Avec délicatesse, elle le cueillit de la pointe de la langue, l’enroulant autour du gland, l’étirant finalement avant qu’il ne cède et se fonde dans sa salive. Le garçon poussa un gémissement. Marina, avec une assurance qui, rétrospectivement, la stupéfia, lui dit :

— Moi, je vais te faire jouir comme jamais elle n’y arrivera !

L’air iodé du pacifique lui donnait de l’inspiration. Elle continua de promener très lentement sa langue sur le gland, avant de venir titiller le méat, alternant finalement les deux techniques, se jurant, encore marquée par la déception d’avoir vu l’illusion se dissoudre, qu’elle ferait ce que Joan n’avait pas fait…

Elle ne vit pas la jouissance venir et fut surprise quand le premier jet de sperme macula sa joue d’un long trait. Elle recula légèrement, se laissant couvrir le visage par ce qui sortait enfin du ventre du garçon. Les giclées s’étalaient sur toute sa figure mais c’était une expérience désagréable. Dès que le jeune eut fini d’éjaculer, elle retourna dans sa chambre pour faire un brin de toilette. Tout le monde ici semblait soucieux de présenter une apparence respectable, même après les pires turpitudes. Elle allait jouer le jeu.

CHAPITRE XVI

Ils se retrouvèrent tous en bas pour le dessert mais le regard de Marina avait changé. Combien de secrets glauques cette famille américaine modèle cachait-elle ? Plusieurs fois, elle croisa le regard de Joan…. Il y avait pas mal d’ironie dans les yeux de celle-ci, mais aussi une proposition sans ambiguïté. Et les autres ? Qu’avaient-ils dans leur vie ? Des maîtresses, des amants, des turpitudes dissimulées sous un masque respectable ?

Elle fixa longuement Kim… Possédait-elle l’ironie et le vice qu’elle lisait à présent dans le regard de Joan ou était-elle différente ? Kim vivait apparemment seule… Marina avait la certitude, ancrée en elle, qu’elle aimait les filles…. Et les garçons ? Philosophe, elle songea que c’était aussi bien que la prof garde son mystère… Elle aurait peut-être été déçue si elle en avait su davantage…

Ce ne fut que tard dans la soirée, quand, après être restés longuement à discuter devant la cheminée, ils montèrent se coucher, que Marina se rappela la culotte dérobée. Elle la retrouva sous l’oreiller, là où elle l’avait glissée. Elle songea que ce serait sans doute le plus précieux des trésors qu’elle ramènerait en France. Et la seule chose concrète qu’elle aurait de son idole. Un instant, elle s’inquiéta que Kim découvre la disparition de sa petite culotte… Saurait-elle que… Sans doute, mais elle la voyait mal venant lui dire après un cours : « Tu n’aurais pas chipé dans mes affaires une petite culotte blanche ? »

Allongée sur le lit, elle la tenait face à son visage. Elle venait de se coucher, toute nue. C’était pour elle un moment d’étrange félicité. Elle se sentait en communion avec l’univers, heureuse comme jamais. Elle avait un morceau de Kim avec elle. C’était un slip en coton tout ce qu’il y a de plus banal, mais qui avait vécu une journée dans la vie d’une femme. Certainement ce qu’elle portait pour ses derniers cours. Avant le week-end de Noël, elle avait mis, comme souvent, ces pantalons moulants qui faisaient le tourment de Marina. Ils redessinaient son corps, comprimant son bas-ventre, les lèvres de son sexe, ses fesses. Souvent Marina apercevait un string dépassant, mais pas le dernier jour où elle l’avait vue. Elle devait certainement porter ce slip tout simple. Peut-être, ce jour-là, avait-elle ses règles, mais ça paraissait pourtant guère probable compte tenu de son âge. Les femmes, Marina le savait par expérience, enfilaient des culottes moulantes pour mieux retenir leur serviette hygiénique. La jeune fille se demanda si Kim ne suivait pas un traitement aux hormones pour conserver un corps jeune ou éviter les troubles dus à la ménopause. C’était à la mode mais ça retardait la fin des périodes menstruelles. Comme toujours, elle en était réduite aux conjectures.

Elle examina le tissu sous toutes les coutures, consciente de posséder un trésor. Elle l’imaginait s’enfonçant dans la raie du cul ou entre les lèvres du sexe. Comme elle aurait aimé être l’une des culottes de Kim ! Elle n’avait pas envie de dormir. Elle se sentait merveilleusement bien ainsi, à faire un examen de technicien de laboratoire.

À l’intérieur, il n’y avait pas de traces particulières. Elle huma le tissu. La première odeur qui la frappa fut celle de l’urine, qui lui fit tourner la tête. Marina connaissait bien la question. Comme toutes les filles sans doute, le soir, avant de se coucher, il lui arrivait d’examiner les tréfonds de son slip. Souvent, dans la journée, quand elle allait pisser, elle parait au plus pressé, descendant pantalon, collant, culotte, se vidant, à demi accroupie, s’égouttant d’un mouvement de ventre avant de faire suivre à ses vêtements le chemin inverse. En fin de journée, son slip sentait l’urine par la force des choses.

Mais il y avait quelque chose d’autre sur celui de Kim : la senteur de la mouille. Son intensité laissait deviner un fort état d’excitation qui avait dû se répéter. Kim n’était donc pas aussi insensible qu’elle en avait l’air ou, plus vraisemblablement, voulait le faire croire ; mais quand est-ce que ça lui arrivait ? Elle passait le plus clair de ses journées à l’école, et plus précisément à donner des cours.

L’imagination de Marina s’emballait mais elle savait que ses questions resteraient sans réponse. Elle se voyait mal disant à Kim le lendemain, au saut du lit, alors que celle-ci ferait des crêpes : « J’ai trouvé ta culotte dans ton panier à linge sale. Elle puait le foutre de fille… Tu peux m’expliquer pourquoi ? » Penser à cette scène fit sourire Marina l’espace d’un instant.

Dans sa tête, et alors qu’elle humait le coton, mille scénarios s’écrivaient ; du plus simple au plus compliqué. Elle connaissait le résultat, elle ne pouvait qu’imaginer la cause, ou les causes. Peut-être, simplement, Kim éprouvait-elle une excitation semblable à la sienne quand elle la voyait, du désir pour elle, et passait-elle la journée dans un état fébrile qui se maintenait, imbibant le coton de la culotte pour longtemps. Pensant cela, Marina ne pouvait que se référer à son expérience. Elle avait le ventre en feu du matin au soir, le mercredi, le jeudi et le vendredi, même quand elle n’était pas en contact direct avec Kim. Elle la savait toute proche, puisque leurs salles se jouxtaient, et cette pensée suffisait à la faire mouiller.

Elle était pour ainsi dire partagée en deux, une partie d’elle-même accomplissant ses tâches, enseignant le français avec conscience, l’autre tout entière centrée sur son désir pour Kim. Certains jours, la violence de son envie redoublait. Si elle n’avait pas dompté ses impulsions, elle se serait rendue dans la classe voisine et elle se serait jetée sur la prof, mais c’était impossible. Il y avait une ligne qu’elle ne franchirait jamais. Deux ou trois jeudis, à bout de nerfs, elle s’était masturbée dans les toilettes pendant la récréation, avec l’illusion que Kim était là, baissait son pantalon, son slip, et la pistonnait des doigts jusqu’à la faire exploser de jouissance.

Mais elle pouvait aussi bien imaginer d’autres scènes. Après les cours, Kim rencontrait dans un coin désert un homme dont elle était éprise. Il y avait tellement d’endroits isolés le long de la côte. Deux voitures s’arrêtent en pleine nature ; un couple se réunit. Elle s’accroupit devant lui pour le sucer et le sexe lui déforme la bouche. Quoi de plus banal ?

Marina imaginait Kim, les joues gonflées par une grosse queue et le ventre crispé par l’excitation, la culotte imprégnée de ses sécrétions, qui coulaient depuis qu’elle avait quitté l’école et qu’elle anticipait le moment de retrouver son amant. Dans le feu de l’action, elle mouillait encore plus. Il jouissait dans sa bouche, la remplissant du goût amer de son sperme, alors qu’elle fourrait ses doigts dans sa culotte et se faisait jouir. Ou bien, elle se collait à lui, dans la voiture, et ils flirtaient longuement, aiguisant mutuellement leurs sens par des gestes feutrés, malhabiles : une main féminine qui dézippe un pantalon, fait jaillir une queue ; des doigts masculins qui se glissent sous une jupe, écartent une culotte sur le côté, mettant une chatte à nue, dans laquelle, quelques instants plus tard et après quelques reptations, le sexe mâle est irrésistiblement absorbé ; deux corps différents, comme soudés pour ne plus en faire qu’un.

Qu’importait au fond à Marina ? Elle ne saurait jamais. Malgré tout, une chose était sûre : en imaginant ces scènes, elle se sentait aussi excitée que Kim aurait pu l’être, et elle aurait donné n’importe quoi pour que celle-ci pousse la porte à ce moment-là. Elle l’espérait secrètement. La prof aurait-elle résisté longtemps à la séduction de son corps nu allongé sur le lit, totalement offert ?

Marina posa ses doigts sur son sexe et se masturba avec frénésie, gardant le slip de Kim contre son visage, se remplissant de son odeur et des visions qui se multipliaient dans son esprit. Elle enchaîna plusieurs orgasmes, ne s’arrêtant qu’une fois vidée de toute force, sombrant dans le sommeil, la culotte de Kim roulée en boule dans sa main comme un doudou.

CHAPITRE XVII

Marina se réveilla l’esprit brumeux. Aussi ne réalisa-t-elle pas immédiatement qu’elle avait quelque chose dans la main droite, mais la lumière jaillit d’un coup dans sa tête et elle resta bouche bée. Elle s’était endormie avec une petite culotte blanche toute simple et, maintenant, elle en avait deux. La seconde, celle de droite, était d’une délicate teinte orangée et ce n’était pas un simple morceau de tissu. Sa face postérieure était transparente, la partie antérieure opaque, et elle était ornée de dentelle au niveau de la ceinture.

Marina s’efforça de comprendre. Se pouvait-il que Kim soit venue dans la chambre et, voyant sa culotte froissée dans sa main, lui ait laissé celle-ci ? Était-ce celle qu’elle portait la veille ? Elle était imprégnée d’une légère odeur d’urine mais d’aucune trace de sécrétions. Si ça se trouvait, ce n’était pas Kim qui s’était glissée ici, et le slip n’était pas le sien. Il était de la même taille que l’autre, mais cela ne signifiait rien. Marina l’examina sous toutes les coutures avant de le mettre, avec le premier, dans sa valise. Cela lui faisait deux trophées ; mais l’un était plus précieux que l’autre, dont elle ne connaissait pas la provenance, quoique… Elle en avait une petite idée, mais elle ne pouvait être sûre de rien.

Après sa douche, elle descendit. La maison était encore déserte. Elle sortit dans la véranda. Joan était installée sur un siège, une tasse de café à la main, le regard dans le vague, perdue dans ses pensées. Quand elle se rendit compte d’une présence, elle releva les yeux. Son regard, neutre jusqu’à ce moment, se chargea de vice, et un sourire sarcastique s’afficha sur ses traits.

— Tu as passé une bonne nuit ?

Marina se sentit rougir. Dans quel sens fallait-il interpréter la question de Joan ? Était-ce elle qui lui avait glissé la seconde culotte dans la main ? C’était l’hypothèse qui lui était venue en se souvenant de ce qui s’était passé la veille entre cette femme et elle.

— Tu aimes beaucoup ma sœur, n’est-ce pas ?

Marina ne sut que répondre. Son malaise s’accentua. Elle n’avait qu’une envie : partir. Elle allait tourner les talons quand le changement sur le visage de Joan la poussa à rester. Son arrogance s’était effacée pour laisser place à quelque chose d’étrange, une sorte de déliquescence. Soudain, elle parut très vieille, usée.

— Nous en avons énormément profité, toutes les trois, mais aujourd’hui, quels que soient les efforts que nous fassions, nous sommes contraintes d’accepter la réalité. Nos plus belles années sont derrière nous et, si nous nous raccrochons désespérément au sexe, c’est sans doute pour nous masquer la réalité, cette terrible réalité qui nous crie que nous avançons doucement vers notre mort. Avoir le sexe d’un garçon dans la bouche ou dans le ventre, ou laper les sécrétions d’une fille nous permet d’oublier tout cela. Si tu veux mon conseil, profites-en pendant qu’il est encore temps… Profite bien de tes années de jeunesse… Il n’y a rien de supérieur au sexe, et ceux qui le boudent, les bégueules, ne comprennent rien… Il n’y a pas d’autre bonheur pour l’être humain que celui d’un orgasme, qui te remplit de jouissance, de bonheur, qui te permet d’oublier, un bref instant, ta pauvre condition de mortel.

Marina rentra dans la maison, déconcertée par le cynisme désabusé de Joan. Elle retenait de la tirade que Kim, comme ses sœurs, n’avait pas mené une vie innocente. Ça cassait l’image d’une famille américaine respectable. Elle eut un frisson. À l’âge de Joan, serait-elle, elle aussi, revenue de tout et obsédée par le sexe, non par réel plaisir mais pour oublier le temps qui passe ? L’idée n’était guère réjouissante.

Écologie oblige, le sapin de Noël avait été fabriqué avec des matériaux de récupération, ce qui lui donnait un certain charme. À son pied, il y avait des cadeaux pour tout le monde, y compris pour Marina. Elle et Kim les ouvrirent en même temps que les autres, et leurs regards s’accrochèrent. Quand elle découvrit les bottes, la prof eut un petit sourire.

Marina, elle, eut la surprise de se voir offrir par Kim la copie d’une superbe robe rouge que cette dernière avait portée quelques jours plus tôt et qui l’avait subjuguée. Malgré un effet de drapé aux épaules, le vêtement était simple, ce qui faisait justement tout son charme. En le voyant, Marina n’avait pu se retenir de dire :

— Oh, mon Dieu, que tu es belle !

Elle s’en était voulu aussitôt mais Kim avait souri et Marina avait compris qu’elle n’ignorait pas son attirance pour elle.

Exceptionnellement, Marina, qui ne consommait presque jamais d’alcool, but du champagne pendant le repas de midi. Après, légèrement pompette, elle remonta dans sa chambre. Elle jeta un coup d’œil par la fenêtre, qui s’ouvrait sur l’océan, au-delà de la falaise. Elle aurait bien aimé rester ici pour toujours ; songeant l’instant d’après que non. Ce qu’elle aurait voulu, c’était vivre avec Kim, mais ce ne pouvait être qu’un rêve.

Elle décida d’essayer la robe rouge. Elle se déshabilla, ce qui fut vite fait. Fidèle à sa tactique, elle n’avait pas mis de sous-vêtements. Elle s’examina dans le miroir mural. Son corps méritait-il les caresses de Kim ? Elle ferma les yeux un instant, promenant son index sur ses mamelons déjà durs, sur son ventre, sur les lèvres de son sexe, ouvertes et humides. C’était incroyable comme simplement penser à Kim suffisait à la faire fondre. Et on aurait dit qu’être pompette aggravait les choses.

Elle sortit de son paquet la robe offerte par la prof et la déplia. La tenue, magnifique, s’ouvrait sur le côté. Après s’être drapée avec, Marina revint devant la glace et referma les boutons-pression. La robe lui allait parfaitement. À cet instant, elle eut l’impression que l’image de Kim l’envahissait, au point qu’elle se confondait avec celle-ci, avant de se rendre compte, dans le miroir, que cette dernière se tenait sur le pas de la porte. Marina fut un instant tétanisée. Depuis combien de temps la blonde était-elle là ? L’avait-elle vue nue ? La prof dit :

— Tu es très belle !

L’instant d’après, elle avait disparu. Inquiète, Marina se demanda si elle n’avait pas eu une hallucination à force de penser à elle et, aussi, à cause du champagne. Pourtant, le bruit de pas dans le couloir semblait bien réel. Elle décida de s’allonger. Elle ne voulait rester couchée que quelques secondes, mais elle sentit qu’elle glissait dans le sommeil.

Quand elle se réveilla, Kim était assise au bord du lit. Marina la fixa, incrédule, mais c’était bien elle avec, sur son visage, cette expression d’extrême bienveillance que la jeune fille connaissait bien, mais mêlée à quelque chose d’autre : du désir.

— Surtout, tu ne bouges pas. Tu restes immobile. Interdiction de remuer, tu comprends ?

Marina ne répondit pas, trop contente. Kim entreprit de faire sauter, un par un, les boutons-pression qui maintenaient sa robe. Ce fut à la fois très long et très court et, sans nul doute, Marina aurait souhaité que cela dure plus longtemps. C’était la première fois que la prof posait VRAIMENT les mains sur elle. Ses doigts étaient habiles, précis, affleurants, mais elle ne retira pas la robe. Simplement elle dénuda la poitrine et une partie du ventre.

Sa main fut comme une araignée sur Marina. Il fallait sans doute avoir son âge et son expérience – même si d’autres, comme Joan, le prenaient pour une disgrâce – pour être aussi efficace en caressant. Elle effleura ses épaules, les seins, sans toucher l’aréole. Marina était tellement excitée que ses mamelons s’allongèrent sans avoir reçu le moindre contact des doigts.

Kim descendit sur le ventre, tournant autour du nombril. Ses caresses étaient rapides, douces, et cruelles en même temps à cause de la frustration qu’elles provoquaient. La prof revint sur les bouts des seins. Elle appuya dessus comme pour les faire rentrer. Ce fut tellement bon que Marina gémit, incapable de se maîtriser, ondulant du bassin. Elle n’en revenait pas que des caresses aussi subtiles aient plus d’effet sur elle que celles, plus brutales, de Cara.

Elle crut qu’elle allait jouir à ce moment, mais Kim dut le pressentir et s’écarta. Elle vint poser ses doigts sur la cheville de la jeune fille et elle remonta le long de ses jambes, sous la robe.

Ce fut Marina qui changea la donne du jeu. Elle se retourna et se mit à quatre pattes sur le lit. Elle voulait offrir à Kim toute la surface de son cul. Ses fesses étaient une partie sensible et, comme il n’y aurait sans doute pas de suite, elle voulait profiter au maximum de ces doigts sur elle.

Kim glissa sa main dans la fente de la robe et enveloppa le derrière de Marina qui crut défaillir à ce contact. Avec la même habileté que du côté face, la prof la caressa, frôlant les fesses, venant dans le sillon, mais évitant l’anus, descendant entre les cuisses, atteignant enfin les lèvres du sexe. Elle appuya sur celles-ci. Marina ne souhaitait qu’une chose : qu’elle enfonce sa main dans son ventre, comme le faisait Cara. Mais rien ne se passa comme prévu. Ce qui fut peut-être aussi bien.

Kim retira sa main d’entre les cuisses et effleura l’anus lentement, par à-coups. Marina n’avait jamais été à la fois aussi bien et aussi mal… Il lui semblait qu’elle allait mourir si elle ne jouissait pas. Elle avait envie de hurler, d’insulter Kim, de lui crier les pires obscénités : « Oh, bon Dieu, salope, viens dans mon cul, rentre, mets-y toute la main… N’hésite pas… Sois courageuse, sale traînée… Mais qu’est-ce que tu attends ? »

Elle sentait qu’elle était au bord de la folie mais elle fut finalement libérée quand le premier doigt s’enfonça en elle. Elle faillit hurler, tellement c’était bon. Et pourtant, il n’y avait rien de violent dans ce mouvement. L’anus assoupli laissait le doigt glisser sans aucune souffrance.

À cet instant, si quelqu’un était entré dans la chambre, cela n’aurait dérangé Marina pour rien au monde. Plus rien ne comptait que l’excitation qu’elle éprouvait et la jouissance qui s’annonçait. Elle voulait profiter au maximum de ce moment, elle savait qu’il n’y en aurait pas d’autres. Un deuxième doigt, un troisième glissèrent en elle… Marina se sentait s’ouvrir de plus en plus. Elle n’était plus un corps et une âme mais un canal anal livré aux caresses expertes d’une femme. Kim s’impliquait de plus en plus, perdant son détachement. Marina lui jeta un coup d’œil de côté. Elle s’avança sur le lit, à genoux elle aussi ; elle avait une étrange expression mystique sur le visage.

Quand une main entière disparut dans son cul, il sembla à Marina que, sans douleur, elle était totalement écartelée. Son anus béant ne se refermerait jamais. Elle était un rien effrayée, et, en même temps, fascinée par ce qui se passait en elle.

CHAPITRE XVIII

Marina se réveilla. D’abord, elle n’y crut pas, l’espace d’une seconde, mais elle dut admettre l’évidence : ce qui lui avait déchiré la tête n’était qu’un rêve au goût trop fort de réalité. Elle l’avait vécu avec tant d’intensité qu’elle s’était mise à quatre pattes sur le lit, dans son sommeil, et elle était tellement excitée qu’elle avait des crampes dans le ventre. Incapable de se maîtriser, elle sanglota. Elle avait tellement cru qu’enfin Kim était venue vers elle.

Elle faillit avoir une crise cardiaque quand elle sentit des doigts entre ses cuisses. Quelqu’un se tenait derrière elle.

— Tu faisais des rêves érotiques, petite salope ?

L’espace d’un instant, elle pensa que c’était réellement Kim qui parlait mais, tournant la tête, elle aperçut le roux d’une chevelure, celle de Linda, la seconde sœur. Ce fut sans doute la première fois qu’elle jouit avec autant d’amertume en elle. Kim resterait toujours hors de portée. Emportée par le désespoir absolu, elle pissa, se vidant sur les draps, incapable de se contrôler. Elle resta figée ainsi, à quatre pattes, alors que de grosses larmes coulaient de ses yeux, et que sa vessie se libérait. À la fin, elle bascula sur le dos.

Linda s’était installée au pied du lit, appuyée contre la monture métallique, tirant sur un joint. Elle portait un léger peignoir dont la ceinture s’était dénouée, révélant un corps qui n’était sans doute pas très différent de celui de Kim : marqué par le temps, lourd, avec de la chair en trop, mais qui, malgré tout, ne pouvait qu’inspirer le désir. Il y avait sur son visage la même expression à la fois dure, désabusée et vicieuse, qu’elle avait pu lire sur celui de Joan.

Marina, qui reprenait ses esprits, remarqua l’objet posé près d’elle sur le lit : un gode à lanières.

— Et si tu me mettais ?… J’avais trop envie de venir te voir… Je sais que tu es une petite pute, je l’ai compris dès la première seconde où j’ai posé mon regard sur toi… Ça te tente ?

À la lassitude absolue, issue de son désespoir, qui avait terrassé Marina, faisait place une rage sourde de ne pouvoir avoir celle qu’elle convoitait le plus. Sans un mot, elle se redressa, attrapant le gode et son harnachement. Elle n’en avait jamais vu mais elle comprit immédiatement comment il fallait l’utiliser. La verge était une imitation, assez sommaire, en plastique bleu, d’une queue en érection, avec un gros gland, fichée sur un socle rigide.

Marina fixa la ceinture autour de sa taille. Ça lui fit tout drôle de se trouver soudain affublée de ce postiche, d’autant plus que la base appuyait contre sa fente, ce qui, évidemment était fait exprès. En donnant des coups de reins, on massait en même temps son sexe. À genoux sur le lit, Marina s’approcha de Linda. Cette dernière arborait une sorte de sourire détaché, comme si tout cela ne la concernait finalement pas… Ce que contredisait sa main, qui, depuis un bon moment, travaillait sa motte épilée, aux lèvres gonflées.

En Marina, des émotions violentes se mélangeaient : hargne, frustration, envie de prendre une revanche sur le destin. Ce ne fut qu’alors qu’elle se mettait face à Linda, son regard plongeant dans le sien, qu’elle comprit que c’était exactement ce sur quoi celle-ci tablait. Elle était manipulée, mais c’était trop tard et, de toute façon, elle aurait été incapable de renoncer à l’envie qui lui tenaillait les reins.

Elle se plaqua contre le corps épais et chaud de la femme d’âge mûr, ses seins entrant en contact avec une poitrine lourde, un ventre plat rencontrant un autre rebondi, un gode s’enfonçant entre les lèvres d’une fente. Elle poussa d’un mouvement de hanches, jusqu’au fond du ventre. Elle aurait voulu éventrer Linda, lui faire payer sa frustration.

Elle resta soudée à la rousse, l’écrasant de tout son poids, pas pour l’immobiliser, mais simplement pour s’imprégner de ce qu’aurait pu être une étreinte avec Kim, parce qu’elle n’aurait même pas ça, son corps contre le sien. En contraste, elle faisait se mouvoir ses hanches, poussant la protubérance de plastique dans le vagin de sa partenaire. Elle agissait comme si elle était un homme. Marina se nourrissait de cette illusion, alors même que son esprit dérivait et qu’elle imaginait des couples forniquant partout dans la maison, dans des arrangements improbables, déchirant à tout jamais l’image de pureté du mythe américain. Le regard de Linda lui disait qu’elle jouissait de ce qu’elle lui faisait et se voila, alors qu’elle jouissait en criant. Marina songea, dans un coin de sa conscience, que la plainte avait dû résonner dans toute la maison, mais que cela n’avait finalement guère d’importance.

Linda la repoussa doucement. Sortant d’elle dans un bruit mouillé, Marina bascula sur le lit. Alors qu’un instant plus tôt, elle était en position de domination, à présent, elle s’abandonnait totalement, se livrant aux caresses comme elle aurait aimé se donner à Kim. La chevelure rousse, épaisse, tombait sur le visage de la femme, masquant en partie ses traits, captant des éclats de la lumière qui envahissait la pièce.

Linda empoigna la verge de plastique, qui dégoulinait de ses sécrétions, et elle esquissa un mouvement de masturbation, sa main montant et descendant. En agissant ainsi, elle agitait le socle du gode qui frottait contre le sexe de Marina. Quand cette dernière eut joui, Linda continua quand même de masturber la queue de plastique, extrayant encore de ce corps qui se tordait sur le lit des bribes de plaisir.

Marina se réveilla le lendemain matin. Assommée par le plaisir et le champagne, elle avait dormi sans interruption depuis la fin de l’après-midi de la veille, après que Linda l’avait fait jouir. Celle-ci était partie en lui laissant le harnachement du gode autour de la taille. Elle glissa les mains dans son dos, défit, presque à regret, la ceinture. Elle porta le gode à ses narines. La nuit était passée, mais l’odeur des sécrétions vaginales demeurait.

Marina décida de s’en aller sans attendre. Elle n’en pouvait plus de l’atmosphère de cette maison, de cette hypocrisie qui flottait dans l’air… ni de cette envie de Kim qui ne serait jamais satisfaite…

Elle prit une douche rapide et traversa la maison où tout le monde dormait encore. Elle trouva Kim dans la véranda.

— Tu t’en vas ?

— Je n’ai plus envie de rester.

Le regard de Kim accrocha le sien. Il y eut un bref instant où tout fut possible mais ça ne dura pas. Marina, irritée et frustrée, préféra s’éloigner.

CHAPITRE XIX

À l’université, Marina voyait régulièrement Michael, le bel étudiant qui s’était assis à côté d’elle lors du premier cours. Malgré ses relations avec Cara, et sa fascination sans espoir pour Kim, il l’attirait encore. Cependant, en dépit du temps écoulé, il ne s’était toujours rien passé entre eux. Pourtant, il semblait éprouver de l’intérêt pour elle. Que ce soit pendant les repas ou en classe, il n’était jamais loin d’elle. Mais elle n’avait aucune certitude. Il se montrait tour à tour proche et distant, selon les moments. Sans doute était-il d’humeur changeante. Quand la nouvelle année arriva, le seul vœu qu’elle prononça en son for intérieur fut qu’il se rapproche d’elle. Et ce d’autant plus qu’elle faisait tout pour se débarrasser de son obsession pour Kim.

Il y eut quelques moments troubles entre eux mais sans rien de décisif. Une fois, par mégarde, baissant le bras pour attraper quelque chose dans son sac, Marina frôla le bas-ventre du garçon, serré dans son jean. Insista-t-elle plus qu’elle n’aurait dû ? Elle aurait été bien incapable de le dire. Sa seule certitude fut que, malgré le tissu, elle sentit bien son sexe. Elle ne fut pas vraiment surprise de se rendre compte qu’il bandait à moitié. Ça confirmait ce qu’elle avait compris dès le premier jour : qu’elle lui faisait de l’effet. Le seul problème était de savoir pourquoi il gardait ses distances.

Marina avait envie de sexes d’hommes et dans d’autres conditions qu’en se servant des glory holes. Elle voulait un corps d’homme, tout entier contre elle, et plus seulement une queue congestionnée, même si c’était quand même un plaisir à ne pas négliger. Elle pensait que ce serait un équilibre parfait : Cara d’un côté, Michael de l’autre, pour oublier sa frustration de ne pas avoir Kim. En outre, le temps passait trop vite. L’idée d’avoir Michael avant qu’il soit trop tard tournait à l’obsession. Elle avait déjà accumulé des souvenirs d’une rare intensité. Elle souhaitait qu’ils soient encore plus forts.

Elle décida finalement de jouer de ses armes de fille, quelque chose qu’elle n’avait encore jamais fait : devenir séductrice, comme les vamps de cinéma. Ça ne se révéla pas très difficile. Si elle était arrivée en Californie avec une garde-robe réduite, elle avait fait pas mal d’emplettes depuis et elle avait largement de quoi allumer un garçon normalement constitué.

Elle connaissait les habitudes de Michael. Tous les lundis soirs, il s’installait à la cafétéria pour travailler devant un café ou un chocolat parce que, juste après, il servait de moniteur de basket-ball. Le gymnase était situé juste à côté. Elle savait donc comment poser quelques jalons.

Le lundi soir suivant, elle débarqua à la cafétéria dans une tenue affriolante. Elle avait opté pour la simplicité sensuelle. En Californie, heureusement, il ne faisait pas très froid fin janvier. Elle avait ressorti ce qui était devenu son fétiche : la robe rouge que lui avait offerte Kim. Souvent, quand elle était seule dans sa chambre, elle s’allongeait sur le lit et elle regardait longuement la robe, avant d’en toucher l’étoffe, finissant par en poser le tissu sur elle. Dans ses rêves, c’était Kim qu’elle caressait et qui s’allongeait finalement sur elle, lui disant :

— On va rester comme ça, corps contre corps, pour que tu sentes bien ma présence.

Quand Michael leva les yeux vers elle, Marina songea que, si son regard était le même que celui qu’elle portait sur Kim, cette dernière devait l’avoir percée à jour depuis belle lurette. Il aurait fallu être de bois pour résister à son charme. Son décolleté donnait à voir un bon tiers de sa poitrine ; le tissu collait à son ventre et à ses hanches. Si elle avait porté une culotte, ou même un simple string, les marques se seraient vues, mais justement, elle n’en avait pas.

Elle attaqua très fort. Se penchant sur lui, alors qu’il s’efforçait de se reprendre, elle exposa sa poitrine à quelques centimètres de ses yeux.

— Michael, j’ai besoin de ton aide. Je ne comprends rien à ces statistiques. J’ai beau les retourner dans tous les sens, je n’arrive pas à trouver une explication. Tu ne veux pas m’aider ?

Il lui jeta un regard qui disait clairement qu’il était, à cet instant, à sa merci. Tout heureuse, Marina songea intérieurement que, si elle manœuvrait bien, elle pourrait le pousser dans ses derniers retranchements.

Elle se plaça tout près de lui pour qu’il puisse sentir sa présence, que sa chaleur le pénètre, mais aussi que l’odeur du parfum piqué à Cara, qui en avait une collection invraisemblable, remplisse ses narines. S’asseyant, elle croisa les jambes, de sorte que les pans de sa robe glissent et laissent voir celles-ci. Michael eut bien du mal à s’empêcher de loucher dessus. Prenant son cahier, il lui donna des explications sur ce qu’elle avait en fait déjà compris depuis belle lurette. Son regard revenait, comme malgré lui, sur elle.

Le portable posé sur la table sonna soudain. Elle songea, non sans une pointe de jalousie, que ce devait être la raison de ses atermoiements. Tout simplement, il avait une petite copine qu’il hésitait à trahir. Malgré tous ses efforts, elle ne put entendre la voix de la personne qui l’appelait. Impossible donc de savoir s’il s’agissait d’un homme ou d’une femme. Et elle ne put rien déduire non plus de ses propos.

Ce fut surtout par dépit qu’elle passa à la vitesse supérieure alors qu’il se levait pour partir, avec l’intention manifeste de la laisser seule. Elle gémit :

— Je ne sais pas ce que j’ai. Ce doit être la pollution dans l’océan, quand je vais nager. J’ai des démangeaisons à l’intérieur des cuisses. Je ne supporte même plus de porter de slip.

Elle repoussa le pan supérieur de sa robe. Comme elle était aux trois quarts tournée vers lui, elle lui montra ainsi sa chatte. Le prétexte était gros mais elle voulait frapper fort. Il la laissait tomber mais elle allait lui donner de quoi se souvenir d’elle.

— Regarde là, je suis toute rouge, non ? Tu ne crois pas que je devrais mettre une crème ?

Il resta tétanisé, incapable de détourner son regard de la fente, entrouverte parce que cela faisait un bon moment qu’elle s’excitait en pensant à son plan.

Elle écarta les cuisses, lui montrant du doigt son aine, vierge de toute rougeur, exposant encore plus son bas-ventre. Si jamais elle avait eu encore un doute quant à l’impact qu’elle avait sur lui, un gonflement significatif au niveau du jean ne put que lui confirmer qu’elle lui faisait de l’effet. L’espace d’un instant, elle se vit tendant la main vers lui, faisant jaillir son sexe à l’air libre. Ç’aurait été très facile. Elle imaginait le membre gorgé de sang et de jeunesse. Il n’aurait pas fallu grand-chose pour qu’ils s’unissent. Elle se serait levée, serait venue s’asseoir sur lui, écartant le pan de robe d’une main, de l’autre empoignant la verge et l’amenant contre ses lèvres de sexe, avec un petit mouvement de bassin pour bien s’ajuster sur lui. Elle se serait laissée tomber, mais lentement, de telle sorte qu’elle aurait bien senti la pénétration, n’étant satisfaite que quand la tête du sexe aurait cogné le fond de son vagin. Ç’aurait été lui qui l’aurait soulevée, empoignant sa croupe sous le tissu, ou, à l’inverse, elle qui se serait fait monter et descendre, prenant appui du plat de la main sur les cuisses épaisses et musclées de Michael, jusqu’à ce qu’il explose, son sexe crachant avec violence des jets de semence. Mais ça n’était qu’un rêve. Un de plus.

Au moins, Marina avait une satisfaction amère : celle de l’avoir bien allumé, sans lui donner d’apaisement. Elle rabattit le pan de la robe.

— Je suis sûre qu’ELLE te donnera toute satisfaction !

Elle se leva et partit, ondulant des hanches, alors qu’elle sentait son regard sur elle.

Michael vint vers elle, au cours suivant qu’ils avaient ensemble, mais elle l’ignora.

Ce fut le hasard qui leur permit de renouer, deux semaines plus tard. Un de leurs enseignants avait oublié de leur amener des séries de photocopies qu’il avait laissées dans son bureau, et il demanda un volontaire pour aller les chercher. Marina et Michael, sans s’être concertés, et pour cause, levèrent la main en même temps. Le prof leur dit :

— Allez-y ensemble… Il y en a un bon paquet…

D’un bout à l’autre de la salle, Marina et Michael se regardèrent. Le cœur de Marina se mit à battre très fort. Elle retrouvait en elle ce qu’elle avait voulu nier : son envie de Michael.

Ils sortirent, côte à côte, sous le soleil de février, d’abord sans se parler. Le bâtiment où était installé le bureau du prof était à cent mètres de celui où ils avaient cours. À un moment, Michael, gêné, se racla la gorge.

— Écoute, Marina, je voudrais t’expliquer…

— Non, laisse tomber…

Ils arrivaient devant le bâtiment le plus haut, où se trouvait la bibliothèque en plus des bureaux des enseignants. Michael suggéra de prendre l’ascenseur.

— C’est au neuvième….

La cabine était ultrasimple, fonctionnelle. Ils y furent seuls. Ce fut elle qui prit l’initiative. Appuyant sur le bouton « arrêt », elle immobilisa l’ascenseur entre deux étages. Elle se campa devant lui, plantant son regard dans le sien. Elle y lut un mélange paradoxal de peur et de désir.

— Tu ne sais pas ce que tu perds… Tu veux que je te le montre encore une fois ?

Elle ne s’était pas spécialement habillée en vue de le séduire ce jour-là. Elle avait renoncé à Michael comme elle avait renoncé à Kim, sans imaginer que les circonstances les remettraient en présence l’un de l’autre. Elle-même ne pensait pas, une minute plus tôt, qu’elle allait prendre cette initiative. Il n’y avait rien de désespéré dans sa démarche. Elle ne voulait pas s’accrocher à Michael. Même s’il lui plaisait depuis le premier jour, cela n’avait rien à voir avec ses sentiments pour Kim. Sa motivation était ailleurs. Elle percevait en lui un mystère qu’elle avait envie de percer.

Sur son débardeur, elle portait un ensemble noir dont la jupe très courte dévoilait ses cuisses. Elle écarta les pans de la veste, posant ses mains sur son ventre, au niveau de la ceinture, et remonta le bas du débardeur au-dessus de son soutien-gorge. Michael était accroché. Cela se voyait à son regard.

Elle se retourna, se pencha en avant et souleva très lentement sa jupe. Celle-ci était serrée, mais pas au point de ne pas se laisser tirer vers le haut. Dessous, elle n’avait qu’un string blanc qui laissait ses fesses nues. Elle regarda par-dessus son épaule. Le visage tétanisé de Michael la remplit d’une jubilation malsaine.

— Tu n’as pas envie de mettre les mains sur moi ? Devant et derrière…

Il s’approcha, alors qu’elle finissait de relever sa jupe. Dans les reflets des montants métalliques de la cabine, elle se voyait, image déformée mais quand même relativement nette, le cul tendu vers lui, lui offrant les globes généreux de ses fesses. Elle pensa qu’il allait poser la main dessus, mais il se contenta de la contourner, n’entrant même pas en contact avec sa chair, et d’appuyer sur le bouton qui lui permit de débloquer l’ascenseur et de relancer celui-ci. Elle se redressa, laissant la jupe revenir en place, et lui jeta, avec un soupir :

— Tu es un pauvre con !

Il cilla, mais ne dit rien.

Marina sentait une grosse boule de fureur qui grossissait en elle de minute en minute. L’ascenseur reprit sa course, les portes s’ouvrant au neuvième sur un couloir désert. Ils avancèrent jusqu’au bureau du prof, une vaste pièce où régnait un désordre difficilement imaginable. Il y avait des étagères le long des murs, envahies de livres, de dossiers, de thèses reliées, mais, au bout d’un certain moment, la marée avait débordé sur le sol, et il restait juste un chemin suffisant pour approcher du large plan de travail. Marina se demanda où ils allaient bien pouvoir trouver les photocopies mais, par chance, il y avait trois cartons au centre de la table avec dessus, marqué au feutre rouge, le numéro de leur section. Elle l’attrapa d’autorité et ils repartirent en sens inverse.

Par la suite, Marina repensa beaucoup à ce qui s’était produit. Il y eut indéniablement ce coup de chance extraordinaire. Sans cela, il ne se serait rien passé.

Ils devaient être à la moitié du trajet, elle, les photocopies sous le bras, lui dans une attitude qui semblait avant tout exprimer le regret, quand il y eut la panne. L’ascenseur s’arrêta net entre deux étages, alors que s’allumait une lumière de secours qui éclaira la cabine d’une lueur blafarde. Il la regarda avec une expression de surprise. Elle lui dit :

— Je n’y suis pour rien… Mais je vais en profiter…

Le geste qu’elle accomplit – tendre sa main vers son pantalon – résumait des mois d’attente et d’envie. Michael sursauta mais il ne chercha pas à se dégager quand elle défit le bouton qui tenait le jean à sa taille, avant de descendre la fermeture Éclair. Mettant sa queue à nu, elle la vit se gorger de sang en un temps record, alors même qu’elle s’accroupissait et le prenait dans sa bouche, encore tout mou. À cet instant, ce qui dominait en elle, c’était un sentiment de profond triomphe, à l’idée que lui soit enfin accordé ce dont elle avait rêvé depuis le premier jour.

Il se laissa faire, reculant simplement de quelques centimètres pour s’appuyer à la paroi de l’ascenseur, la laissant se repaître de son sexe, qu’elle avait enfourné, et qu’inondant de salive, elle dévorait avec délectation, faisant aller et venir sa bouche dessus, le mordillant, le zébrant de coups de langue.

Elle pensait qu’il resterait totalement passif mais, à sa grande surprise, il se dégagea au bout d’un moment. Son sexe dressé était impressionnant de dureté. En le suçant, elle était venue à bout de ses inhibitions et, à présent, il semblait accepter une relation sans entraves.

Quand il s’accroupit devant elle, elle comprit où il voulait en venir. Ça lui fit remonter un frisson tout le long de la colonne vertébrale. Elle eut le réflexe, pour mieux s’offrir, de lever une jambe et de poser son talon sur le rebord de la rampe qui faisait le tour de la cabine. Sa jupe remonta. En voyant Michael s’agenouiller, poser des mains avides sur ses cuisses et sur son string à l’endroit où il couvrait son sexe, la caressant à travers, elle eut un soupir de soulagement teinté de joie. Cette fois était la bonne. Elle l’avait accroché, alors qu’elle n’espérait plus rien.

Il écarta le tissu du string pour mettre le sexe à nu et fondre dessus de la langue et des doigts. Il murmura, comme un compliment, d’une voix cassée par l’émotion : « Putain, tu es bien ouverte et tu mouilles comme une fontaine ! » Il la fouilla dans des bruits de succion, explorant ses replis les plus intimes et léchant les bords de sa fente. Elle eut une crispation intérieure, songeant qu’il ne fallait pas que l’électricité revienne trop tôt, ça casserait tout. Il la travailla longuement, alors qu’abandonnée contre la paroi de l’ascenseur, totalement livrée à ses doigts et à sa langue, elle se laissait aller à ses sensations.

Quand il se redressa, le visage luisant de sécrétions, Marina comprit qu’il voulait aller plus loin. Elle lui fit un sourire d’encouragement. Son sexe érigé trahissait sans ambiguïté son désir et il n’avait pas diminué.

— Tu as envie que…

— Viens… J’y pense depuis si longtemps. Pas toi ?

Elle perçut quelque chose de trouble dans son expression, qu’une fois de plus elle ne s’expliquait pas bien. Comme s’il avait envie et peur en même temps.

— Est-ce que tu accepterais que…

Elle le regarda, interdite, comprenant de moins en moins le pourquoi de ses atermoiements alors qu’elle était là, devant lui, disponible.

— Que je vienne… Derrière et pas devant…

Elle avait tellement envie qu’il aurait pu lui imposer les pires conditions, comme s’enduire de mayonnaise et de ketchup pour se faire prendre, elle aurait dit oui.

— On va arranger ça…

Elle humecta son index et son majeur de salive, avant de les enfoncer dans son anus sans la moindre hésitation, se trouvant d’abord étroitement serrée… Elle se travailla avec acharnement, consciente que le temps passait trop vite et qu’il fallait se hâter si elle voulait obtenir ce dont elle avait envie.

Elle se besogna un moment avant de reposer son pied par terre et de se retourner, le cul tendu vers Michael. Elle devinait que s’il hésitait encore, il serait convaincu par la vue de la chair pleine de ses fesses et des replis de son anus entrouvert. Elle se plaça face au panneau de commande. Si jamais la cabine se débloquait, elle appuierait sur le bouton d’arrêt d’urgence, gagnant quelques minutes.

Elle sentit sa présence contre lui, la densité de son corps. Elle tendit la main en arrière, pour percevoir l’épaisseur de son sexe. Il était merveilleusement chaud, dur, et l’idée qu’il puisse entrer en elle la rendait folle. Elle songea : « C’est enfin arrivé ! » Il avait fallu attendre des mois, mais enfin, ça y était.

Il appuya son gland contre sa muqueuse anale. Elle en sentit tout le poids et ce fut comme si un éclair l’avait traversée. Elle eut un sourire béat qui trahissait son bonheur, alors qu’il s’enfonçait en elle. Il dut forcer légèrement, mais elle s’était bien dilatée avec les doigts. Il put pénétrer dans son cul sans problème. Il se planta jusqu’à ce qu’il soit totalement emmanché, et qu’il ne puisse plus bouger.

Elle tourna la tête pour le regarder. Accroché à ses hanches, il était métamorphosé. Sur son visage se lisait une expression de béatitude absolue, qu’elle n’aurait pas imaginé voir auparavant, mais quelque chose la chiffonnait : qu’il ait manifesté son envie de la sodomiser immédiatement. Elle n’avait pas une expérience énorme des hommes, mais elle savait que, même si c’était ce qu’ils appréciaient le plus, il était rare que, la première fois qu’ils faisaient l’amour à une femme, ils manifestent leur envie de la pénétrer par le cul.

Ses interrogations s’effacèrent très vite. Elle aussi aimait cette manière d’être prise, et ce qu’elle ressentait, cette nappe de chaleur qui s’étendait dans son ventre, c’était bien trop bon pour qu’elle fasse la difficile. De sa main libre, elle se masturba pendant qu’il allait et venait dans son cul. Elle se dit, juste avant qu’il n’explose en elle, que c’était finalement une bonne initiative qu’il avait eue.

Comme si le sort était vraiment de son côté, ce ne fut qu’une fois qu’il se détacha d’elle que l’électricité revint. Elle appuya sur le bouton d’arrêt d’urgence. Il leur fallait encore quelques instants pour se reprendre. Il tira de la poche de son jean une poignée de mouchoirs en papier, en gardant un pour essuyer son sexe encore congestionné, et tendit galamment le reste à Marina. Elle sentait le sperme couler d’elle. Elle regretta d’avoir opté le matin pour un string au lieu d’une culotte.

CHAPITRE XX

Elle le craignait, cela arriva : ce qui s’était passé dans l’ascenseur ne changea rien à ses relations avec Michael. Le lendemain, il était à nouveau très distant, mais avec, en plus, dans son regard une nuance de regret qui la mettait hors d’elle. Il se tint ostensiblement à l’écart toute la journée. Irritée, elle vint se camper devant lui.

— Je ne te plais plus ?

— Il y a beaucoup de choses que tu ne peux pas comprendre…

Elle ne parvenait pas à s’en tenir là. Elle aurait pu trouver facilement d’autres partenaires. Tous les soirs, sur le campus, il y avait des parties, mais elle faisait une fixation sur Michael. Le fait qu’il se soit assis près d’elle le premier jour lui semblait avoir du sens. Plus banalement, il lui plaisait énormément. Difficile d’expliquer pourquoi on s’accroche à quelqu’un plutôt qu’à quelqu’un d’autre. Il y avait plein de beaux mecs ici, mais Michael était terriblement attirant. Marina ne cessait de repenser à ce qui s’était passé dans l’ascenseur. L’idée que cela reste une aventure sans lendemain la rendait folle. Elle voulait qu’il y ait d’autres fois. Et les jours s’écoulaient implacablement.

Heureusement, il lui restait Cara. Fidèle d’entre les fidèles. Quand, le soir, celle-ci posait sa langue sur son clitoris, ou qu’elle la pénétrait de ses doigts, c’était une sorte d’apaisement. En même temps, cela ne lui suffisait plus. Il lui arrivait de s’isoler et de se masturber de dépit, en rêvant que Michael venait en elle.

Cara partit effectuer un stage et, durant une semaine, Marina se retrouva toute seule. Ce fut une mauvaise période. Elle était privée de celle qui était sa confidente et partenaire. Elle aurait pu aller chercher quelqu’un, mais elle s’en sentait incapable. Il y avait en elle une telle frustration. Elle ne voulait qu’une seule personne, qu’un seul sexe en elle, celui de Michael. Progressivement, il avait remplacé Kim dans son esprit. Elle souhaita l’ignorer, couper une bonne fois pour toutes, mais c’était impossible. Il y avait eu ce moment dans l’ascenseur…

Le lundi et le mardi, seule dans la chambre, le ventre nu, elle se caressa, allant au bout de la jouissance et simultanément du désespoir, alors qu’elle rêvait d’une étreinte impossible avec lui. Elle passa toute la soirée allongée sur le lit, ouverte, traversée par des images du passé, faisant revivre les sensations qu’il lui avait données.

Ce furent la conscience d’être revenue en arrière, quand, pendant un an, elle n’avait connu d’autre plaisir que solitaire, et le dégoût que lui inspirait cette idée, qui l’incitèrent à aller trouver Michael. Elle le pousserait dans ses derniers retranchements. Elle lui mettrait la pression et il céderait. Elle sortit dans la douceur de la soirée californienne, respirant l’odeur saline qui montait de l’océan proche et se laissant envelopper par la chaleur.

Elle ne s’était encore jamais rendue au bâtiment où Michael avait ses quartiers. Il lui fallut traverser tout le campus. Elle craignait qu’il ne soit pas à sa chambre. Elle chercha son nom sur les boîtes. Il était installé au quatrième. Elle préféra monter par l’escalier. Ça lui aurait fait un pincement au cœur de prendre l’ascenseur.

Il régnait ici une étrange atmosphère d’abandon. La plupart des étudiants sortaient le soir, que ce soit pour aller à leurs parties ou pour des activités plus sérieuses. Il lui semblait que l’étage était totalement désert. Et cependant, elle entendait une voix, qui devenait plus claire à mesure qu’elle se rapprochait d’une porte ouverte, une voix masculine, aiguë, pas très agréable, justement à cause de ça.

— Qu’est-ce que tu attends ? Prends-la dans ta bouche… Tu en meurs d’envie… Tu sais très bien que tu ne pourrais pas te passer de ma queue, même si tu fais toujours le mariolle à vouloir prétendre le contraire… Je sais très bien que tu vas te planter dans des chattes de fille… Non, plutôt dans leurs trous du cul… Une chatte ce n’est pas assez serré…. Tu veux que je te dise ? Tu fais le malin, tu te prétends bisexuel, mais en fait, tu n’es qu’un sale petit pédé… Moi, c’est ce que je suis, mais au moins, je l’assume…

Le discours était suffisamment éloquent pour que Marina ne soit pas surprise quand elle poussa la porte entrouverte et s’avança dans la pièce. C’était donc cela, le secret de Michael, la raison pour laquelle il avait dès le premier jour entamé une valse-hésitation avec elle. Il était bisexuel. Au fond, elle avait compris quand il l’avait enculée dans l’ascenseur. Mais il n’assumait pas sa bisexualité, sans doute sous l’effet des sarcasmes permanents dont l’accablait son partenaire, qui était évidemment son amant régulier. Michael se sentait aussi attiré par des filles, comme Marina, culpabilisant pour cela. Il avait envie mais, au dernier moment, il reculait. Dans l’ascenseur, il n’avait pu résister à ses pulsions.

Pour l’instant, à vrai dire, il ne se posait guère de questions malgré les quolibets du jeune au cheveux blonds coupés très court qui, nu, se tenait debout devant lui et lui jetait un regard dans lequel se lisait le plaisir de le tourmenter.

Si jamais Marina avait pu douter du fait que Michael aimait les hommes, l’avidité avec laquelle il suçait son compagnon aurait suffi à la convaincre. Il faisait monter et descendre ses lèvres sur le sexe gonflé, en massant du bout des doigts la partie que sa bouche n’englobait pas. Il était aussi nu que son compagnon de débauche, et son sexe, durci entre ses cuisses, roide, dressé contre son ventre, disait bien l’excitation que lui procurait cette situation.

Ce fut le blond qui aperçut Marina le premier. Il ne parut même pas surpris.

— Tiens, Michael, il y a une fille ici… Sans doute une de tes petites putains… Tu l’as enculée, elle aussi ?

Michael se retourna, lâchant le sexe dégoulinant de salive. À ce moment, son expression disait tout : sa honte d’être tiraillé entre deux bords sans jamais choisir, la passion ardente que lui inspirait malgré tout son partenaire, si grande qu’il était prêt à supporter ses quolibets, l’envie qu’il avait quand même de Marina.

Cette dernière ne calcula rien. Se laissant simplement guider par son instinct, elle s’approcha de Michael.

— Tu vois, tu ne sais pas faire de bons choix… Ton copain joue au mariolle, mais c’est un mec comme les autres… Tu veux que je te le prouve ?

Avant que l’un d’eux ne puisse réagir, elle posa ses mains sur le sexe du blondinet. Il était roide, plus mince et plus allongé que celui de Michael.

— Il te méprise, il pense qu’il te tient sous sa coupe, mais lui aussi peut basculer de l’autre côté. Vois !

Marina masturba le blond d’un geste rapide. Le garçon voulut se dégager, sans doute dégoûté qu’une main féminine puisse aller et venir sur son sexe, mais elle maintint la pression serrée sur la verge.

— Lui aussi peut très bien jouir grâce à une fille.

Au moment où elle disait cela, le blondinet eut un spasme qui le traversa et le sperme jaillit. Marina jeta un regard dur à Michael.

— Si tu choisis de laisser tomber ce minable, tu sais où je suis. La bouche d’une fille vaut celle d’un garçon et je te laisserai venir dans mon cul comme tu voudras, mais moi, je ne t’humilierai pas.

Elle repartit. La tension qui l’habitait se dissipait. C’était la première fois de sa vie qu’elle se montrait aussi forte. Elle n’en revenait pas d’avoir eu ce courage. Elle retourna dans sa chambre. Michael ne la rejoindrait sans doute pas, mais elle ne regrettait pas son éclat.

Elle se déshabilla. Elle baissait son slip quand elle sentit une présence derrière elle. Avant qu’elle réagisse, deux bras enlacèrent sa taille. Contrairement à ce qu’elle croyait, Michael était venu.

CHAPITRE XXI

Les dernières semaines que Marina passa à San Francisco furent les plus intenses de sa vie. Consciente que les choses arrivaient à leur terme, elle profita intensément de tout. Assez ironiquement, Cara et elle se trouvèrent un petit ami au même moment, mais elles continuaient, liées par leur complicité, à partager de bons moments de gouinage ensemble. Rien ne pouvait remplacer pour Marina un bon fouillage de chatte de la part de sa meilleure copine même si elle n’avait pas à se plaindre de Michael, qui se révélait un très bon amant. Elle appréciait tout particulièrement l’espèce d’équilibre qui s’était établi entre la douceur de ses manières et l’extrême perversité de ce qu’ils faisaient ensemble.

Elle vit venir les derniers moments de son séjour avec une tristesse fataliste, consciente qu’elle ne pouvait pas y faire grand-chose. Elle acheta son billet de retour. Les derniers jours furent très durs, parce que chacune des personnes qu’elle avait côtoyées tint à lui manifester son affection. Elle consacra son dernier après-midi à Cara, et sa dernière soirée à Michael. Tôt le lendemain matin, un taxi l’amena à San Francisco International Airport. Quatorze heures de trajet, avec une escale, et elle se retrouva à Orly, sous un crachin persistant et un ciel gris qui contrastaient tellement avec la Californie qu’elle se demanda si elle n’avait pas rêvé son séjour là-bas.

À sa grande surprise, elle se réinséra très facilement, aidée par la nécessité de terminer ses études et de trouver du travail. Son séjour à San Francisco devint comme un rêve qui s’estompa à la longue, et auquel elle pensait de moins en moins. Elle recevait pourtant régulièrement des mails de Cara. Elle proposa à celle-ci de venir en France la rejoindre, mais l’Américaine ne pensait pas pouvoir se le permettre avant Noël.

On lui proposa de prendre un magasin en franchise. Une nouvelle chaîne de chaussures se montait. Elle n’hésita pas, même si elle dut, pour tenir sa boutique, s’installer à Bordeaux. Marina travailla tellement durant cette période qu’elle ne pensa guère au sexe.

Il se passa plusieurs mois avant que son séjour ne lui revienne dans la figure. Un matin, elle partait au travail quand un camion d’UPS s’arrêta devant chez elle. Le jeune livreur lui expliqua qu’il avait plusieurs colis pour elle, mais qui lui avaient été envoyés à son ancienne adresse, et qu’il avait hérités d’un autre transporteur.

Sous son regard médusé, il descendit une bonne quinzaine de grands cartons marqués aux armes de sa compagnie, les posant dans l’entrée de sa maison, comme elle le lui avait demandé. Il finit en lui tendant une enveloppe épaisse, ainsi qu’une liasse de formulaires qu’elle dut signer.

Elle ne comprit vraiment qu’en ouvrant la grande enveloppe et en reconnaissant l’écriture de Kim.

 Marina,

La dernière fois où nous nous sommes vues, j’ai lu du reproche dans ton regard. J’aurais pu t’expliquer beaucoup de choses, mais je n’en ai rien fait. Crois bien, en tous cas, que ce que tu éprouvais pour moi, je l’avais bien lu et, assez curieusement, cet attrait était mutuel. Et ce sans doute depuis la première seconde. Ce qui m’a arrêtée ne tenait pas à notre différence d’âge ni au fait que tu sois une fille. Le problème était ailleurs, et c’est pour cela que je t’ai tenue à distance. Mes jours étaient comptés, et ils le sont encore plus à présent.

C’est pour cela que je n’ai pas voulu m’engager dans une relation. Je t’ai sans doute fait souffrir, mais ça aurait pu être bien pire. J’ai souvent pensé à ce qui aurait pu être. Et qui n’a pas été. Ça m’aidera à tenir pour mes derniers moments.

Ce sont nos rêves qui rendent la vie plus belle. Ne cherche pas à me revoir. Tu n’aimerais pas ce que tu verrais. Garde une image positive de moi, je t’en prie.

J’ai remarqué, dès le premier jour, que tu aimais me voir bottée. Ça a toujours été une arme de séduction pour moi. Toutes mes bottes, je te les offre. Quand tu les porteras, je sais que tu penseras à moi, et qu’ainsi je ne mourrai pas vraiment, puisque je serai dans tes pensées et dans ton souvenir. Surtout, elles te feront belle et séductrice, et je te souhaite de pouvoir avoir, grâce à elles, des hommes et des femmes dans ton lit. Faire l’amour, c’est connaître de bons moments, les meilleurs que l’existence puisse donner, même si certains s’obstinent à le nier.

Kim avait signé avec l’empreinte de ses lèvres sur le papier. Marina écarta la lettre, pensant, au moment où elle éclatait en larmes, qu’elle ne voulait pas souiller l’aveu de celle-ci. Aussi incroyable que cela puisse paraître, vu son apparente vitalité, la prof était atteinte d’une maladie incurable. Laquelle, Marina ne voulait pas le savoir. C’était déjà dur d’apprendre que celle qu’elle avait aimée, et qu’elle n’avait pas tout à fait réussi à oublier, allait bientôt mourir.

Elle ouvrit les boîtes les unes après les autres. Il devait bien y avoir, réunies, plus de deux cents paires de bottes. Elle en reconnaissait certaines, aperçues alors qu’elles chaussaient Kim, ou quand elle avait fureté dans son dressing-room.

Elles étaient magnifiques. Les yeux pleins de larmes, Marina perdit toute notion du temps à les examiner, les unes après les autres, en caressant la matière comme elle aurait caressé Kim. Elle sentait, curieusement, que les bottes étaient habitées par sa présence.

Elle les examina et les caressa longuement, avant de se rendre compte que cela faisait belle lurette qu’elle aurait dû être au magasin. Par chance, elle avait deux vendeuses qui s’occuperaient de tout. Elle ôta les escarpins qu’elle portait. Elle s’ornerait dès à présent des bottes de Kim.

Elle n’avait que l’embarras du choix. Elle opta finalement pour un modèle dans ce qui lui semblait être du chevreau ; des cuissardes. Kim affectionnait, pour autant qu’elle s’en souvenait, ce modèle de bottes hautes. Sans doute parce qu’elles signifiaient un maximum de séduction. Ce qui plut à Marina dans ce modèle, ce fut qu’elle ne les avait jamais vues auparavant sur Kim et aussi leur superbe couleur, fuchsia flashy. Elle songea qu’elles étaient peut-être voyantes, mais ce n’était pas pour la gêner.

Elle s’assit sur le bord d’un fauteuil pour se chausser. Elle n’avait pas remis de bottes depuis ces jours où elle avait essayé la paire blanche qui avait été son cadeau à Kim. Avec un pincement au cœur, elle songea qu’elle avait été bien stupide de se convaincre que la prof ne ressentait rien pour elle. Difficile de connaître les sentiments des autres.

Elle remonta les bottes le long de ses jambes. Elle retrouva la sensation ressentie quelques mois plus tôt en un autre lieu. L’extraordinaire impression de se sentir gainée faisait naître des frissons dans son ventre. La matière était chaude et soyeuse sur sa peau nue.

Marina se laissa aller en arrière dans le fauteuil. Elle savait qu’elle attirerait les regards mais, au-delà, il y avait autre chose, une évanescence. L’esprit de Kim la possédait et faisait d’elle une femme plus sûre, plus séductrice. Elle se leva. Le chagrin qui l’avait envahie s’estompait, chassé par la pensée que, tant qu’elle porterait ses bottes, Kim serait toujours vivante, et près d’elle.

Marina comprit à quel point elle était changée quand elle arriva dans la rue commerçante où se trouvait son magasin. Le regard des hommes, et même celui des femmes, qui, habituellement, glissait sur elle, s’accrochaient à ses bottes et par ricochet à elle. Mais la différente était surtout dans sa tête. Elle pensait de nouveau au sexe, elle sentait en elle des envies qui lui tordaient le ventre.

Quand elle pénétra dans sa boutique, Cynthia, une de ses deux vendeuses, posa un regard lourd sur elle. Pour l’heure, elle faisait essayer des chaussures à une cliente d’âge mûr, exigeante à en juger par le nombre de boîtes qui les entouraient toutes les deux. Les deux femmes échangèrent un regard de complicité. Marina et Cynthia s’entendaient bien depuis le début, alors que les rapports avec Dominique, l’autre vendeuse, étaient beaucoup plus froids. Elle regarda la jeune fille d’un autre œil que d’habitude.

Cynthia était très grande, élancée, avec de longs cheveux, d’un blond pur, et un visage sensuel, mais elle avait des formes lourdes que Marina fixait en sentant, pour la première fois, le désir monter en elle.

La vendeuse s’habillait toujours très sexy, très serré. Le pantalon noir qu’elle portait ce jour-là était très moulant et mettait en valeur sa croupe charnue alors qu’elle se tenait accroupie aux pieds de la cliente. Son T-shirt avait remonté, dévoilant des reins délicatement bronzés et le haut d’un string mauve du plus bel effet. Marina se vit, posant ses mains sur cette peau qui devait être délicieuse au toucher, l’effleurant de sa bouche avant d’aller plus loin. Elle eut presque le vertige tant le désir fut fort en elle, d’autant plus fort qu’elle avait refoulé sa sexualité pendant plusieurs mois.

Ce qui la remua surtout, ce fut le regard que Cynthia jeta sur elle, d’abord sur ses bottes avant de remonter. Était-ce la première fois ? Marina eut le sentiment que oui. Comme si les bottes avaient fait office de déclencheur. Et le changement de personnalité qu’elles induisaient aussi. Elle s’efforça de se calmer.

Quand la cliente partit enfin, sans rien prendre d’ailleurs, laissant Cynthia avec une pile de chaussures par terre, Marina vint s’accroupir près d’elle.

— Désolée, je suis en retard. Je vais t’aider à ranger.

— Je vais m’en sortir… Tu es vraiment très belle avec ces bottes.

Ce n’était pas la Marina habituelle qui aurait posé ses doigts sur la peau nue au bas du dos de la blonde. Marina ne pensait même pas que Cynthia pourrait la repousser et, effectivement, celle-ci n’en fit rien. Elle resta dans sa position accroupie, avec une expression de ravissement, alors que la main de Marina s’imprégnait de la douceur et de la chaleur de son épiderme.

Transfigurée, ne se souciant pas qu’on puisse les voir, Marina s’aventura sous la ceinture du string, mais le pantalon, serré autour de la taille, l’empêchait de descendre jusqu’aux fesses. Elle resta ainsi, frustrée de ne pas pouvoir aller plus bas, jusqu’à ce qu’une cliente entre dans le magasin. Cynthia se redressa après avoir attrapé un paquet de boîtes, son regard criant son regret à sa patronne.

Jusqu’à midi, ce fut le coup de feu ; pas une minute pour être seules. De temps en temps, la vendeuse jetait à Marina un regard sans la moindre équivoque.

Quand elles fermèrent le magasin, à midi et demi, elles se sentaient l’une comme l’autre fébriles. À l’accoutumée, elles allaient manger dans un self, tout près, mais ce jour-là, elles avaient une autre faim. Elles passèrent dans l’arrière-boutique. Cynthia présenta son dos à Marina et dit :

— Maintenant qu’on est tranquilles, tu vas pouvoir regarder ce que j’ai dans le pantalon… Je sais que tu en meurs d’envie, et moi aussi.

Marina se jeta sur elle comme un lion sur une gazelle. Elle plaqua ses mains sur ses fesses, à travers le tissu, sentant l’épaisseur charnue des globes au creux de ses mains.

Elle glissa ses doigts entre les cuisses de la jeune fille, touchant la boursouflure du sexe à travers le pantalon, devinant qu’il était ouvert. Cynthia avait dû s’exciter toute seule depuis un bon moment, en songeant aux jeux auxquels elle et sa patronne pourraient se livrer. Marina n’avait jamais été aussi avide, aussi pleine d’énergie, même à San Francisco. Elle avait fait l’amour là-bas, avec ardeur, mais elle n’avait jamais été comme cela. Peut-être qu’après tout, l’esprit de Kim la possédait vraiment.

Elle pétrit longuement le corps de Cynthia, qui se laissait faire, appuyée contre un mur, tête renversée en arrière, gémissante. Ensuite, elle défit la ceinture du pantalon. La vendeuse avait une croupe bien pleine, débordante de chair et de vie, fendue par un sillon profond, dans lequel s’enfonçait le cordon du string. Marina écarta les deux lobes, dévoilant l’anus que la ficelle ne pouvait cacher, pas plus que les lèvres du sexe, plus bas. Quand sa patronne lécha les abords de son orifice, Cynthia fut parcourue d’un long frisson, alors qu’elle balbutiait :

— Oui, c’est ça, enfonce-moi ta langue aussi loin que tu peux dans le trou du cul…

Marina songea qu’il n’y avait pas de raison pour qu’elle n’exauce pas le vœu de sa partenaire, et elle appuya encore davantage la pointe de sa langue sur l’anus, tournant dessus. C’était un contact divin, tout comme ce goût amer qui envahissait sa bouche. Cynthia, toujours appuyée contre le mur, se tordait sous la caresse. Elle glissa ses doigts dans son sexe ouvert et se masturba.

Quand elle eut fait jouir son employée plusieurs fois, au point de l’obliger à demander grâce, Marina s’allongea sur la grande table qui occupait le centre de la pièce. Elle retroussa sa robe, baissa son collant, sous lequel elle n’avait rien, et attendit que Cynthia vienne sur elle.

Cette dernière s’approcha. Son premier mouvement fut de promener ses paumes sur le velours des bottes.

— Elles sont vraiment magnifiques… Tu ne peux pas savoir à quel point je te trouve sensuelle avec… Cela fait longtemps que j’ai envie de toi, mais aujourd’hui, ça a été… très fort… Je crois que j’aurais fait n’importe quoi pour t’avoir, même si je n’avais aucune certitude à ton sujet.

Cynthia caressa les cuissardes avec, dans le regard, une fascination sans bornes, avant de venir sur le sexe de sa partenaire, commençant par l’ouvrir de l’index et du majeur, en l’écartant bien, son regard plongeant à l’intérieur d’elle, avant de finalement y poser la langue, et de la laper, avide. Et il ne fallut que peu de temps à Marina pour jouir. Cependant, sa vendeuse ne comprit sûrement pas pourquoi, au plus fort de l’orgasme, elle cria : « Kim, enfin ! »

CHAPITRE XXII

Les semaines qui suivirent se passèrent dans la frénésie la plus absolue. Marina n’avait jamais été dans un tel état. Il lui semblait, à tort ou à raison, qu’elle était possédée par un esprit qui la guidait. Elle aurait voulu se raisonner, se contrôler, mais elle n’y arrivait pas. Elle se demandait si elle serait capable d’arrêter. À vrai dire, elle n’en avait nulle envie. Elle était habitée par cette rage de dominer hommes et femmes. Elle était conquérante, comme elle ne l’avait jamais été. Quand elle ne portait pas les bottes de Kim, les choses étaient différentes. C’était quand elle les chaussait qu’elle se sentait transfigurée, mais il s’agissait peut-être, elle en avait conscience dans des moments de lucidité, d’une simple illusion.

Une chose, quand même, était sûre : les bottes avaient un effet érotique sur elle et sur les autres. Elles faisaient vibrer, chauffer son ventre, et attiraient immanquablement l’attention.

Marina était perpétuellement en chasse. Elle se souvenait encore de la première fois où son changement de personnalité s’était manifesté. Elle se trouvait à la supérette, plus haut dans la rue commerçante où était installé son magasin. Elle faisait toujours deux ou trois courses avant de rentrer le soir. Elle connaissait la patronne, une femme d’une cinquantaine d’années, boulotte.

Elle repéra l’homme dès qu’elle entra dans le magasin. La quarantaine élégante, les cheveux coupés très court, grand, large d’épaules, il était séduisant. Elle flasha immédiatement sur lui. Elle se dit qu’elle devait l’avoir. Ou plutôt, ce fut une voix dans sa tête qui le lui souffla, indépendante d’elle, qui aurait pu être celle de Kim. Elle le voulait, maintenant, sans attendre.

Quand elle s’avança dans le couloir où il se trouvait, le regard de l’homme s’accrocha à elle. Elle ouvrit son long manteau. Dessous, elle avait un gilet échancré, un soutien-gorge, une jupe noire serrée, des bas stay up et des cuissardes, celles-là mêmes que Kim portait le jour où elles s’étaient rencontrées. C’était la première fois qu’elle les mettait. Elle n’en avait pas eu la force plus tôt. Elle voulait le faire comme un hommage mais elle pensait à Kim, qui était sans doute très mal en point, ou peut-être même morte. C’étaient des pensées qui la déchiraient la nuit. Elle avait envisagé plusieurs fois de prendre l’avion, d’aller la retrouver, quel que soit son état, mais elle ne pouvait s’y résoudre. Non par lâcheté, mais parce qu’elle ne voulait pas aller contre la volonté de Kim.

Elle songeait que la meilleure manière de lui rendre hommage, c’était de faire ce que celle-ci ne pouvait sans doute plus faire : séduire !

Elle sourit à l’homme en s’approchant, alors qu’il la détaillait. Elle savait que les bottes, plus que la jupe courte ou ses cuisses gainées de nylon noir, étaient l’arme essentielle de sa séduction. Elle attaqua sans détour.

— Je crois qu’on pourrait s’entendre très facilement. Derrière le magasin, il y a une impasse. Je viens juste acheter de la crème fraîche. Je t’y attends…

Il la regarda, sidéré de son offre aussi directe, alors qu’elle allait jusqu’au rayon frais, prenait deux pots. Passé le premier instant de surprise, le sourire qu’il afficha sur son visage disait clairement qu’il n’avait pas l’intention de rejeter pareille aubaine.

Marina se glissa dans l’impasse. Elle connaissait la rue par cœur et elle se souvenait bien de ce cul-de-sac. Guère profond, il donnait à gauche sur une porte d’accès à la supérette, et à droite sur un mur sans fenêtres. Ce serait l’endroit idéal pour une étreinte rapide. Marina se fichait, de toute façon, d’être vue.

Quand l’homme arriva, elle songea qu’il y aurait un aspect comique dans cette aventure. Ils avaient chacun un sac à provisions en plastique à la main. Elle s’agenouilla devant lui et tira sur le zip de la fermeture Éclair du pantalon. Elle tremblait de bonheur à ce moment.

Elle se sentait vivante en tâtonnant à la recherche du sexe, qu’elle découvrait chaud et s’érigeant peu à peu. Elle le masturba lentement. Il lui suffit de quelques va-et-vient pour qu’il soit bien dur et bien épais. Elle songea que son partenaire occasionnel devait être en manque… Il était beau garçon, mais cela ne voulait rien dire. Peut-être vivait-il avec une femme qui ne le satisfaisait pas. Ou bien, il trouvait Marina très séduisante.

Elle comprit qu’il ne mettrait pas beaucoup de temps avant de jouir. Il gémit quand elle le prit dans sa bouche et, toujours avec lenteur, elle fit aller et venir ses lèvres. Elle arrêta très vite parce qu’elle eut peur qu’il éjacule. Ça ne lui aurait pas déplu d’avoir la gorge remplie de sperme, mais elle avait envie d’autre chose.

Elle se cala contre le mur, relevant sa jupe et descendant son collant, sous lequel elle ne portait rien. Des gens passaient dans la rue, au bout de l’impasse, mais Marina et son amant étaient dans l’obscurité. Ça entrait pour une grande part dans son excitation, de songer qu’elle était là, faisant l’amour tout près d’étrangers qui ne le soupçonnaient même pas.

Elle attrapa dans la poche de son manteau un préservatif. Elle avait soin d’en avoir toujours avec elle à présent. Elle était devenue maîtresse dans l’art de défaire les emballages, de sortir le préservatif tout gras, de le poser sur un gland dilaté et de le faire descendre en un temps record.

L’homme vint contre elle. Elle guida le sexe érigé jusqu’à l’entrée de son vagin. Il donna un coup de hanches, se plantant en elle. Elle ordonna :

— Laisse-moi faire, ne bouge pas !

En cela aussi, elle avait changé. Elle ne prenait pas seulement l’initiative de draguer les hommes et les femmes qui lui plaisaient, c’était elle aussi qui dominait quand elle faisait l’amour. Elle avait des manières, des techniques, qu’elle n’aurait pas imaginé avoir il y avait plusieurs années de cela. C’était comme si Kim lui avait légué son expérience. Comme si elle lui soufflait ce qu’il fallait faire au moment voulu.

Quelques semaines plus tôt, elle n’avait pas même conscience d’avoir des muscles vaginaux. Les mêmes qu’à présent elle utilisait pour serrer la queue de l’homme appuyé contre elle et qui, d’abord surpris, se mit à gémir. C’était bon pour lui, mais également pour elle. Elle adorait cela, non seulement parce que cela lui faisait de l’effet, mais aussi parce qu’elle sentait bien mieux la bite fichée en elle.

Elle exerça une demi-douzaine de fois cette caresse intime, très doucement. Elle percevait le plaisir de son compagnon. Elle s’étonna qu’il tienne aussi longtemps, contrairement à ce qu’elle prévoyait. Il devait songer, en son for intérieur, que ce genre d’occasion ne se présenterait pas tous les jours.

Elle sentit, resserrant une fois de plus, qu’il allait éjaculer. Ce fut à ce moment que la patronne de la supérette sortit. Marina ne s’attendait pas à ça mais, finalement, cela n’avait pas d’importance. La femme ne les aperçut pas tout d’abord, alors qu’elle-même était visible dans la lumière sortant de la porte ouverte. Elle avait apparemment atteint le mauvais côté de la quarantaine. Son visage aurait pu être beau s’il n’avait été enlaidi par de grosses lunettes à monture d’écaille, et son corps avait quelques kilos de trop, qui rendaient ses formes, pleines au départ, dodues. Elle restait quand même appétissante. Elle savait se maquiller, s’arranger.

Marina voulait que son amant d’un moment jouisse en elle, mais elle eut une autre idée et dit :

— Tu veux en profiter, Élodie ?

La femme venait juste de poser son regard sur eux, son sac-poubelle toujours à la main, et de comprendre ce qui se passait. Une lueur d’envie apparut dans ses yeux. Marina savait pourquoi ; elle connaissait à présent toutes les commerçantes du coin. C’était incroyable, le nombre de femmes qui vivaient seules, célibataires ou divorcées, en manque d’affection et de sexe, et qui le reconnaissaient volontiers.

Quand Marina se dégagea, Élodie se jeta sur la queue emballée dans le préservatif avec une ardeur qui en disait long. Elle mourait d’envie de ce sexe offert. Marina l’encouragea :

— Finis-le.

Ça ne parut pas déplaire à son partenaire. Elle se moquait, de toute façon, de son avis.

Élodie s’agenouilla et libéra la verge de son enveloppe de plastique, avant de la prendre dans sa bouche avec une avidité qu’elle eut du mal à dissimuler. En même temps, elle glissa une main sous son tablier et sa robe, à la recherche de son sexe.

De son côté, Marina se masturbait. Elle continua, alors même qu’elle s’accroupissait. Elle voulait voir de près. Élodie avait les joues déformées par le sexe, dont elle s’était rempli la bouche. Elle le gardait, immobile. Marina se demandait combien de temps il faudrait à l’homme pour jouir. Dans la lumière crue issue de la porte du magasin, elle voyait tout, et cela décuplait son excitation.

Élodie, la robe retroussée à la taille, avait repoussé son string sur le côté, libérant une chatte qui s’était entrouverte comme une fleur au soleil et dans laquelle elle promenait ses doigts. Le capuchon de son clitoris était gonflé mais le bouton n’était pas sorti. Elle ne protesta pas quand Marina, tendant sa main libre, la caressa. Ce fut, sans nul doute, efficace, parce que le clitoris sortit.

L’homme jouit finalement le premier, poussant un cri et se figeant ventre en avant. Il y eut ensuite un tressaillement chez Élodie. Ce qui poussa l’excitation de Marina à son comble. Elle sentit qu’elle avait un orgasme, à son tour, son regard allant du sexe de la patronne de la supérette à sa bouche, d’où coulaient des filets de sperme qui venaient se perdre sur son menton et sur sa gorge.

L’homme se rajusta très vite et s’en alla sans un mot, l’air gêné à présent. Élodie et Marina échangèrent un regard complice avant de se relever et de remettre à leur tour de l’ordre dans leur tenue. Ensuite, chacune partit de son côté.

CHAPITRE XXIII

Un an après qu’elle eut démarré, les titulaires de la franchise, satisfaits de ses excellents résultats, proposèrent à Marina d’ouvrir une boutique dans une galerie marchande à Orange. Elle n’hésita pas. Elle était lasse de Bordeaux. Elle avait multiplié les partenaires et elle avait à présent le sentiment qu’elle n’avait plus rien de neuf à découvrir là.

Elle s’adapta très vite à son nouveau magasin, encore plus prospère que le premier, mais, quelques semaines seulement après son installation, elle eut une autre raison d’être satisfaite d’avoir changé de ville. Elle avait déniché un petit ami, un vrai, pas un partenaire de passage, qui partageait ses goûts.

Ils s’étaient rencontrés dès la première fois où elle s’était rendue à la galerie, après avoir pris le bail. Les magasins s’installaient petit à petit, dans les locaux tout neufs. À l’accueil, Éric discutait avec deux agents de sécurité. Il la vit approcher. L’image se grava en lui : celle d’une perfection dans la sensualité. Le fait qu’elle soit austère, les cheveux tirés en arrière comme souvent, sans sourire, déjà très maquillée, lui donnait un air de madone et la rendait d’autant plus désirable. Elle était vêtue d’une robe en laine qui la moulait, mettant en relief son corps. Elle s’arrêtait à mi-cuisses. Ses jambes étaient gainées par un collant d’un noir brillant, qui captait la lumière, et elle portait une magnifique paire de bottes qu’il n’avait jamais revues par la suite, rouges, hautes, qui montaient juste en dessous du genou, lacées, faites dans une matière qui ressemblait à du daim. Ce jour-là, tête haute, orgueilleuse, elle était inaccessible. Il n’en éprouva qu’un désir plus douloureux.

Elle le repéra vite et comprit qu’il était attiré plus par ses bottes que par le reste. Lui aussi lui plut. Elle aimait les hommes comme lui, épais, même un peu trop gros. Le regardant, elle se voyait déjà sortant son sexe de son pantalon et le faisant durcir.

Elle se souvenait très bien du premier contact. Il y avait, juste en face de son magasin, une petite cafétéria où les gens travaillant dans la galerie et au supermarché avaient l’habitude de se retrouver. Cet après-midi-là, il était seul, vers quatre heures, attablé devant un millefeuille et un cappuccino. Elle était en tailleur-pantalon, tenue classique, mais elle avait aux pieds de superbes bottes en vinyle rouge.

Elle traversa. Il la regardait approcher. Elle savait exactement ce qu’elle allait faire. Elle s’installa à sa table et, sous celle-ci, elle posa son pied botté, au bout pointu, sur le bas-ventre d’Éric. Malgré la semelle, elle sentit bien le membre masculin s’épaissir de manière spectaculaire. Ce fut le début de leur liaison singulière qui, comme dans une pièce de théâtre, se jouait en des lieux réduits : la galerie, son bureau à lui ou son magasin à elle.

Ils étaient toujours avares de mots. Ils étaient mangés par le désir qui leur tordait le ventre et qu’ils avaient besoin d’assouvir. Pour cela, il n’y avait pas besoin de parler. L’un et l’autre fantasmaient en pensant à ce qu’ils feraient une fois ensemble, et c’était aussi fort que quand ils se rencontraient pour de bon. Tous deux étaient dotés d’une riche imagination. Les vêtements étaient importants, mais moins cependant que les bottes que choisissait Marina.

Leur aventure, dans ses tout débuts, respecta les rituels classiques d’une relation passionnée. Il vint en elle, dans sa bouche, dans son vagin, il se planta dans son anus. Ils jouirent tous les deux. Cependant, elle voulait autre chose, et elle sentait que lui aussi mais qu’il lui fallait le temps de trouver la force de se libérer. Elle comprenait, elle avait connu ça lors de son stage à San Francisco.

Cela se fit un après-midi, dans une chambre de motel. Sans doute était-il suffisamment en confiance. Elle s’en souvenait avec une grande précision. Il arriva, toujours élégant dans son costume. Elle commença par le sucer avec fébrilité. Elle était bien consciente qu’elle était devenue une droguée du sexe.

Il s’accroupit au bout d’un moment. Elle portait souvent des jupes courtes, avec des collants, des bas, des slips, et il aimait bien, comme il le disait lui-même, faire de l’exploration pour découvrir ce qu’elle avait, pour finalement venir la lécher comme si c’était une question de vie ou de mort. Elle aimait ça plus que tout au monde, se tordant sous sa langue et ses doigts.

Ensuite, ça vint tout seul. Elle conservait, même quand ils faisaient l’amour tout l’après-midi, ses bottes. Sans elles, elle se sentait moins puissante, moins désirable. Alors qu’il venait de s’agenouiller, elle releva sa jambe gauche et elle amena devant lui l’un de ses modèles les plus simples, qui gainait étroitement sa jambe, mais modifié par elle ne savait quel créateur, évasé en haut, luisant et pourvu de talons aiguilles.

Il fit exactement ce qu’elle avait imaginé. Sa langue parcourut le cuir, lentement. Il prenait tout son temps, laissant le plaisir l’envahir, sans plus de complexes, se révélant enfin, sous le regard bienveillant de sa partenaire. Son sexe entre ses cuisses était agité de frémissements, s’épaississait encore, comme un témoignage de l’effet qu’il ressentait.

Assez curieusement – et cela, elle ne l’avait pas imaginé –, elle en profitait autant, sinon plus que lui. Au plaisir qu’elle avait toujours, et qui la maintenait dans un état d’excitation léger mais constant, d’être gainée par les bottes, s’ajoutait celui de sentir la langue dessus. Curieusement, la matière des bottes n’était pas un isolant, mais un conducteur. Ça lui faisait remonter de l’électricité le long des jambes et dans la colonne vertébrale.

Ce fut quand il toucha la deuxième qu’il jouit tout seul. Ce fut curieux. Le sperme sortit de son sexe par saccades, alors qu’il fermait les yeux, se tordant, s’accrochant à la botte, maculant son ventre et ses cuisses. Elle attendit, elle, qu’il vienne avec sa bouche sur sa vulve et son clitoris gonflé pour jouir.

Ce fut la fois suivante qu’il lui demanda :

— Je voudrais que tu me masses…

Il ne finit pas sa phrase mais elle comprit. Il s’allongea sur le lit, nu. Elle se sentit un rien maladroite, mais ça vint tout seul. Elle choisit finalement de s’allonger latéralement à lui. Elle avait, ce jour-là, des bottes Wagg, qui avaient du succès aux U.S.A. depuis plusieurs années, faites dans des couleurs et des matières douces, dans lesquelles le pied était délicieusement bien. Elles n’étaient pas très érotiques. C’était comme si on avait une peluche. Mais, quand elle les promena sur le corps de son amant, utilisant la face postérieure, il apprécia, à en juger par l’épaisseur et la dureté qu’adopta sa queue. Il jouit sans être touché, plus tôt qu’elle ne l’aurait souhaité. Il y aurait un travail de contrôle à faire pour qu’il se retienne, mais il était trop tôt à ce moment-là. Cela vint progressivement.

CHAPITRE XXIV

Marina aimait se lever avant l’aube, pour voir naître le jour ; une habitude qu’elle avait prise depuis quelque temps. Elle passait sous la douche, prenait un solide petit déjeuner et s’habillait. Cependant, ce matin-là, elle avait un motif particulier de se sentir heureuse et pleine de vie. Elle allait retrouver son amant. C’était une agréable manière de commencer la journée. Elle savait qu’il l’attendait, qu’il y aurait une longue étreinte entre eux.

Elle se fit belle pour lui. Elle raffolait des tailleurs à jupe courte, lui aussi. Comme, il faisait froid, elle mit un collant, sans culotte dessous, selon sa bonne habitude. Elle s’examina dans la grande glace murale de sa chambre. Elle était excitante.

Le collant était translucide. Sur le devant se devinait la partie de sa toison pubienne qu’elle n’avait pas rasée, avec, au centre, la fente close de son sexe et, derrière, son petit cul bien rond, dont elle aimait qu’il l’empoigne de ses grandes mains viriles. Il arrivait presque à l’envelopper totalement. Elle laissa retomber la jupe et s’installa devant la coiffeuse pour se maquiller. Il aimait qu’elle mette du rouge sur ses lèvres et elle ne s’en privait pas.

La dernière étape fut de choisir les bottes. Elle se laissa guider par son instinct. Ce matin-là, elle sentait bien les cuissardes noires qu’elle avait soigneusement cirées le dimanche précédent. Elle entretenait sa collection. C’était un héritage, et elle y tenait plus que tout.

Elle s’assit au bord du lit, glissa son pied dans la première botte, la remonta le long de sa jambe. À chaque fois, c’était pareil. Comme si de l’adrénaline était injectée de la botte dans sa chair. Ça lui donnait une sorte de vertige. Elle sentait son ventre se remplir de chaleur. Elle savait que, si elle examinait de nouveau son sexe dans la glace, alors qu’il était clos une minute plus tôt, elle le verrait à présent ouvert et suintant. Et les choses ne s’arrangèrent pas alors qu’elle passait la deuxième botte.

Jusqu’à présent, il lui arrivait, avant de partir, de glisser sa main dans son slip, dans son string ou sous son collant, et de se toucher. Elle était déjà tellement excitée qu’il ne lui fallait pas longtemps pour jouir. Mais ce serait différent aujourd’hui. Elle aurait, d’ici quelques minutes, la queue d’Éric dans la bouche, dans le sexe, ou dans l’anus, selon ce qu’elle souhaiterait.

Par narcissisme, elle s’examina à nouveau dans le miroir. Elle se trouvait belle ainsi, ses jambes gainées par les cuissardes qui les galbaient et les redessinaient. Toujours assise au bord du lit, elle écarta les genoux, dévoilant à son image dans le miroir sa chair enveloppée de nylon et sa fente éclatée comme un fruit trop mûr.

Elle habitait au cœur de la ville, dans une maison rénovée. Il lui fallait un quart d’heure, tôt le matin, dans une circulation fluide, pour gagner son lieu de travail, le centre commercial installé à la sortie sud. Quand elle arrivait dans la galerie marchande, on la repérait de loin. Ses talons claquaient sur le sol. Il y avait cette fille brune, encore jeune, très maquillée, aux traits délicats, aux grands yeux de biche, au corps menu mais de formes bien marquées… et il y avait les bottes. On aurait pu juger que, pour quelqu’un qui vendait des chaussures, ce n’était pas anormal. À ceci près que celles qu’elle arborait n’étaient pas, sauf exception, celles qu’elle vendait, et qu’il était rare de la voir porter deux fois le même modèle.

C’était clair : ces bottes, qu’elle mettait hiver comme été, ne se trouvaient pas dans le commerce. On lui posait pas mal de questions à leur sujet. Elle restait toujours évasive. Elle gardait son histoire pour elle.

Elle avançait. Ses talons heurtaient le sol. Le bruit était aussi érotique que sa silhouette. C’était, en tout cas, l’opinion de l’homme qui la regardait approcher, encore tapi dans l’ombre, dont il sortit finalement pour se camper au milieu de la galerie, athlétique, serré dans un costume classique de coupe parfaite. Le cœur de Marina fit un bond. Éric l’attendait près du magasin dont la grille était baissée.

Il était âgé d’une quarantaine d’années, avec des cheveux coupés en brosse, un corps puissant, qui pesait contre elle lorsqu’ils s’étreignaient. Il codirigeait le supermarché, principal commerce de la galerie, mais quand il se trouvait avec elle, il n’était qu’un enfant. Elle n’en concevait aucune supériorité.

Il y avait dans le regard de l’homme, dans son attitude, la marque d’un profond désir, quelque chose de douloureux qui le laissait presque sans défense. Il regardait sa lente approche. Ce qu’il aimait le plus, c’était le claquement de ses talons sur le sol. Il trouvait ce bruit d’un incroyable érotisme.

Elle éprouvait un émoi identique, sinon plus fort, frémissant en apercevant sa silhouette musculeuse. Elle l’aimait parce qu’il était très mâle. Elle adorait sentir sa puissance au bout de ses doigts, contre elle. La simple évocation de ce contact suffisait à remplir son ventre de moiteur et à la faire mouiller.

La galerie marchande, si tôt, était pleine d’un silence et d’un vide d’une étrange densité. Marina comme Éric auraient pu venir là bien plus tard, s’il n’y avait eu leur rendez-vous. Il était six heures du matin. Le personnel du supermarché ne débutait le travail qu’à huit heures et les commerçants de la galerie une heure plus tard. La motivation des deux amants pour arriver si tôt était le feu dans leur ventre que seul pouvait apaiser l’autre. Les choses auraient sans doute été plus faciles si Éric n’avait été marié. Ils savaient que leur liaison ne serait que momentanée et que l’un des deux la briserait un jour, mais ils s’y abandonnaient quand même.

Marina se plaqua contre Éric, autant pour lui faire sentir le relief de ses rondeurs que pour percevoir la dureté de ce corps d’homme, sculpté par les haltères qu’il soulevait tous les jours, et la raideur d’un sexe à demi érigé, qu’elle rêvait depuis le réveil de sentir en elle.

Il prit sa bouche. Elle se dégagea et attrapa le trousseau de clefs dans son sac à main. Chaque magasin bénéficiait, en dehors du rideau en façade que l’on relevait, d’une porte sur le côté. Marina se glissa dans la boutique. Éric la suivit, collé à elle, lui faisant sentir contre ses fesses la dureté de sa queue ; le genre de contact qui la mettait dans tous ses états.

Elle appuya sur les interrupteurs et une lumière d’une douce teinte orangée baigna la boutique. C’était un grand local, agréable, peint de couleurs acidulées, avec des présentoirs un peu partout, offrant en cette saison une majorité de bottes, qui n’étaient cependant pas aussi belles, loin de là, que celles qu’arborait quotidiennement Marina et qui étaient finalement sa meilleure publicité. Éric lui dit :

— Tu as de magnifiques cuissardes. C’est la première fois que je te les vois.

Elle sourit, songeant que l’héritage légué par Kim incluait assez de bottes pour en changer tous les jours pendant presque un an. En outre, elle avait entrepris, ces derniers temps, d’agrandir sa collection, se procurant sur Internet des modèles en provenance directe des U.S.A. Des bottes que Kim aurait pu porter et qu’elle porterait, elle.

Elle se renversa sur les sièges qui accueillaient habituellement les postérieurs des clients. La jupe, s’étant retroussée, laissait voir son ventre gainé par le nylon translucide du collant. Sans doute, un autre amant aurait fait différemment. Il aurait relevé encore plus la jupe et serait venu poser sa bouche au niveau du sexe, mais ce n’était pas ce qu’Éric désirait le plus. Il s’agenouilla devant elle, dans un moment d’abandon. À cet instant, il n’était plus le viril sous-directeur de l’hyper mais un homme aux prises avec ses démons.

Il posa ses mains sur les chevilles, laissant ses paumes s’imprégner du contact suave et chaud, électrisant, des bottes, comme si le froid originel avait été annihilé par la chaleur de son corps. Marina savait que, pour lui, la voir ainsi bottée et donc magnifiée, avant même de pouvoir toucher et caresser le cuir comme une chair, était source d’une félicité sans bornes. Excitation qu’elle avait déjà vécue, elle, et qu’elle partageait avec lui cette fois.

Il parcourut les cuissardes vers le haut, jusqu’à la lisière qui les séparait du collant. Il aimait ces moments où elle s’abandonnait totalement à sa merci, en signe de confiance, et où il voyait, entre ses cuisses, son sexe palpiter et s’ouvrir, témoin d’une excitation mutuelle et partagée.

Il tira délicatement le collant vers le bas, veillant à ne pas le filer, caressa les cuisses, et enfin le sexe, du bout des doigts, comme il aurait touché une rose. Mais il redescendit vite sur les bottes. Il savait que c’était la source du plaisir, pour lui mais aussi pour elle. Elles étaient en elles-mêmes une caresse, et qu’il les presse la démultipliait.

Ce qui était tellement, elle ne trouvait pas d’autre mot que « délicieux », c’était quand elle le voyait baisser son pantalon, exhibant un sexe épais et long, en pleine érection. Il se pencha sur elle, alors qu’elle ouvrait ses jambes tendues en l’air, dans un mouvement gracieux. Il s’enfonça dans son vagin empli de mouille. Ce n’était ni meilleur ni moins bon que les bottes autour de sa chair. Les deux sensations se complétaient.

S’enfonçant en elle, allant et venant, ressortant presque pour se planter à nouveau jusqu’à la garde, sans qu’il soit possible d’enfoncer un centimètre de plus, il gardait contact, du bout des doigts, avec les bottes.

Ce qui suivit faisait partie de leurs jeux. Cela aurait sans doute choqué une personne extérieure qui aurait été témoin de la scène. Il vint frotter son gland congestionné contre le cuir des bottes. Assez curieusement, alors même qu’il semblait que son sexe était dilaté au maximum, l’exciter ainsi contre le cuir des bottes le fit gonfler encore plus. Ce jour-là, il se cantonna à la partie supérieure des cuissardes, ne descendant pas au-delà des genoux alors que, d’autres fois, il lui arrivait de glisser tout le long de la botte, de monter et de descendre. Mais chaque fois était différente. Il utilisait, en tout cas, à chaque rencontre, les bottes d’une manière ou d’une autre pour se faire jouir.

Marina rit, d’un rire heureux, quand le sperme, épais, jaillit, maculant les bottes impeccables, éclaboussant ses cuisses au-dessus d’elles. Elle aimait ce genre de moments, qui, elle le ressentait profondément, fondaient leur complicité. Elle caressa son clitoris pour se faire jouir, prolongeant ce moment de partage et de bonheur, alors qu’il finissait de se vider. Elle jouit d’un orgasme qui la cloua sur place. Apaisée, elle le regarda, le sexe encore érigé, rafler un rouleau d’essuie-tout et venir essuyer les bottes, comme s’il avait un immense regret d’avoir souillé leur perfection. Elle sourit, songeant que le sperme rendait les bottes plus brillantes. C’était le meilleur des cirages.

Il s’éclipsa vite, après qu’ils eurent échangé un long baiser ardent. Le temps passait trop rapidement quand ils étaient ensemble et ses fonctions l’appelaient.

Elle se rajusta. S’asseyant derrière son ordinateur, pour effectuer une commande, elle remarqua une trace blanche maculant ses bottes. Elle la cueillit du bout des doigts pour la laper, songeant à Kim, comme elle le faisait souvent dans la journée, dans les tours et détours de son existence de fille bottée.

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2071-7

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-2502-6

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L’homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L’épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Hongkong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d’Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme À l’envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d’attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L’institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des MaÎtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête À tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le Sex Master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et Chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d’une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

E00063 — Jeux d’une insoumise / Sylvain Parker

E00064 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00065 — Jeux de filles / Marie Salama

E00066 — Croupes / Frédéric Mancini

E00067 — La perversion de Charlotte / Claude Delbouis

E00068 — L’inquisiteur / Jean-Charles Rhamov

E00069 — Souillures / Frédéric Mancini

E00070 — La belle-sœur lubrique / Anonyme

E00071 — Expériences / Jéromine

E00072 — La Maîtresse asservie / Sylvain Parker

E00073 — Coquine destinée / Alégarec

E00074 — Travaux sexuels d’intérêt général / Frédéric Mancini

E00075 — Séances majeures / Marie Massari

E00076 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00077 — Dogging / Frédéric Mancini

E00078 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00079 — Perversions discrÈtes / Adrien Carel

E00080 — L’épouse libertine / Anonyme

E00081 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00082 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00083 — Hôtesses de caisse / Frédéric Mancini

E00084 — L’homme soumis / Alegarec

E00085 — Bondage / Claude Delbouis

E00086 — La salle d’attente / Carmen Ritz

E00087 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00088 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00089 — La fugueuse / Rachida Glamour

E00090 — Les scandaleuses / Cornélius

E00091 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

e00092 — Nuits d’Asie / Patrick Saint-Just

E00093 — Mes fessées / Stella O.

E00094 — Folles nuits du Zaïre / Patrick Saint-Just

E00095 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00096 — Le contrat / Cornélius

E00097 — Profanation / Sylvain Parker

E00098 — Des maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00099 — Le valet/ Christophe Siébert

E00100 — Cérémonies perverses/ Jean-Charles Rhamov

E00101 — Le château des délices/ Jean-Charles Rhamov

E00102 — Transgenre/ Sofia Azuria

E00103 — Jeux d’une insoumise / Sylvain Parker

E00104 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00105 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00106 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00107 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00108 — Femme-fontaine / Stella O

E00109 — La femme à l’envers / Adrien Carel

E00110 — Dressage d’une secrétaire / Alégarec

E00111 — Hongkong Dolly / Moera Coon

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com